
1 

&l!I Arbleto Elsuer1 
P.1lon11 de Y1uyos 

Sr. Hu¡o r Nrez CUev1 Sr. Ml¡uel 
COn.eJer - nal de;¿ OydonseJero 

.(~ . 
... ::._ .. ....... . ........ 
arttn Taboadll S.rnan1mud 

n~ mi Consejo Re¡lon1I 
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Sr. Ml¡uel Anpi Mufarech Nemy 

consejero RetJonal de Hu1u111 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Senor Jorge Romén Rosas Maximiliano, Consejero Regional por la Provincia de Huarochirí. 

CONSEJERO REGIONAL LUIS ALBERTO CASAS SEBASTIAN 
Presente. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Senor Luis Alberto Casas Sebastién, Consejero Regional por la Provincia de Huaral. 

CONSEJERO REGIONAL VLADIMJR ALEXANDER ROJAS HINOSTROZA 
Presente. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Senor Vladimir Alexander Rojas Hinostroza, Consejero Regional por la Provincia de Caflete. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Senor Aníbal Ramón Ruffner, Consejero Regional por la Provincia de Canta. 

CONSEJERO REGIONAL ANfBAL RAMON RUFFNER 
Presente. 

CONSEJERO REGIONAL VICENTE SABINO RIVERA LOARTE 
Presente. 

Seflor Vicente Sabino Rivera Loarte, Consejero Regional por la Provincia de Cajatambo. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Con su autorización seftor Presidente del Consejo Regional procedo a verificar el quórum 
reglamentario. 

Secretario sírvase verificar la asistencia para obtener el quórum reglamentario y poder dar inicio a 
la sesión. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Buenos días seftores Consejeros Regionales, Seftores Asesores, Seftor Secretario, Personal y 
equipo del Consejo Regional. 
Vamos a dar inicio a la Sesión Ordinaria del día 05 de febrero del 201 B en el distrito de Huacho 
provincia de Huaura, siendo las 10:30 am. 

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO REGIONAL 
GOBIERNO REGIONAL DE LIMA 

HUACHO, 05 DE FEBRERO DEL 2018 
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Consejero Re¡/on1I de Cija mbo Consejero Reslonal de nta 
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ConseJ r Rep,nal de itu.odllrf ConseJero Rep,nal de H .. Urll 
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• Explicar el Proceso de Tranaferenciaa de Competenciaa Sectoriales en materia de 
Transportes y Comunicaciones realizadas hasta la fecha. 

Set\or secretarlo, estación de despacho. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
ESTACIÓN DE DESPACHO 
Punto Nº 1 
CARTA te Q22·2Q1f:IWIN:CRPH::CR::GRL, del Sr. Miguel Ángel Mufarech Nemy, Consejero 
Regional por 111 Provincia de Huaura, quien solicita se considere como punto de agenda en la 
Sesión Ordinaria del mes de febrero del 2018, se invite al Gerente General Regional, al Gerente 
Regional de Infraestructura y al Director Reglonml de Traneporte y ConMllcaclones del 
Gobierno Regional de L111111 rupectlwmente, a fin de que informen lo siSJ.liente: 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Es conforme el Quórum senor preeidente. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Con el quorum reglamentario se da inicio a la sesión. 
Se solicita la clspensa y lectura del aáa de sesión ordinaria del 05 de enero del 2018. Los 
consejeros que estén de acuerdo sírvanse levantar la mano. 

VOTACIÓN: APROBADO POR UNANIMIDAD 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Seftor Miguel Angel Arbieto Elguara, Consejero Regional por la Provincia de Yauyos. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL ARBIETO ELGUERA 
Presente. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Sefior Miguel Angel Mufarech Nemy, Consejero Regional por la Provincia de Huaura 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEIIY 
Presente. (Se Incorpora d\nnte la sesión) 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
senor Hugo Filar Pérez Cueva, Consejero Regional por la Provincia de Oy6n. 

CONSEJERO REGIONAL HUGO FILAR PéREZ CUEVA 
Presente. 

CONSEJERO REGIONAL JORGE ROIIAN ROSAS MAXIMILIANO 
Presente. 
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__o,. ,_,,,_ 
Sr. Lull Alberto CUIS Sebatlln 

C.onsejero R..ional de Hu1r1I 

• Evolución del Personal asignado a dicha dependencia regional, durante el periodo 2015- 
2017, dasificados por modalidad de contratación. 

• Acciones desarrolladas por el GORE LIMA para la ejecución de trabajos dentro del émbito 
del Gobierno Regional de Lima de acuerdo al Programa da Apoyo al Transporte Sub 
Nacional PT AS ejecutado por PROVIAS Oeac:entraliz.a para el periodo 2016-2021. 

• Ejecución Presupuestal de la Di'ección Regional de Transportes y COITU.llicaciones en los 
ar'tos 2015, 2016 y 2017; indicando las actividades y proyectos realizados por esta 
Dirección 

• ¿ Qué sistema da control se tiene establecido implementar para evitar la posible ocurrencia 
de actos de corrupción relacionados con esta servicio, Incluyendo la falsificación de los 
brevetN otorgados? Además la relación del personal asignado o asignarse para trabajar 
en esta nueva dependencia, modalidad de contrataci6n y sueldos asignado. 

• Senalar la modalidad de ejecución del servicio de otorgamiento y emisión de lioencias, se 
tercerizará el servicio o se ejecutará con recursos propios del Gobierno Regional. ¿En 
caso sea concesionado bajo qué condiciones y plazos se tiene estimado realizarlo? 

• ¿Se tiene ya establecido las instalaciones en las cuales se realizará este servicio? ¿Estas 
instalaciones serán construidas por el Gobiamo Regional? ¿Cuél as el costo Ntimado de 
la obra y en qué plazos estaría concluido? En el caso del terreno donde se realizarmt las 
pruebas de manejo para la emisión de ros brevetes en nuestra localidad, si esté saneado o 
no, si 88té adjudicado o por adjudicar. 

• Sanalar la relación de las adquisiciones y contrataciones de bienes y servicios a ser 
utilizados en este nuevo servicio a brindar, indicando la modalidad de contratación y los 
proveedores respectivos. 

• Expediente Técnico o Plan de Implementación (procedimientos, acciones, plazos, 
presupuesto) del Selvicio de otorgamiento y emisión de licenciaa de conducir 
recientemente ln&ugl.l'Bdo. Seflalando el costo y la persona que reaf'iz6 dicha consultorta, 
en caso ésta sa haya dado. 

• ¿ Cuélee son las razones y/o condiciones exigidas al Gobierno Regional de Lima que 
limitaban o limitan el proceso de transferencia de funciones sectoriales del Ministerio de 
Transportes y Comunicaciones? 

• ¿Se ha firmado con el MTC el Convenio de Gestión a efectos de acompaflar técnico en el 
ejercicio de las funciones transferidas? qué acciones se vienen ejecutando a la fecha para 
concretar dicho convenio. 
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I onal de Yauyos 

-ª1ti~ ;:;.j;.;;., ojn~ __ Q¿_ ,,_ 
Consejero Rl!l(on1I de Clntl ~,:g¡on Ida Callete 
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H;:·j~·;;;~;;;~·:¡:~;;;d;·;;;;~;;;;~;;H 
Pte-.: dente del Consejo Re1ron1I 

./ Existe en la DRELP alguna directiva, que precisa con claridad y objetividad, el cuadro 
de preguntas, respuestas y grabaciones a las entrevistas personales de personal que 
postula a diversos cargos directivos. Y por qué, teniendo baja puntuación curricular, 
dan por ganador en el concurso para director del ISTP San Pedro de Mala dándole la 
mayor puntuación en entrevista personal, sin que tal calificación obre en algún 
documento que demuestre objetividad, claridad, tipicidad y congruencia en la 
evaluación de entrevista personal . 

./ Informen, en forma documentada, cuántas denuncias, quejas y reclamos han prescrito 
de oficio en loa anos 2015, 2016 y 2017 con resolución firmada por el Director de la 
DRELP, que se informe las razones de la prescripción, y se documente, si los 

./' Quienes presidieron la Comisión de la DRELP para designar al director del ISTP San 
Pedro de Mala. Adjuntar copia de la evaluación curricular, técnica, y la evaluación 
detallada de la entrevista personal a los aptos . 

./' Por qué se ha resuelto prescnbir diversas denuncias en el 2017 al actual ganador del 
cargo de director del ISTP San Pedro de Mala, cuando laboraba en la provincia de 
Huarochirí. Por qué han dejado 3 at'los en la DRELP dejar que prescriba sin dar 
trámite alguno a diversos recJamoa . 

./' Por qué, teniendo como antecedente diversas denuncias el ganador de la plaza de 
director del ISTP San Pedro de Mala, justo en· el ano que concursa, el Director de la 
DRELP ·oe OFICIOª, y no a solicitud de parte limpia la hoja de vida del concursante. 
Cuál ha sido el criterio, y responda Gerencia General y Gerencia de Desarrollo Social 
si tenían conocimiento de ello . 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Punto Nº 2 
Oficio Nº 001~2018-YARH/CRGRL, del Set'\or Vladimir Alexander Rojas Hinostroza, Consejero 
Regional por la Provincia de Canete, quien solicita se agenda en la en la sesión ordinaria del día 
05 de febrero del 2018, aa Invite al Gerente General Regional, al Gerente Regional de 
Deurrollo 8oclal y al Director Reglonal de Educación del Gobierno Reglonal de Lima 
rHpectlvamente, a fin de que infonnen y respondan lo siguiente: 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Pasa a la orden del día. Dejamos constancia la incorporación del consejero Miguel Angel Mufarech 
a esta sesión ordinaria. 

• ¿Dónde? está el TUPA aprobado por el Consejo Regional y que debió ser presentado por 
la Gerencia de Presupuesto, Gerencia de Infraestructura y la Dirección Regional de 
Transporte para su aprobación por el Consejo Regional. 

• ¿Existe ya un proyecto para modfficación del TUPA con las tarifas a cobrarse con la 
implementación de los nuevos servicios? 
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Sr. Jo~ Martfn T1bold1 S1m1n1111Ud 

Ptetíde~ del consejo Re,lonll 

Sr. M..i nstl Arbleto Ewuerl 
Consefen, llk>n•I de Y1uyos 

Sr. Luis Alberto CHII Seb11tl1n 
CClnsejero Realonal de Hulr1t 

.t En relación a den~ que me hicieran llegar por com,o elecb ónico en la que me dan a 
conocer lo siguiente: 

• OTRA PERI.J\ MÁS EN EL GRL, ESTA VEZ SE HA PERDIDO MAS DE 14 
COMPUTADORAS Y MAS DE 9 TELEVISORES EN UN PROYECTO DENOMINADO: 
CREACION DEL SISTEMA DE TELESALUD EN RED DE SALUD CAAETE·YAUYOS, 
PROVINCIAS DE CAAETE Y YAUYOS, REGION LIMA. CODIGO SNIP 2380020. 
EJECUTADO POR LA GERENCIA REGIONAL DE DESARROUO SOCIAL Y NADIE 
INVESTIGA Y DICE NADA SEf;iORES ES UNO DE LOS PRIMEROS PROYECTOS 
QUE EJECUTA ESTA GERENCIA A CARGO DEL FAMOSICIMO GERENTE DR 
MORENO Y SUCEDE ESTAS COSAS Y PARA SOSPECHOSO DEL TEMA QUIEN 
ELABORO EL EXPEDIENTE TECNICO ES SU AMIGUISIMO DR JAVIER Al.VARES 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Punto Nº 4 
CARTA tr Q24:2018-MAMN:CRPH:CB::GRL, del Sr. Miguel Ángel Mufarech Nemy, Consejero 
Regional por la Provincia de Huaura, quien solicita se considere como punto de agenda en la 
Sesión Ordinaria del mes de fetnro del 2018, H Invite al Gerente General Regional de 
Desarrollo Social y al Director Regional de Salud del Gobierno Reglonal de Lima, a fin de 
que informen lo siguiente: 

.t Expliquen el estado 1ituacional de los trabajos realizados en le limpieza y des 
colmatación del Cauce del Rio Chillón, tramo desde el Sector Trapiche hasta el 
Sector de la Cabana, acfjUdicado al Consorcio Santa Rosa mediante Adjudicación 
Simplificada Nº 056-2017-0RL-DRA/CS, el cual preeentaría retrasos en su ejea.lción, 
de igual forma responder a todo lo expuesto en la carta Ne> 006-2018-ARR-CRPC- 
CR/GRL, dirigido al Gobemador Regional, Gerente General Regional y Dirección 
Regional de Agricultura. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Pasa a la orden del día. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Punto Nº 3 
Carta tr 1Q:2017:ARB:CBCtGRL del let\or Aníbal Ramón Ruffner, Conaejero Regional por le 
provincia de Canta, quien solicita se considere como punto de agenda en la sesión Ordinaria del 
05 de febrero del 2018, u Invite al Gerente General Reglonal y al Director Reglonal de 
Agrlcultura del Gobierno Regional de Uma, para qua expliquen lo siguiente: 

funcionarios de la DRELP a cargo de resolver diversas denuncias quejas y reclamos 
han sido procesados y/o destib.idoa en sus fln:ionee. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Pasa a la orden del dfa. 

aElll'>N ORDINMIA 01 DE F18RERO DEL 2011 CONll!JO REGIONAL P!AIODO 21'11 -2011 
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I Arblato E,au.,. 
fi:, nal de Y1uyos 

Sr. Hu,o FI ru C\Jeva Sr. Mllu•l -· ¡~---· 
Sr. Jorp Martln T1bad1 S1m1n1mud 

Pres¡JÍente del Consejo Resfonal 
' 

Sr. Luis Alberto C1111 Seblstlan 
nseJero Reflk>n1I de Hu1r1I 

........... ~ . 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Punto Nº 6 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Punto Nº 5 
Oficio N9 139-2018-GRUPPR/PPADR/HWMB, del Dr. Humberto Maurtua Bendrell, Procurador 
Adjunto Regional, quien solicita se sirva disponer la rectiflcaci6n o aclaración del Acuerdo de 
Consejo Regional NO 258-2016-CR/GRL, de fecha 23 de agosto del 2016. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Pasa a la orden del dfa. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Pasa a la orden d~ día. 

EXPEDIENTE MAL HECHO, Y COMO COORDINADOR DE ESTE PROYECTO ESTA 
UN DESCONOCIDO EDWIN LINO, AMIGUISIMO Y RECOMENDADO DE ESTE MAL 
GERENTE. ESTE ULTIMO SEf:.IOR EWDIN LINO, NO TIENE EXPERIENCA EN 
PROYECTOS Y MENOS EN EJECUTARLOS Y GANA 9,000.00 (NUEVE MIL SOLES) 
MAS QUE UN GERENTE DE OTRA GERENCIA PORQUE EL DR. MORENO GANA 
15,000.00 ESTE SEf:.IOR LINO SEGÚN NUESTRA FUENTES EN SU 
DESESPERACION HA MODIFICADO EL EXPEDIENTE TECNICO ORIGINAL QUE 
LO TIENEN OTRAS AREAS PARA TAPAR EL ROBO DE EQUIPOS NUEVOS DE 
ESTE PROYECTO, Y PARA SUSTENTAR SU PAGO, YA QUE EN EL EXPEDIENTE 
FIGURA TRES PROFESIONALES, 01 COORDINADOR, 01 SUPERVISOR Y 01 
RESPONSABLE PRESUPUESTO AHORA SOLO VIENE TRABAJANDO ESTE 
SEf:.IOR LINO CON 9,000 Y RESPONSABLE DE PRESUPUESTO QUE GANA 
MENOS DE 3,000 SOLES, A TENIDO QUE SACAR A EL SUPERVISOR QUE 
TRABAJO UN MES, PARA PAGAR SU MENSUALIDAD DE 9,000 TODO LO QUE 
APRENDE DE SU GERENTE, Y ADEMAS SEAORES ESTE SEAOR EN TODO LOS 
CONCURSOS DE TRABAJOS QUE SE HA PRESENTADO HA SIDO RECHAZADO 
PORQUE NO TIENE EXPERIENCIA NI ESTUDIOS Y EN EL GRL SOLO POR SER 
SU AMIGO VIENE A EJECUTAR UN PROYECTO Y GANA + 9,000 Y ENCIMA SE 
ROBAN LOS EQUIPOS, ESTE SE~OR RECIEN A SACADO SU RNP Y RUC 
(MEDIADOS DEL 2017) REQUISITO INDISPENSABLE PARA TRABAJAR EN EL 
ESTADO, OSEA QUE NUNCA A TRABAJADO PARA EL ESTADO, QUE DIRAN LOS 
CA¡C;jETANOS, GOBERNADOR. .. INVESTIGAR POR FAVOR. PEDIR DOCUMENTOS 
COMO EXPEDIENTE TECNICO A SECRETARIA GENERAL ASESORIA Y EL AREA 
QUE PÚBLICA LAS RESOLUCIONES EN EL PORTAL DE TRANSPARENCIA DEL 
GRL. ASI COMO LOS DOCUMENTOS PARA PAGO A LOS PROVEEDORES PARA 
LA ADQUISICION DE EQUIPOS, Y COMO SE VA A PAGAR LOS PROVEEDORES Y 
DE DONDE SE VA A SACAR LA PLATA (adjunto copia de los documentos que me 
han enviado por correo electrónico). 

UIIÓN ORDINARIA OI DE FEBRERO DEL I011 CONSEJO REOIONAL PERIODO 2111 -2111 
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Sr. Luis Alberto CHIS Seba1tl1n 
H••••-•~m••••••muu .. , .. ,,...,o,oHo &~ ~ Hr:·M" '•' 

Sr. Anlb1l R1mdn R~ 
consejero Rqlon1I de Cantl 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
P Nº 10 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Punto Nº 9 
CARTA Nº OQ5-201B;JMTS·PCR/GRL del Sr. Jorge Martin Taboada Samanamud, Presidente del 
Consejo Regional de Lima, quien solicita se considere como Punto de agenda en la sesión 
ordinaria del 05 de febrero del 201 B, N apruebe una Ordenanza Reglonal que Declare de 
lntern y Prioridad Regional la Incorporación de la Educación Vlal en la Apllcaclón del 
Cun1culo Nacional da Educación Bálca Regular en el émbito del Goblemo Reglonal de 
Lima. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Pasa a la orden del día. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Punto Nº 8 
CARTA Nº 004-2018-JMTS-PCR/GRL. del Sr. Jorge Martin Taboada Samanamud, Presidente del 
Consejo Regional de Lima, quien solicita se considere como Punto de agenda en la sesión 
ordinaria del 05 de febrero del 2018, se emita un Acuerdo de Consejo Regional sollcltando 
información sobre lu acciones deHmpeftadu por la Comisión Regional Antlcon-upclón 
durante al periodo 2017. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Pasa a la orden del día. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Pasa a la orden del día. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Punto Nº 7 
CARTA Nº 003-2011:JMD-PCR/GRL. del Sr. Jorge Martin Taboada Samanamud, Presidente del 
Consejo Regional da Lima, quien solicita se considere corno Punto de agenda en la sesión 
ordinaria del 05 de febrero del 2018, ee emita un Acuerdo de Consejo Regional sollcltando a la 
Dirección Regional de transporte y Comunicaciones, como Secretario Técnico del Consejo 
Regional de Seguridad vlal, praeente ante el Consejo Regional de Lima, la labor 
deeempeftada del mismo desde el ano 2018 haata la fecha aaf como el Plan de Trabajo para 
el ano 2018. 

Oficio Nº 00§2-2018-GRL-GRPPAT, del Lic. Mario verano Conde, Gerente Regional de 
Planeamiento, Presupuesto y Acondicionamiento Territorial, quien solicita la modificación de la 
Ordenanza Regional Nº Q5..2017-CR/GRL de fecha 12 de abril del 2017. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Pasa a la orden del día. 

8E8JÓN ORDINARIA OI DE FEBRERO DEL 2011 CONSEJO REGIONAL PERIODO Z011- I011 



sr. Hu,o FJ ni CUeYa sr. MWUof r,gel Arbleto Eltueta 
Consejero on1I de: / ?"Jero IOnll de YIUyos 

··---~~!!::!- Sr. Jorp r,/lf'dn T1bold1 S11'118111fflUd 
Pres.~ nte del Consejo Rqlon1I 8 , 

Sr. Luis Albertc Qius Sebntl1n 
Consejero R .. lonel de Hu1r1I 

o 

Sr. Mlauel AfWII Muflroch Nen,v 
ConseJe,o Realon1I de HUIIUfll 

Sr. Vicente Seblno Rlwr l.ollrte 
Consejero Re¡fonel de : lltambo 

-Ele~~ 
Consejero Resfonel de Qintl 

)> Informe ¿Qu6 funclonartos H encuentran con un fallo que dispone •• lu 
sancione administrativamente? 

)> Informe ¿En qÑ quedó la Nnción administrativa a los responsables de la 
lnatalaclón de mlcnffonos Ilegalmente a la camioneta asignada a mi perwon11? 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Punto Nº 12 
CARTA tt OQ§:2018:CO:fCB:CR/QRL, del Sr. Miguel Angel Mufarech Nemy, presidente de la 
"Comlal6n Ordinaria de Fiscalización, Control y Reglamento•, quien solicita se considere como 
punto de agenda en la sesión Ordinaria del 05 de febrero del 2018, LA APROBACIÓN DEL 
DICTAMEN FINAL RECAIDO EN EL ACUERDO DE CONSEJO REGIONAL Nº 203-2017· 
CR/ORL, refe~nte a la CARTA Nº 0244-2017-MAMN..CRPH..CR-GRL, del Sr. lllguel Angel 
Mufarech Nemy, ConHjero por .. Provincia de Huaura, sobre el Informe de la mogacta 
Eliubeth INla Gonuln Allaga, Secretarla T6cnlca de las Autoridades del Procedimiento 
Administrativo Dlsclpllnarto del Gobierno Regional de Uma, el cual .. debllla: 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Punto Nº 11 
CARTA tr 004-2018-CQ-FCR:CRIGRL del Sr. Miguel Ángel Mufarech Nemy, presidente ele la 
•comisión Ordinaria da Fiacalización, Control y Reglamenta', quien eolicita se considere como 
punto de agenda en la sesión Ordinaria del 05 de febrero del 2018, LA APROBACIÓN DEL 
DICTAMEN FINAL RECAIDO EN EL ACUERDO DE CONSEJO REGIONAL Nº 189-2017· 
CRIGRL. '9f9rente a la CARTA N- 0234-2017-MAMN-CRPH-CR-GRL, del Sr. Miguel Ángel 
Mufllrach Nemy, ConHJero por la Provincia de Huaura, sobre la denuncia que ha recibido 
por parte del perlodlnl David Flcns Morante y de la Cual adjuntaN m,11.Ntta video 
transmitido en Pllnonnna el dial 27 de llgOSto del 2017, por trtfico de Influencia para titular 
un ternmo en la Provincia de Huaura, la cual represento, aupUNtamente en un trimlte 
Indebido y que Involucran .. lng. Nel8on Chui Mejfa, Gobenuldor Regional, .. AICMle 
Humberto Barba Minnl y .a Sr. Vlctor CMtlllo, Dlntctor de la DIREFOR. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Pasa a la orden del d(a. 

CARTA N• Q02-2018·MME:CRPY:CR-GRL. del Sr. Miguel Ángel Arbieto Elguera, Consejero 
Regional por la Provincia de Yauyos, quien eolici1a se considera como punto de agenda en la 
sesión orcinaria del mes de febrero del presente afta, la eml8l6n de un Acuerdo de Consejo 
Regional referente al Servicio de GNtión, Mejoramiento y Coneervaclón Vlal por Nlvelae del 
ComKlor Vlal: Callete Lunahuana-OV·Yauyot1, Roncha-Chupaca· Huancayo-DV.Pampas. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Pasa a la orden del día. 
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Sr. Hi., O.V. Sr. MilUel ng.el Arblato Er,uet'I 
Consej Onll de°';'__,/ /ª"'*"ero ..-onal de Y1uycs 

------~::á .. sr. Jorp M/irtJn T1bold.i Slmlnlmud 
PresicJfotm del Conselo Rqlonll 9 

Sr. Vicente Slblno Rlve, l.olrte 
Consejero Rqlon11I de "".J ltambo 

-~~-~~~ 

5eCrm o del Consejo Repmal 

__ Q.. NOOOO-OM 

Sr. L.u/t Alber11l C.AI Seb11tl1n 

\ 
SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 

to Nº 15 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Pasa a la orden del día. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Punto Nº 14 
Carta N: 001·2018-CICIIACIM242Q1f:CRIGRL. del Sr. Vladimir Alexander Rojas Hinostroza, 
Presidente de la Comisión Investigada'& conformada en virtud al Acuerdo de Consajo Regional Nº 
242-2016-CR/GRL, quien solidta 88 sirva conaiderar como punto de agenda en la sesión ordinaria 
del 05 de febrero del 2018, LA APROBACIÓN DEL INFORME FINAL RECAIDO EN EL 
ACUERDO DE CONSEJO REGIONAL Nº 424-2018..CR/GRL, encargada de detwmlnar las 
responubilldades respecto a la eml .. ón de la RNOluclón Ejecutiva Regional N• ffl-201&. 
PRES, que prtorizó .,.._ el afio fiscal 2018, el pago de la deuda soclal, deriv.ta de I• 
Nntencla JudlclalN en candad de eo.. Juzg•da y lm crlterlm de prlorlzación para su 
•lan•cl6n. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Pasa a la orden del día. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Punto Nº 13 
Oficio Nº 002-201.YARH/CRGRL del Ser.ar Vladlmir Alexander Rojas Hinostroza. Consejero 
Regional por la Provincia de Cal\ete, quien aolidta 88 agende en la en la sesión ordinaria del día 
05 de febrero del 2018, la aprobación de un Acuerdo de Consejo Regional que decfare de 
necesidad Pública e Interés Regional: 

.,, La puesta en valor del eltlo Arqueológico denominado 11Ceno de Oro", del Dlstrtto 

de S.. Luis, Provincia de C... - Urna, 
.,, La celebraclón de un convenio de cooperación intertnstituclonal entre el Mlnlaterto 

de Cultura y el Gobierno RegloMI de Uma. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Pasa a la orden del día. 

lnfonne ¿En qu6 situación se encuentra el procNo administrativo que la 
Genlncla Regional de lnfrwtructura dl9Pl,ISO N le aa al lng. Jorge Lany 

Otlnlano, Jefa de Obras por los trab*9 falsos, elaborados, aprobados y 
cobnldoe por penona9 vlnculMla al lng. Otlnlano y que NMn denunciados 

por sus Jefes Manuel Alplste y Jorge N(Hlez. 
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Sr. HIIIO ,rez CUev1 Sr. Miau Ánpl Arbleto El¡uera 
Consejero , anal de;_~ /naJer Reaton1I de Y1uyos 

·····---- --~~- 
Sr. Jo,;V.~bo1d1 Samil1r.!m ud 
~nl:2 del Consejo Reatonal 10 

--~- 

··-·- : .. ~..% ~: / ·-·---..d':.2!lé--·· 
Sr.Jorp R 6n Rosas Mnl llllno Sr. Ml¡uel Anpl Muflrech Nemy 
ConseJ _ Rl!llonal de H rochlrf Consejero Re¡lonal de Huaura 

Sr. Vicente Sabino Rlver1 L !JJl'te 
con1ejero R91lon1I de c.J• mbo 

-""""O,"""""""""""""""""'"""'""""º"""'"""""" 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muchas gracias consejero de Cat'lete, algún otro consejero que quiera hacer un informe, consejero 
de Huarochirí. 

CONSEJERO REGIONAL VLADIMIR ALEXANDER ROJAS HINOSTROZA 
Muchísimas gracias presidente por su intermedio mi saludo a los colegas consejeros presentes en 
esta sesión ordinaria, presidente tengo que comunicar y dar cuenta al pleno del consejo que el día 
26 de enero se convocó a la primera asamblea de la mancomunidad regional pacifico centro 
amazónico el 25 y 26 de enero se ha colegiado nuevamente esta asamblea pare este periodo 
lectivo, se han emitido pronunciamientos, se ha ordenado la mecánica de trabajo a través del tema 
de comisiones y para fines de este mes presidente se ha previsto convocar ya se ha tenido la 
reunión de trabajo con las representaciones de los ministerios de transportes, producción y 
agricultura así como también una representación del congreso a través de una comisión de 
descentralización eso por un lado presidente también tango que dar cuenta esta semana que 
transcurrió en virtud a una invitación de la autoridad nacional del agua he asistido presidente con 
su conocimiento también tengo que informarle de la reunión convocada por lo que es la 
recuperación del cauce del rio Chiles, ha sido una reunión importante presidente en tanto se ha 
podido conocer cuáles son los argumentos entre comillas que tiene el ANA con la finalidad de no 
generar ni buscar la solución a la recuperación del cauce de esta reunión y también de esta 
análisis también han podido escuchar las autoridades de Pucusana de Chiles y la sociedad civil 
presente no obstante ello se ha firmado un acta para qua en un plazo de 60 días el ANA le remita 
al gobiemo regional de Lima presidente un mapa geo referenciado con las coordenadas de lo que 
debió ser hasta hoy al cauce del rio Chiles presidente, de aquí a unos 15 días se va volver a 
convocar el ANA nuevamente a esta reunión y se le pondrá en conocimiento, presidente del 
mismo modo debo indicar que el día de manana vamos a tener una reunión importante en la 
DICAPI en el Callao para ver si hay observaciones de esta institución al gobierno regional de Lima 
que hasta el día de hoy estén reteniendo la inversión de 23 millones de soles del desembarcadero 
de Cerro Azul manana se ha convocado a esta reunión presidente hago de conocimiento al pleno 
del consejo que voy a participar de dicha reunión, presidente es todo cuanto tengo que informar al 
pleno. 

ESTACION DE INFORMES 
Algún consejero que quiera hacer algún informe, consejero de Canete. 

Carta N• 001-2018-CICMACRN0882017-CR/GRL. del Sr. Jorge Martin Taboada Samanamud, 
presidente de la Comisión Investigadora conformada mediante Acuerdo de Consejo Regional N° 
088-2017-CR/GRL, quien solicita se sirva considerar como punto de agenda en la sesión ordinaria 
del 05 de febrero del 2018, LA APROBACION DEL DICTAMEN FINAL RECA(DO EN EL 
ACUERDO DE CONSEJO REGIONAL N• •·2018-CR/GRL. encargada de diagnosticar la 
sollcltudes o recepclon• de donaciones de diversa instituciones del Amblto p6bllco y 
privado, forma de distribución y entrega en el Amblto de la Reglón Lima. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Pase e la orden del día. 
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__ º=::- ,,_ 
Sr. Luis Alberto Cuu Slllb1stlan 

ruejero Reafc)nll de Hual'III 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Y usted esté encontrando algunas irregularidades tiene qua investigar no solamente hacer esta 
infonnación en el consejo usted puede visita' la zona pedir las ordenes de servicios qua se han 
hecho profundizar su investigación porque 40 000 solea no solo amerita una reparación y un 

do como usted dice. 

CONSEJERO REGIONAL JORGE ROIIAN ROSAS MAXIMIUANO 
Efectivamente. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Da los cuales et promedio del costo por cada mantenimiento ea da 40 000 soles. 

CONSEJERO REGIONAL JORGE ROMÁN ROSAS MAXIIIIUANO 
Aproximadamente 50 presidenta. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejero de Huarochirí eacuchaba que los mantenimientos son aproximadamente 40 en su 
provincia. 

CONSEJERO REGIONAL JORGE ROIIAN ROSAS MAXIIIILIANO 
Presidente con su venia saludo a todos tos colegas consejeros, presidente creo ea neceaerio 
poner en conocimiento lo siguiente siempre mi preocupación tango entendido que al el ejecutivo la 
gerencia de desarrollo social estén preocupados en el tema de salud de mi provincia y permítame 
ser reiterativo este tema presidente para conocimiento se ha realizado los mantenimientos en loa 
puestos de salid en la provincia y lastimosamente no habido un buen accionar en aetlalar loa 
mantenimientos en mi provincia en loa puestos de salud, entoncea presidente pongo en 
conocimiento que he visitado algunos puesto de salud y lastimosamente por ejemplo en el puesto 
de salud el Valle en San Antonio de Jicamarca se había destinado 45 000 aotes de presupuesto y 
solamente ha necesttado un pintado en módulos de madera apofillado lo han pintado con pintura 
de agua maqulUéndolo y hemos podido constatar presidente que se esté cayendo incluso la puerta 
se ha salido pero como ese tipo de cosas IOl'1 aproximadamente 50 por este puesto de salud que 
se esté realizando mantenimiento en nuestra provincia el cual estamos visitando hay muchas 
dificultades en algunas si ae ha revisado que se ha realizado convenientemente en la gran 
mayoría no, mi preocupación ea que se esté presionando a los directores de salud para que firmen 
las conformidades muchos de ellos preaionadoa telerónicamente eso presidente para 
conocimiento también presidente se esté realizando las cuencas del valle del rio Rímac y Santa 
Eulalia la des colmatación de los rfoe un poco tarde es cierto la preocupación es que se ha 
considerado ciertos tramos corno la cuenca del rio Rímac no ae ha conaiderado 400 metros río 
arriba la captación la defensa de la captación del agua en el distrito de Ricardo Palma, entonces 
presidente para conocimiento estamos nosotros enviando el documento a la ORAL a la dirección 
de agricultlxa para que puedan ellos de repente ampliar el trabajo a realizarse en la cuenca del 
valle del rio Rímac eso como informe presidente. 

CON81!JO REGIONAL Pl!IUODO 2011 - 2111 
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Sr. JorJe M rtln THIOldli SIIMnlmud 

Pretld",IÍte del Consejo Re¡lon1l 

-°------·-~ Sr. Luis Alberto Cuu Seblstlan 
Consejero Reafon1l de Huar91 

h c.-L...,1/. 

-·'ll&/'JI. ~ .. - 1,lllj 
G 2 FO. !018 '"' 1 

RECIBlqO 
..... Jf": .- ... _t .,.. ~ . 

//'"1 
Secretlrfo el Consejo Re¡fon1I 

......,.,......6n 
11) Mlmarwldo N' 01574011-GftLJGcJR 
b)o.taN"oea-2111~ º' C... N"022401~.,CA.CJRL. 
el) ....... N" Oli7-201MiRLJCil'tl/DRTCl&l:G 
•J Ollalo ~fa2-2017.QAI.AJAJ.CRTC-o 

------ ---1 - r::..... • ..... ~v 
, 11 Fl:.I. n• 

Humio, li , FCÍ. 2D1II ·<- .• 

PFJCP IC' 1.t¡<. -J01HBAJARIIDStCi:R 
~ 
DR..JOIIGI! CAIU.OII NUm!ZAceveDO 
G-• Genenil A9;1onal 
Glotllerno ~I ú Um• ......... 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Con su venia senor presidente tenemo8 loa siguientes informes. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Yo quisiera paaarto a orden del día pero yo qulaiera que se Investigue mé1 tenga más Información 
y profundtzar este tema, yo ta comento en mi provincia también estoy revisando los 
mantenimientos y a la fecha estmi justificadol no quisiera que suceda lo contrario en Huarochirí, 
algún otro consejero que quisiera hacer un informe, aecntario lenemol má informet. 

CONSl!JERO REGIONAL JORGE ROM.AH ROSAS IIAXIMILIANO 
Permltame presidente en la l88iót'1 pedí voy a solicitar atgu,a• invitaciones a 101 directora,. 

IEIIÓN ORDINARIA N DE PE8RERO DEL 1111 CONIIJO REGIONAL PeRIODO a11-a1, 
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Sr. Mfcuel ~ael Arbleto El¡uer. 
COnle.fffo etfon1I de Y1uyos 

---~ .... "'"-- 

TeJMono; 2522.504 
CoN"eO: lm•lda23154Pftotm•ll.carn 

Av. Gr•u N" 247 - Hu•c:ho 
C•lul•r. 945534691 

----~-- ----------- 

ASUNTO : DflCtD 1P 002-ZDIB-M:PiCP-Pfl. 

'. l 

:~~::., r:_.~ l 
n l tln ~il11I \ 

lfuwcho. 01 et. Febrwni dml 2«18 

~ f' DDf·2QMl·MCPtCP:Pff. 
J1ff1111 Mlirtln T•ban11 R..,. 
CIJNSEJERO 
JIRESIDEltff DEL CONSEJO RallQNAl 
GOBIERNO REtilDIW. DE UMA 
lmll!!a.- 

PROVfNCIAO• HUAURA 

ll'l 
~,,. .. "' .._ r ,.,, -,~..... •i ·- - -·-·-- 
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sfifa;7 -;~~ 

secw11 del ~ nseJo Reslon1I 

Sr. Vicente Slblno R ~111 l..olrm 
Consejero Re¡lonll d cajlltambo 

. ~ ,,,_ 
Sr. Lula Alberto e.as seo.tlen 

onsefero Rellonll de Hv.r.l 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Pasamos eae pw1to a orden del día. 

SobtT tll portlt:ular, °"'unto OI ,,,..,,t. •• NrVlr6 encomror. p11ro •u 
conot:l,nf«lta ,, ftnu, copio thl 11'/orme CD N• 22•-zm'l'/DG/t4/lfl!, el t:Uf:11 t:ontltlM el 
rw•ulrodo d9 la OCCldn "- ~l6n a ltM proadlmt.ntr» d• ,;ontrtlttld6n tM lo~ 

Hogo propldtl lo oportunidad pam ~· lm ~e,¡urtdadss d• mi 

,OSCE ,.,.(\ ;,.,, ::, 
d1-,, lt'Cr\t1""'·• tJ f,r:.1ri..:-:J:: ·~· 
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-,·(J!~.~ -- ) __ ~ . daudt~·~ rreiodrfauu 

c:mar1o de' cnsejo Rep,nll 

Sr. , 1 Mufarech Nemv 
Consejero Reston•l de HUIIUrll 

O,, 
.... ,.,,e,NH•-H ,I_M 

Sr. Luis Alberto CUU 5ebaltllf1 
eontetero Reifonal de Huaral 

0e mieen c:onsldefeclón: 

Por m•dio del preeent.e - ~•~pe,-.~ .. un conllal .. 1Udo • non'lblW • •H 
AQu- d• Lima Norte a.A y el mi.no U.mpo ...i.r Jo 99Jlente: 

1. Que, en 9fltart0r oportunlded Jnlct•mo• el proc:edlmlenlo ri-a la eleecl6n y dealgnadOl'I d• 
loe dlt'9Ctotn tituler9e y ~ Pllf'8 le l"IICOfflpoelc:lón del dlractotto de ml ~. 
r.r y como .. Nglelra d9l OtldO N• S28-2017·EP8-EMAPA-H-OG, •n cumplimi.nto del 
a.c:nro ,-,,,.,.t/Vo f»o., au regleffl4Nlto ·~o por os 01....,T-VIVIENDA. 

2. Q..,., .., - llnN y habléndoM enYllldO • mi,.....,... IN ~ ,-,.. dll'9Ctol'ee, 
M ~ • ,. con11Ná1o1ón r:off'89pondfeni. mediante ot1c:1o N· 022..:2018-EPS AQUAS 
DE LIMA NORTE-GG, ~ que la t8rn• PJ'OPUNIII no.,.._ y .. procedl6 111 
•rchivo COrTe-,,ondlerda. 

a. Que, en ..... ntidO, .sollcltllmoe nll*Yamenta • •u ....,...,..... • que INI aNl6n et• 
cor,eejo regtonal. medf•n• .auerdo ca. coneejo ,...1ona1, proponga • profeelona,_ 
para que ..an poelblemente .tegldoe director 11111 .. , 'I wplente p.ara .. l'9COfl'IPC)8fcl6n 
del d1Nctol1o de ta ~ ello con et fln de que ••en •ometldcMI a •valuac16n y 
elecc16n por p•rta del Minlet.rto de Vlvl9fld9. Conetruccl6n y knMmlenlD mecflpte 
"-olucl6n Mini...,,.,. 

llalUlrQ: S• ,-quiete qu• N 
proponge o~• • i. 
blw .. ded para ,. recomposlol6n 
del ~ de la E.- Agua de 
Uma Norte S.A. 

ftWll[a~ Oflc:lo ~ 022-2018- 
EPS A DE LIMA NOl'lt'TE· 
GG 'I Oftdo N• 328-2017-EPS- 
EMAPA-H-GG 

Oflclp te PH·2Q!f:lel MMAI Pi LIMA HQSD-GO 
Sellor: 
Denlll Lu• ~no ftortN. 
8Ml'Mal'IO 0.neNI 
Ooblemo Regtonel de Urna 
Av. Cl~nv•l•ctón sector AQu9 DUice eln ............. 

Hu.Cho, 17' de eneto del 2018. 

,,_,. ... ~-~PMt,=:;,'-·· "Nlo del -'tJf1o,,,. ,_ r: e"' 
08 OOS.:Z01M"CM 
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Sr. Jorp 1rtln T1bo1d1 S1m1n1mud 

Presll')rnte del Consejo Rqlonal 

l-"""""" z CU.V. Sr, Ml¡uel 

nllde~onseJero I 

u¡Ut 
.......................................................... - _, .... 

Sr. Luis Alberto CUls Sebutlan 
Consejero Rel(lcmal de Huira! 

............ - . 

"G"~• Arbleto Elautl'I 
tionll de Yauyo¡ 

..... - . . . . .t ... 

.. ~:d_l.[L __ ---·~ 
sr. Anlbll Ramón R uffner ~ - Sr. ',i l!lmOMVY er 

Consejero ReskNI de Omta ~ro Re¡lon 

-··- .. ·--·-- -~s--s/ -~~ -·---- sr. Jorp Ro n Rosas M3,11¡?41/ano Sr. Ml¡uel An,el Mur.tedt Nemy Sr. HLIIO FU•• 
ConseJ etlon1I de H,.iari.xhlrí Consejero Rqlon1I de Huauni Consejero R"' 

... 
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CC//. 

"""""°' 

-------- 
1.A. Copla de .. Reaoll.lOldr, Mlrtlalerlal N• 4tl7-2017-VIVIEI\IDA de f9cha 11.12.2017 (28 folie•). 

e. Sin perjuicio de IO ·~· -~ Dbeerv- mmbMn IO cau- ••tta,. la nomMI ~ u•n•,..•: 
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\ 

Sr. Vl1dlmlr A JII HlnostrOZI Sr. Luis Alberto CIUS Seb11tlln 
ro Re,lonll e Caftet.e Coo setero Resfon1I de Hu1r1I 

-EJ.~- I:·· ;~~= 
~-,,.¡¡ 

............. ~ 4-,: .. 
Sr. Jorp artln Tlboldl S.manemud 

Presl{ente del COnsejo Reafon1I 18 

t._tff~ 4Uf5._"W f-e,..~·1.J~WUI 
IN CitlLlt, .. , ... ~ il J..U 0.J<e llt1 :.o1r4N ,... • tl.tlW.f• 

conseJe· 
I 

~··- ~~-f"ll,1t1.I ... -?, 
0l">i' 1 

De mi -..ldend6n: 

Tengo el 98flldo d9 clllfglrme • uñid, • tin de h-. .U.O• 8' •eludo I~ • 
nombre del CJablemo Realonlll d9 Llmll. y el mio p,aplo 'I •• milmo tiempo. oonw tl'Mlmlo del OFICIO N" 
22-20111-EN .AGUAS DE LIMA NOlff&.GG de 111o1w 12 de e,-g de 2018. medlmllll el cu.i i. EN. 
AGUA.a DI! LIMA NORTE 8.A,. blnule allNrvllalOn e .. p,opuMtll d• DINc1DIN (JJ'lutwy ..,,.,..,..) de 
1ae ..-,itMIU dal GoC,lemO Reglanlll de Ume, anta el OJIIIGID!io d• i. EP8. AGUAS DE LIMA 
NORTE S.A., propuNme pc,r91 Ca,..¡o "-9lonel medlenlll A.C.R N" 273--2017-GRIGRL. 

Al ,-peato, el Oerlln• G ....... de le. EP8. AGUAS D8 LIMA NORTE 8.A. medl•ne. el OFICIO 
N" 22·2018•IEPS AGUAS DE LIMA NORfE.OQ, entre 01rD8 puntoe Wonne lo ~lenllr. 

• 'Que ha plfX»dldo •~-~delo.~~,,.,. ..-dtraclorde 
I• EP8. AGUAS DE L1ltlA NORTE B.A. dQrlde et s.nor ROOOU'O JORGE ARA90N 
R0~.40/0, 110 he ~ w fflulo pto#NloM/ que lo 8lllNdlf8 oomo lloentlledo - eocinamfc. 

-~ ,,. ~ que cUMf9 con tlfulo pralNlonal UIWllldwfo w oomo lo eJl#f1fl el numer9I 1 
• h*o 61.1 def fldlaulo ~del~ $eglJn •u Ha¡. dll .,.. ..,,_ 111'9 *- Ntudlbe de 

pt»(Jl'edo en gflllll6n pdllfm, NI MINfllD no lo ~ -.,c>,t lo 19"'-do .,, w _,,.,,,,,,,,., no 
~ oon _..,,,,.,,,, ccnblml8 -'911 el """""" 2 blCIJIO 11.1 dtll attlfMIIO 01• ,,., 
,...,.,,__ Y ,-,,.:to III OU'llp/tnlerm *I nutnw9I 3 del .hdea tl1.1 del M'ffdO 119 *' 
,. __ tMnpoco lo cu,..ie por c:uem, • flJdge eorpe,fllnea p,olrH/loRfll no ,,,.,o, d9 06 ""°" .,, ~ dnt;l/vall o • """'~ .,, ~ p(Jbl/f;# o pmMdu lllnculmo. • loa 
~ pdbllcoa o...,,,.,_~ en el NdDI' ..,..,.,,., no meno,-d9 10 .no.. En 
___,. el~pn:,pUNIOno•-*"'-IIPfo,-.le~Y~- 

• Qu9, N ~ ~ Setlot' .EIK.O WfU'MOO UNO lli'~ ha ~ con tltJllo 
pto/NlaMI de ~ ~ u1 lo ~ wr e4 ,_,,.,. 1 h:l9o 61.1 dlll llrlfculo 111• 
dw 19ft-.to. ~ • ~ • prMIJIJlf/o ~ qw,., ,..""*'° ..tforno oump/rl con ,o 
UGfdo e,I 9111-.1 2 ilOllo tl1.1 del -,lfcuto ti.,. del~ y,......, • GUIIIPf,nlena. 
ÑI runws 3 d9I )!dio 111.f del~ t11• del~ t.!lpOCl1 ~ por euenfo .. 
e,rtge ~ p,al#tlaloMI no-• oa ano..,~ dhctfwl8 a d8 riiWI gerenclltl en 
enlld«IN /ÑbllW a pt"'9da "*M:!Aldos • lm ~ pcJlalbae o..,.,,_. fJ«1{NlalWI wr el 
..«:fW' ·~ no mw»r d9 10 ..,.,._ En _,.,,. el~ p,op,-to no • 
.-itnt apfO ,,.,.,. ~y"-lgn~. 

cm. .... ..L.. .. Ulf .. \ RECIBIDO 

' _......,..., .. ._.._ .......... LA ... -.... ,,i:::i.:.=;:1 
NORTE a.A. A LA l'flOPUHTA CONTl!NIDA l!N EL A.C.lt N- 27S-201'r-~r¡u..:·-=-,_ -~ - ... -:r- 

llEFUENCIA: OflCIO N" 1.,._2017.CRL-8C" 

CN!T.\ N• OiH 4111 :PSI N 
IRAOR . 
ABOG. CUWDIO W18 FIERIUHI RDDRIGUl!Z 
IIECIIETARIO DE CONM.JO IIEGIONAL 

•AIQO l)EL tllALOGO Y RECONSTRUCCIÓN NACIONAL• 

.... - 

A su vez debo informarle setlor pn,sidente que posta ionnente a este documento que estoy 
senalando ya la seaetaria general me remite tambkln este mismo documento el que estoy 
senalando pero esto es a través de la carta Nº 024-2018 y firma el seaatario general del gobierno 
regional de Lima. 
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pi Arbleto E'8uera 
on1I de Y1uyos 

.............. d:__~ 
Sr. Ml,uel A.np1 Muflrec:h Nemy 

consejero Reglonel de Hu1ur1 

Sr. Luis Alberto Casas 5eb11t11n 
consejero Realon1I de Hu1r1I 

••••1t•1t-lftllHIIHHIHl•••••H••HHHHHH1un••H 

Posteriormente llega otro documento también por el secretario gan8181 que también corre traslado 
de la solicitud de la EPS aguas Lima norte en la cual hace mención también relacionado de este 
documento y a raíz de esta información se pidió setlor presidente a los asesores con relación a 
este problemas aguas Lima norte y los asesores emitieron su opinión y nosotros a través de la 
secretaria enviamos un documento a aguas Lima norte diciéndoles que no era el procedimiento 
que ellos estaban indicando en esta doa..tmentación que tenían que haber archivado o habían 
unas observaciones, los asesores indicaron que también que esto no se debió haber archivado y 
que aguas Lima norte no estaba cumpliendo el procedimiento. 

dd&lldl E MIL 

Fl,,.,l'l"mrl19 lntbrma q._ h9I ~ I• daau..._Cll6n •nvhld-. al no aumpllr con ..._ requ..,_ --•••oaakli:llccr•• •n _, .,.,ou1a e1• de.! ._-..necr, ~ qu. -- .. 8'gui.- p,,c,pua- - •pllqu9 - :=-'~.,,;Prabadaac- mi .,,_NIGUl-.fa. _..,_ .. "-o•ua16n Mini- .. N* -740"17-VIVl9NDA d• ...,,_. __ . . , no n a: '"J"lru--.,-.- - • ___,.,,., -.,.......- y -- • _., ==--d,9 - __ ,_,_ - --- - - ~da-~ 

en tal •antldo, -ndo • i. oamunlcao1'6n d•I a....... ~• da la EPe AOUAa D• LIMA 
:.ORT• S.A.. da-• 12 da &n- de 2018, - oa ... -- d9 ,- mlama.,, - ~ ta d-lualOn da 
NOD~-scr---: ~~N,-.ROlon.~ propu- lng. ~ WILPIU!!DO LINO -CO- !I' Eoon. "'- ...... IO, PII,. au c:onoafml'en!lcr y ti,- aa.....,..._,. __ 
::.O°':i~u,-, ,,,. deeplda d9 u.t.d, no aln .,,_ -•rte - mue•traa et. oanald-lón.,, -m• ................. 

........ , ............. 
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sr. Vicente SlblnO Rlw:ra 1ri. 

ConM!«'O Re,lonal de C.,i mbo 7v /_ , 

.,,~, .. __ ......... --~-·- ', ---- sr. JOl'llrÚI Rosa& ,mffllftO 
ConseJ O Reatc>MI d uarochlrl 

! 

-/~ 
(secretarfo del eonNJo ~ 
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De mi mayor c:onelderación: 

M~te el pi...nte me dll1Jo • ueted ~ ..udar1o c:ordJatmente • 
nombre d., CanNjo ~ del Gobl9mo Regtonal de Llm8 y • 111 vez dmr rapuesta III 
documento de le rwtel1Nlde por encsgo del ~ del ConMJo Regional d• Llrmt, Sr. 
Jorge Martín Taboada SMMMffllld, en ,os *"1lnos ~ 

1. En cuanto al punto mlmero 1) debemos in......_ que • ta ~ et Consejo 
R9g)onaJ de Urne, nf en copla 8lff1pJe nf de cuelql.der otra forma no ha tomado de 
conocimiento del OftClo tr 328~17-EPs-EMAPA-GG enviado por su 
repreaentada, tan solo en el oflck> det 8SUnto •u ,ep,'IINntadm IO _.. Nftalando. 

2. Del mJMlo modo • lo Nftar.do en et punto n6mero 2) el CGnNjo RegloMI d9 Uma 
AICl6n mechnte la Cart11 N8 024-2018-GUSG de le Secntarfa Ganenll del 
Gobierno Regional de Uma. ~ el 18 de loa ~ por el ConMJo 
Regional de Lima, fecha en que r9Cl6n hemoa tom.so de conocimiento del Oficio 
NO 022-2018-EPS AGUAS DE UMA NORTE-GG, no habiendo podtdo rMpOnderta 
tan su opor1unldad, 'por desconocer de eu contenido; Mlrnlllmo, obMtVam08 que 
en et mencionado Ot'lclo .u dapedlo determlna que no a cuenta con un• tem• 
~ ~doN al sctwo, dlchO praceder no • encuem,a acorde a lo 
~ R~ Mlnlamr18I N'" -487-2017-VMENOA que apn,ebe 81 
PROCEDIMIENTO PARA a..ECCJON, D.ESJGHAC.,OH De MU:MB.R.OS OS.. 
DIRECTORIO OE lAS EMPRESAS PRESTADORAS DE SERVICIO DE 
SANEAMtENTO PUBlJCAS DE ACCIONAR~ MUNICIPAL publicado el 23 de 
diciembre de ano 2011 y con Wlgen«* a p.- del dJa eigulente. 

&lMDJR : El que lndlea 

Ref«wnols: Oftck> N'" 033,..2018-éPS AGUA DE UMA NORTE ..GG 

PrH1nte. • 

Selk>r 
fng. Joee Eloy ~!tia~ 
EP8 AGUAS UMA NORTE 8.A 

--·&m C.ue}o Retloul OOCUMENTO Nº bb·U.~ 
l~Nº -- ~~q~.I 

u 
AffCIQ Pe .5 'i 

~ ... 
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.. - ... - ...... -- ··----·"- 

sr. Luis Alberto Cltl1 Sebutlln 
Co )ero Reatc,nal de Hu.rll 

sr. Vladl der R n Hlnoltl'OD 
nMjero Rep)n8I - Cllleta 

,li1i!" 

-;:;;;.-.;J.;.;;..;;;;..;..~ 
~te del ConM)o Rqlonal 

_ " ,, .. 

~ 
-·-;:-;~ An,el Muflredl Nemv 

Consejero Rlllonal de Huaura 

'/~ --·- .. ·-·-· -~~ :_ 
Sr. Jorp trJn Rosas • mllllnO 
Con1ei o Rqlonal d1Hu1roc:hlrf 

Atentamente, 

Sin mú que agreg.-, es proplclllll ta opottunfdad para rellenarte mi 
conelderaaón y estima. 

•AAo del 0,-,,,,0 Jf "9IIO 7 Wssllirt IIIHloJwl' 
3. En cuento al punto numero 3) ae e_.n pr-,,.rando tos lnfOrmee que COrt89ponden 

con la flnalldad que el Pleno de ConNjo Regional de Lime en una pró,clmll Malón 
tome conocimJan!o de ~ documento. que n,dén .. han remttldo • nuestra 
ntpr&Mntada y en su oportunlded daremoe ,. respuala que correepondll. 

4. RNpecto • loe punto. "* 5 y e el Pleno del CC>n*ejo R9glonaf de Lima en alencidn 
a la Reaolución Ministerial N• 487-2017-VMENDA que aprueba et 
PROCEDIMIENTO PARA LA ELECCION, DESfGNACION DE MIEMBROS OEL 
DIRECTORIO DE LAS EMPRESAS PRESTADORAS DE SERVICIO DE 
SANEAMfENTO PUBLICAS DE ACCIONARJAOO MUNICIPAL, n~r1amente 
la• 1e_ndr* _qu,t tQm.,. .en cuenta, .,, ca.tllftio al ~ pn,cedlmi4t,nto QJ.18 - l.l• 
publlcedo recl6n en el Dlarto Oftclal El Pe,uano el 23 de dfclembre del 2017, a lo 
cual aa precl90 Nftelilf' que el AcuerdO de Coneejo Regional N• 273-2017-CRJGRL 
•• aprobó el 15 de dlcfambre del 2017, cuandO no e,ctatla norma alguna de 
procedimiento qqe debimos cumplir. pero • tomó en cuenta el o.creto Leglahttlvo 
NO 1280 y su Reglamento aprob.-do por el 0.8. N°019-2017-VMENOA. 

5. Por (íftlmo r.epecto al punto numero 7) le aoltcttamos noe Nftalen la nonna clara y 
precia que corrobore et plazo~~ 10 dfas calendartoe que nos esUln 
otorgando f)llrml cumpffr con lo Hffalado en el oftc:lo e» la ,..,...nda. 

• ---·~ 8on11Jo lle1Jo1taf OOC:UMEfolTO W 

tI>U"iPJ.Emi.~·----- 
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Sr. Luis Alberto CISH Seb1stl1n 
seJero Realon1I de Huaral 

Sr. Vicente Slblno Rlve 
Consejero Reslon1I de ci¡ tambo 

-~- 0:. ... 

- - 

Por medre d9I presente no• dlriglrn- • ueted.ea per• _p,. .. rlea un cord .. l .. ludo • nombre la ePS 
~· de Lime Nort,a B.A y el mlamo Uempc cs.r reepueate al atlcio de n1fe...nci.· 

1. Cue, •••pecta • la ~Ión del Oficia N• 328-2017-EPS·EMAPA--H-ClG por parte d• .u 
repre••n-. lnfonnemoa que 111 mlama tief'le r.cna de twelbldo el 21.11.2017 Lal ll como s11 
•dJuma en I• presenta. 

2. Que, efectivamenllt medrente Offcio N• 022·2018-EPS AGUAS DE LIMA NORTE S A•QG •• 
lnformt, • &U repreaentada que la terna que nebla sida propunia. previo nitro, no .. encontraba 
apta pera que •••n elegldc» dlnoctoAta, cll•pcnl6ndoe• •u archiva CS.l\nltlvo. Ahora, dicho 
procede.- cb-.:leQió e la llpllcacion de la primer• dlapo8lclon complementarla tran•ttorla de la 
Rea°'uelón Nllnltrlflrfa/ Nº ~67-2077-VIVJENDA: 

. .. 

MIH!la: Lo que ~ ,,.._ 

.,....,si•= Oficio N"' OM-201&- 
QRL-SCR de 1'8cha 23.01 2018 • 

I TI ft- " ~ tt,i'I l'J?,t~r- 

. .... M9.. ... ....... 
RECIBIDO 

2 '5 EIIE. tom . 
acaa1AIIIA•1&.CTC1NUO ---w-::~ .... ~• ,...... ·-· ... .. _ --- - - "7] 

..... 

Aboliill. Claudlo Luis Ferrer Rodrlguez . 
Secremrfo del CON1ejo Regional de Lime. 
Goblen'lo Regional de Lime. 
Playa Chortllloe llln, 1er pi.o - Maf•c6n R-. 
Huecho.- 

._:;:: 

aenor, 
Jam6 Martrn Taboeda9amanemud. 
Preeldente d•I co,,.eJo Aqlonel d9 Ll,na. 
GOhlerno Aealonel de Lima. 
Pl•Y• Chorrfll- e/n, 1•~ pleo - Melec6n Rac,e . 
.l::I.MluiJm.- 

Qftpfp N• HP-2911::&PI NIUAR PI: LIMA NORTE-AA 

............ , .... __,_. 
T _ .... 

AGUAS 
LIMA NORTE 

Posteriormente ya ultimo nos ha llegado el 25 de enero un documento de aguas Lima norte en la 
cual está sel'\alando está dirigido al consejo regional. 
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&•I Arbleto El¡uera 
~glan,111 de Y1uyos 

Sr. Luis Alberto Ca111 Seb1stlan 
COnseJero Retdan,111 de Hu1r1I 

llairmir~!is1ra11er RaJ 
jero Re¡lon1I de 

·-;,·;;;;,-J-¡;;;;- .......... ~~:_:;;¿- 
Sr, Jorge 1rtfn T1ba1d1 Sam1111mud 

Pres t:nte del conseja Re¡lonal 

.. .. 

"·:;á1d.-;.-.;;;;· 
Secret1rfa del consejo Retlanal 

···;~~ 
consejero Rellon1l de Hu1ura 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Estos temes de aguas Lima norte van a pasar a orden del día. 

_g~~?- 
lng J Ñ Eloy Magultla Ali:amora 

Gerente G9neral 
Ep11 Agua• de Lima Norte S.A. 

Sin otro pertlcular: 

1,A. Copie del Oficio N" 0328-2017-EPS-EMAPA-H-GG de fec:ha 21.11.2017. 

1.B. Copia del Oficio N~ 0388-2017 ·EPS-EMAPA·H·GGI de fecha 23.11 .2017 

Sin.,..,.. que agregar. es propicia la oponunldad para rellerarle mi c:onsldersolOn y eetim• per8onal 

Anexoa; 

3. CL1e, ,c:abe •gregar y N11•aHar q,... en el (lltlmo P•rsfo del Oficio N• 022-2018-E:PS AGUAS OE 
LIMA NORTE S.A-GG nc,Uftcacla el 12.01.20111- r-.comendó • au representada• qua apllque el 
procecuml•nto contenido..., la ReaoluCIOn Minl•IJertal N" 457-2017-VIVIENOA. 

4. a-. t~111ga .. en cuer,ta que el procedimiento ele d-lgn•clOn de 1011 cllrectorea • omrgo del 
Mlnlalerlo d• Vivler,da, ConetnJcclón y Saneamiento •• Inició con •u repre-ntada con Is 
notiftcaolón del Oficio N" 0328-2017-EPS-EMAPA-H-GG en fecha 21.11.2017 y •u reiterativo con 
el Oflcóo N• O:s&B-.2017-EPS-EMAPA-H-GG en l'Bcha 23. 11.2017, ello en CL.1mpllmlenl0 -tricto de 
lo a~alado en el numeral 83.& del artlculo &3" del DS 019-2017-VIVIENOI\, que aatlala: "( •.• ) 
Para ef'eolaa de los parrart,a 03.3 y eJJJ. 4 prac:.dam.s. wt PO/PON QW,..,..., de la amp,waa 
qngtadpnp Rf)b/iGa de •OAA<Mdado nwnlglp@f 119Uclt@ N O'.PCltmno a,glonal y • to• ao1eg1o11 
prof-lonelee, c.,,,•,•• de comercio y untvenildaclu. -r,,:in -• el c:a«». ,wmitlln el •x:99g{t,a(lt 
et- lw c•m#datga R cJJ,aclp,; titular Y «uohllntfl prppus,cps • Cmsat« dal Acueatq d• ConatW2 
BtlílÍSH1ll1 re11per:livo o sflg4ln IIM eatatufotl o nonrJIMI p•rtlnentea. f91Spectfll11mente. 44 jl(PlQCP4@ 
Q,Pat4d9C4 l]ly{fL..ml..Jcumplfmñpnlp de iPII a,qyl4fto« da f4« PrPOU9:lt94 Pnl4Mfad4« V fYKPllft el 
B!Pf/SUIWCI' da /qJf 900dfd«w...JIPCP4F 0/PQYP:!(QI O/ MVCS PNR 4U MVMluP9/00 k' 990tla414C cgn •l 
trfmite 99".flJUXICKlffflW cié •e~rdo ., procecJimlento y los pJezoe que para dlOho fin a~b• al 
Ente Rector". E• deelr, lnieiadg el procedimiento deacrlto •me• de 18 vigencia de •• Ruoluclón 
Mk1/att,rlal N• 40'1'-2017-VIVIENDA, eolo era mpllceble el procedlm .. nlO anteriormente c.11cr1to. 
aln embargo, en vleta • que mediante Oficio N• 022-2018-EPS AGUAS DE LIMA NORTE S.A· 
GG •• le• Informó y comunic6 que, p,..vla rwvlelón de tos expedientaa, 18 terl'la propuea1• no •• 
encontraba apta para la eval&.111(:16n y daslgnac;16n por parte ditl MVCS, es por ello que mediante 
Oflc,o N" 033-2018-EPS AGUAS DE LIMA NORTE S.A-GG •e te requiere nuevamente e au 
repreaentade • que, mediante acl.l91do de conaejo, propongan a •- ceindtda~ para conformar 
el directorio da mi representada, aplic•nc:10•• en •- oportunidad al pro..-olmienro pertinente 
c::onlttnido en la Re•olur:IOn Mlnlaterlol N" 407-tl017-VIVIENOA. 

11. Oue, por liltimo, en visea a que el requerimiento da propu .. ta• a eu raprasentada date deade el 
mea de noV'lembre del 2017. ded• la Ul"liJencla en recomr:,onar el dlrector'IO a efecto• de su 
.-..glstro en los reglallDs púl::lllcoe y entendl6n~ que el requerimienlo adecuado al 
procedimiento de•crito en la HellOIUCl6n Mitfiaterial N" 4tl'T-2017-VIVll=NDA •• Inició deSde et 
12.01.20,a, •• plazo para que se remitan I09 -po,dientH de IOs c.nclldato• propuesto• a mr 
represent.da vanee et 02.03.2018. En ••• .. ntldo. 11ollcltamo11 a slJ representada que ee 
prapanga <11n le br-eveciacl e sue eanel1datos al dlreCloriO. 
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24 • 1;1!!.tarlo del Consejo Rqlon1I 

Sr. Mltuel sel Arbleto El¡uer1 
nseJera 1on1I de Y1uyo5 

Sr. Luis Alberto C1111 Sebastlan 
Consejero Resfon1I de Huual 

Presidente uno era el tema de EMAPA hemos estado coordinando con los asesores hace varios 
días a mf me sorprende lamentablemente en la cual no quieren que entre una persona en la cual 
estoy proponiendo por un tema de fiscalizar la cantidad de desarreglos e indicios de corrupción 
pero vamos a ver si encontramos la solución, yo no entiendo porque una ley dice designe usted 
titular y suplente y después dice méndeme una tema, tema es tres titular y suplente es dos 
entonces como va haber tema para titular y suplente no entiendo pero siempre revotan y aparte he 
visto que la documentación que ha ido al gobernador por parte de nosotros y la que ha ido de 
EMAPA a la secretaria general ambas no sé si el sea-etario podrá más o menos füar han sido 
remitidas con atraso o sea habido una actitud en la cual los plazos se venclan y eso ha estado 
causando el impedimento de que ese trámite continúe porque las dos personas propuestas son 
impecables quieren una tercera bueno habrá qua ver pero yo creo qua eso ya es un exceso, lo 
otro pnHlidente es como yo le digo con franqueza ya veremos el tema mire la cantidad de cosas 
que tengo yo acá que preguntar1e a toditos los funcionarios que hoy día no han venido y no son 
cosas miaa son cosas que están sucediendo ya constantemente y qua no contestan paro en fin 
eso ya lo veré, lo que yo tengo es me siguen llegando ya sea por correo u otras fonnas por 
ejemplo acé tengo dos que son graves y que creo deben pasar a fiscalización acá llega de una 
sef\orita qua no conozco y se llama Clara Margot Aponte Bamechea que ha trabajado acé unos 
meses y ella Je envía una carta al senor Chui, no le tango el sello de recepción pero si genera 
dudas por la cantidad de datos qua da esta persona nombres, funcionar1os y que la contrataban 
por 4000 soles pero que tenía que dar 800 soles para el partido ella se negó la sacaron y 
responsabiliza directamente a Omar Bazalar Ponce que todos sabemos quién es el asesor del 

............... 0:: .. 
ConseJero Res{on1I de Cajdt, mbo Consejero n1I de Cinta 

... - ... L~ / ·~~~=~·:::1~~;· 
·-- .;-;.l.]1)...;¡;;;· 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ÁNGEL MUFARECH NEMY 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Pasa a orden del día consejero de Canta, consejero de Huaura. 

CONSEJERO REGIONAL ANISAL RAMÓN RUFFNER 
Set\or presidente, senores consejeros buenos días por su intennedio es un pedido últimamente 
estas semanas que ha pasado hemos estado escuchando hemos visto el problema que está 
sucediendo con el problema de la papa quien no ha comido papa, están involuaadas varias 
regiones Huánuco, Huancavelica, Pasco, Junrn, creo que es necesario que el gobierno regional a 
través del consejo regional emita un pronlB'lciamiento a ver los motivos que están afectando 
cuales son las soluciones, es cierto que se están dando mesas de trabajo pero es necesario el 
pronunciamiento més aún que ha costado vidas humanes creo ha habido allí como cuatro 
fallecidos y eso también está implícito el seilor presidente de ver que hasta ahora no sabemos 
cuál es la política agraria y rural del gobierno regional en esto cuatro anos, yo creo que es 
necesario de que como consejo debemos tener un pronunciamiento 1'8Specto a esa demanda que 
conlleva a la política agraria rural y que nosotros ya estando al último ano al menos yo como 
consejero de Canta no veo una política que se haya dado en ese aspecto ma!ís parecemos una 
oficina de infraestructura que estamos viendo lo que son construcciones, cemento pero si una 
polftica agraria rural no la vemos, ese es mi pedido en concreto senor presidente. 

ESTACION DE PEDIDOS 
Consejero de canta. 
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Sr. Lul1 Alber1o C1111 sebartl1n 
Consejero Rqlonal de Hu1r1I 

o. 
•MHI ... IIIIHHHHIIH•••••HIHIIIHHHHHHHIIIIIH 

CONSEJERO REGIONAL LUIS ALBERTO CASAS SEBASTIAN 
Pedido informar a la población que eJ dictamen aprobado sobre las irregularidades, delitos, 
denuncias an el hospital de Chencay dio su reaultado con el cambio del director ya la semana 
pasada, el pedido as en esta sentido ha ido el senor Palomo a informar al pueblo a decir de que se 
trataba de un cambio de equipo téalico habiendo yo informado a la población del trabajo que ha 
hecho la comisión de salud y los delitos que se sel'\alaran por lo tanto ya habiendo cumplido casi 
30 días porque tuve que enviarle el expediente completo de 600 páginas al gobernador, el 
procurador a la secretaria técnica y a la gerencia de desarrollo de desarrollo social ya no han 
podido dar marcha atrás porque incluso vino otra muerte por negligencia en el hospital de 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
En orden del día lo vemos va pasar a orden del día su pedido, consejero de Huaral. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ÁNGEL MUFARECH NEMY 
Una la de esta senorita y la otra es la del actual director el cargo que él tiene él ha reemplazado a 
Juérez David Vésquez Valverde reemplaza a Juérez y la seflora que pedimos que salga que es la 
senara Samanta Aquino Ascencios hace un tiempo con desconocimiento mío ha regresado y está 
trabajando en pareja con David Vésquez además hay otro que es un senor Jean Poi entre ellos 
estén controlando lo que yo una vez denuncie se siguen amarrando las inspecciones, se siguen 
rediciendo las multas, se siguen haciendo prescribir las multas y muchas cosas més e induso dice 
se iban a nombra 20, 30, 40 directores que me lo ha corroborado el mismo director regional con 
quien yo converso constantemente el set\or Chumbea se superaron los problemas iban a nombrar 
40 personas y la comisión que nombraba las 40 eran Omar con el senor Moreno de arriba eso 
llago a Chul con un pedido de que eso no puede ser porque estén direccionando todos los 
inspectores ya una mafia organizada, entonces el sei'lor Chui ya lo saco a los dos pero iban a 
nombrar 40 inspectores aparte ha vuelto a poner este sanor Vésquez es su compar'\ero da 
universidad, acá hay cosas muy graves en trabajo y no estoy senalando a Chumbas por si acaso. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Cuales son exactamente. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ÁNGEL MUFARECH NEMY 
Para que en orden del día veamos que pase a fiscalización estas dos, tres denuncies qua han 
llegado nada més para investigar el caso eso es lo que quiero. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejero eso lo desagregamos en orden del día por favor el pedido en concreto. 

gerente general y esto de los cobros ya se viene escuchando hace mucho tiempo a mí me llego 
una vez una relación que me dijeron que no que acá que allá 45 personas que dicen han sido 
monitoreades, contratadas por el aenor Ornar Bazalar de los cuales la mayoría se conoce que son 
compat\eros de estudio y companeros de universidad y amigos de barño, entonces por un lado allí 
hay 45 nombres por otro lado acá esta chica dice esto por otro lado me llega otra. 
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Sr. Jorr 1rtln T1boed1 Slm1n1mud 

Pr1: a~n.tC" del Consejo Rqlonal 

rtge. Arbleto Elfuer1 
l'fl on1I de Y1uyo1 

Sr. Luis Alberto Casas Seblstl1n 
Consejero Re¡lon1I de Hu1r1I 

c. ............................. , . 

• Expediente Técnico o Plan de lmplementaci6n (procedimientos, acciones, plazos, 
presupuesto) del Servicio de otorgamiento y emisión de licencias de conducir 
recientemente inaugurado. Set\alando el costo y la persona que realizó dicha consultorf a, 
en caso ésta se haya dado. 

• ¿Se ha firmado con el MTC el Convenio de Gestión a efectos de acompal'\ar téaiico en el 
ejercicio de las funciones transferidas? qué acciones ae vienen ejecutando a la fecha para 
cona'9tar dicho convenio. 

• ¿Cuáles son las razones y/o condiciones exigidas al Gobierno Regional de Lima que 
limitaban o limitan el proceeo de transferencia de funciones sectoriales del Ministerio de 
Transportes y Comunicaciones? 

• Explicar el Proceso de Transferencias de Competencias Sectoriales en materia de 
Transportes y Comunicaciones realizadas hasta la fecha. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
ESTACIÓN DE DESPACHO 
Punto Nº 1 
CARTA rt' 022-2018-MAMN-CRPH-CR-GRL. del Sr. Miguel Angel Mufarech Nemy, Consejero 
Regional por la Provincia da Huaura, quien solicita se considere como punto de agenda en la 
Sesión Ordinaria del mes de febrero del 2018, se invita al Garante General Regional, al Garante 
Regional de Infraestructura y al Director Regional de Transporta y Comunicaclonee dal 
Gobierno Regional da Lima rNpectlvamente, a fin de que informen lo siguiente: 

ESTACION DE ORDEN DEL DIA 
Viene de la Estación de Despacho 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Pasa a la orden del dfa, no habiendo más pedidos pasamos a la estación orden del día 

Chancay porque han destruido la unidad de cuidados intensivos y no hay cada paciente que se 
pone grave tienen que mandarlo al hospital de Huaral. entonces lo del pedido es qua se respete al 
acuerdo que hemos tenido acá de qua 88 haga concursos el nombramiento de los directores de 
los hospitales, 88 tomó un acuerdo acá hace ya varios meses primero en la comisión de salud y 
luego acá en el plano de que se haga los concurso de acuerdo a ley hay una lay del trabajo 
medico donde 88 plantea que se hagan los concursos cuya duración es de tres al'los no son 
atamos los directores es como los de la Ugel tres anos de director un concurso abierto para que 
vengan de todo sitio no se trata de que el cuerpo médico no tiene que ser de acé y as la misma 
cosa, al que han nombrado ha sido sub director del que han sacado entonces están involucrados 
en las mismas i1T&Qularidades y delitos que se han cumplido, entonces yo quisiera que se 
remarque el tema de exigir al gobernador que haga el concurso en el més corto plazo posible. 
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SI'. Jor¡e r•r1Jn Taba.di S1m1n1mud 

Pres,i;ti:'1tr del Consejo Rqlon11I 

Sr. MJcueJ :,¡ .. J Arbleto El¡uer1 
Consejero e¡lon1I de Y1uyos 

Sr. Lull Alberto CIIIS 5eb11tl1n 
Consejero Re,lon1I de Hu1r1t 

k o---L,.... i l . 

O- 

- 
~ ...................... .. 

Sr. Jo, 'F!om,n Ros~,>1ulmlllllno 
ca Jero Rea¡la~de Huilrochlrf 

Sr. Vicente S.blno Rlve111 L arte 
Consejero Rqlonal de CIJ• mbo 

INVITADO 
DR. JORGE NUAEZ ACEVEDO, GERENTE GENERAL REGIONAL DEL GOBIERNO 
REGIONAL DE LIMA, convocado mediante Oflclo N• 082-2018-GRL-SCR y oficio Nº 074- 
2018-GRL-SCR; ING. JUAN MANUEL ALPISTE CARO, GERENTE REGIONAL DE 
INFRAESTRUCTURA DEL GOBIERNO REGIONAL DE LIMA, convocado mediante oficio Nº 
O 3·2018-GRL-SCR y oficio Nº 074-2018-GRL-SCR, y el ING. LUIS JIMENEZ SANCHEZ, 

• Evolución del Personal asignado a dicha dependencia regional, durante el periodo 2015- 
2017, clasificados por modalidad de contratación. 

• Acciones desarrolladas por el GORE LIMA para la ejecución de trabajos dentro del émbito 
del Gobierno Regional de Lima de acuerdo al Programa de Apoyo al Transporte Sub 
Nacional PTAS ejecutado por PROVIAS Descentralizado para el periodo 2016-2021. 

• ¿Dónde? está el TUPA aprobado por el Consejo Regional y que debió ser presentado por 
la Gerencia da Presupuesto, Gerencia de Infraestructura y la Dirección Regional de 
Transporte para su aprobación por el Consejo Regional. 

• ¿Existe ya un proyecto para modificación del TUPA con las tarifas a cobrersa con la 
implementación de los nuevos servicios? 

• ¿Se tiene ya establecido las instalaciones en las cuales 88 realizará este servicio? ¿Estas 
instalaciones serán construidas por el Gobierno Regional? ¿ Cuál es el costo estimado de 
la obra y en qué plazos estaría concluido? En el caso del terreno donde 88 realizaran las 
pruebas de manejo para la emisión de los brevetes en nuestra localidad, si está saneado o 
no, si está adjudicado o por adjudicar. 

• Set\alar la relación de las adquisiciones y contrataciones de bienes y servicios a ser 
utilizados en este nuevo servicio a brindar, indicando la modalidad de contratación y los 
proveedores respectivos. 

• ¿ Qué sistema da control se tiene establecido implementar para evitar la posible ocurrencia 
de actos de corrupción relacionados con este servicio, incluyendo la falsificación de los 
brevetes otorgados? Ademés la relación del personal asignado o asignarse para trabajar 
en esta nueva dependencia, modalidad de contratación y sueldos asignado. 

• Ejecución Prasupuestal de la Dirección Regional de Transportes y Comunicaciones en los 
anos 2015, 2016 y 2017; indicando las actividades y proyectos realizados por esta 
Dirección 

• Seftalar la modalidad de ejecución del servicio de otorgamiento y emisión de licencias, se 
tercerizará el servicio o se ejecutará con recursos propios del Gobierno Regional. ¿En 
caso sea concesionado bajo qué condiciones y plazos se tiene estimado realizarte? 
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28 
Sr. Jorp ;infn T1b1111d1 S1m1nemud 

Presld nw del Consejo Rep,nal 

Sr. Mi,uel "B-t.c Arbleto Elplera 
COnlejero ep,nll de Y1uyo1 

--;~ 
Consejero Ret1on1l d1 Huaun 

Sr, Luis Alberto C.111 Seblstl1n 
consejera R..ic,nat de HUll'II 

T.wtrofto: (G1J4~ 
-· ~ ... il/111, e- .. ~ .. n. N-Km !AS, Ap. DulN-Hu•dlo 

••o•4•11tHO MGIONM. a• u-. -=iíiiw& 

......_ .. , a) O&!o N" 007'4·:?CIJI GJUJCa. 
, b) Oflófo N" 04&6-:IOIS GIU./OOAl'Dll'l"C 
, el Offclo N" 0466-2018 ORUGOIUIT>llTC 
: dl OftclO N" 05:ZP..Glt.l./URBLP-l:l.'10JI : •> lnfbrme N" 0063-20111,-(JJll./OJtDS 
: f) ~ N" 0012-201 s-cJU.IOIU 

T-,10 GI ...... o de dlrfalnlll: a U-. p!'eYlo .....Si.? ah.id<>,• :ftn ck lA..,.._ a..__ .S....pA"bD qu,t. 
medlllili. •l docum•nto de la-••>. el Conioc;fo ll.......i lnvl• al a-.. o....111 ...,.iom,1 • la 5-óa 
Ol'dl..,...¡a del Coa,odo 1t.-.i-1 ..., U---•.,.,. el dfA, ck ~ • -.. 09:JO ...._ Al ._..,, 
medi-•ldoG"-*lA,.._!ll.la~G--'~~·- ............ -.-- los~_,. la,.__,:J, o(I, ~ y.f>, el Dtrwtor:it.alo-1de ~ y C~lonn. etDinotnr 
R.eslo11al de P.d,.Holón. •1 a.- a.- de Deunalln Social y c,l O.- Jil41Cmal de ~dma, 
"'_.. ........ _ ..... .._ ..... _. - ... -- ftO podrAa,. - • la 8-16n °"' ...... del c-..i,o 
11.egtonal de Limla p.._.....sa para el die 5 • "'-.....,. a llo,u 09:30 am. -- 'l'M> • JUIITU"lQUI: MI 
lnOOIIOW'l'CnGia. ~ sollullAJI pr6aop del pla,io _.. ffmltir le ~1611 -........ • loe pumo. -·dond ......... _.... 

En m*IIO • Olllc.. "- conald-que los"-""' ojioo{,:o,o .........-i. do~ Jo.~.,. 
-- DO han P"'JIONi-lo a IA Ocarenda (';._.I ~I te-·- -loda que penal• - ..S•- •xpa.ioildn PGI' pe.- ele\ -· de'bldu a q,,e al pt.., laa .....-o _....,.. ..... ,_-.. la 
infbnnliolón. .... .- P"" IA "'""' • -Hcha '11"" "'11dtl'O ._.,ho ..._ a ¡,¡,... ..-.lcr • la Oenacla o.-r.i 
ltqlonat1M1PI..AZOAMl'LIATORl'Ode ..... (7)dlM~para~Jal~~--pwdo~ 
de ..-.. de """lbmwled - lo -bleo,fdo ca •I _.. :1) del -- J41 clt,l TU0 dD la l."")' 21'-. flor 
.,.......,....._ • 901iai19 qua ..._ a bien n.19TUlCÁJt la toloancNnmmla del 0..CI• a-.-al -.i-i • la 
Sealdn ~ del c ...... Jo Jt.oai-1 de U-pn,a...-. - el dla ~ ci. ~a...._ 09:30 am.:,xr i.... 
moti,,.,. - -....so.. 

Aamf...,o.de_cl.....,,..,_ ..._.,_~la..........,_¡ac1e1~ 
o-.... :R.oslonat al eo..,o:,o Regional- a-po,6,ctn,a ........ a i. ouaJ. __ .. ~a e.. de - 
lo, uun!IMI qua • ..,lle!- Por -· ~ q- la bwltación • _........ medlmlle Jw:uerdo cl4s Colua'lla 
a.ai<>nal. de coafün,aided O<tn In dfor,,--pnrel ...,,.,,..., ,..,. d.i JUC. aamplleado JQII ~ _.._... _ 
el ard<!ulo 17" del JUC. 

Sin......, --,;.,,.t.,r, J...., JH'DP4"- la ooufóa. __ .. mi daí-la ...-1. 

AIPn- 

....._ .. 
So6>c' Doctor. 
CL4UDIO Jl'ICIU\at RODRIGUICZ _,,<irle:_.., .. .._,...,.,, 
Pre ......... 

rr---~---- ---·- 
PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Sabemos que el gerente general ha mandado una carta dispensando su presencia, gerente de 
infraestructura ingeniero Alpiste también y Jiménez Sénc:hez director de transporte también, lo 
dejo a usted coneejero por Huaura. 

DIRECTOR REGIONAL DE TRANSPORTES Y COMUNICACIONES DEL GOBIERNO 
REGIONAL DE UIIA, convocado mediante oficio N- 084-2018-GRL..SCR Y oficio W 074- 
2018-GRL..SCR. 
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Sr. Luis Alberto Clsll Sebestlan 
consejero Recfonal de Hua111I Sr. Vicente Slblno ~('orl l.olrte 

ConHjero R..-gl<1t1.tl Clfawnbo 

--""'"-"'·-···-"-""""" 

• •o••.-wo JIIOJOJ4A.i..,Ót LIMA - ----~ / 

··:ioiF.if°cAAt'"ó'i'iiJÍiiA(:E1veoo·· 
,_ tNT~ ... 

Tengo el hor10r de dirigirme • u..d, previo QOtál9t NludO, • fin de lnformmr a vueetro 
d .. paoho que, madlente loe documenloe da .. ,.,._,. bJ, o}, di y -.1, el Dnctor Aagianel de 
Ttlll'lePGf* y ComunloeOlon-. al Ofreclaf ~ de Edeecach'ln, • 0-.nt. R9gl6r, de Dea•n"Ollo 
8oclal ll' .. o..,,..~- de .,.wtruc:IU'II, ,~--. 9KpoMfl ... ,.__,_por,_ cual .. 
no pod,..n ooncurrtr • I• S•lón Ordlnarte del ConN¡ja Regklnal d• Lima prgc¡ramada ~ al di• 5 de 
l'mlreN) a tiar- 09:30 em, sollaltmndo que •• JUIITIPIQUe .., ~ Mfml9fflo, eollcllmn 
prórroga del plazos-- ~• ta rntorrn.al6n,..,.,..,,.. • ka PlJ'*9 oouetd•9da• eo le ~- 

l!n ~,ao a .ala, OAM ooneld- que lo• 6'9a,- titonlllo9 ~ de ~ 1119 
pur,to9 de 8Q9nde no han PI c,poidolledo • .. Gerenalli a.w..i Regk),191 111 document.al6n 
•u•tenlatotMI qua permita urm ed9cullda e,q:ialdón por perta C191 IMJ9Clftto, ramn por la cual .aAoltD que, 
por ,...,,..dio de •u deepllelho. .. 8Clllclle • J• s.cret.rl• del CanMjo ~ «!'le tel,oa a bien 
cotl«**' un P\.AZO AMPLIATORtO de .... (7) dlu h6blee pera all9nder .. Jnfarmaclón requMldtl 
mee1i.nte .. dooumento CM i. ,...,.,.... "!il, ya que no •610 • -•lll'IO _.r oan la lnfarlnm6n 
oarre•pondl.,,_ •tno. aciema,,....,_,. un.,.. .... '!l-1flcaalón de cllchalnfomlaol6n. Po,~ 
de IQUIII m.,_. " SClllala que - '9rllll8 • bien ..IU9Ttf'1CAR mi ~ala 8..ión Ordlnettll 
d91 ConeeJO ReglonAI da Uma ~ p- al día 5 da febrero• horM 09:30 am, por IN motlvct• •nt.e•~- 

Aalmi.mo, de - al a.o, ~ que el ~ flt9glonel RmPROGRMIE mi 
conoumtnc:111 •• ConN¡¡o Regional pe,- un• ptólclma -'ón, • la CU8I ~ _.,. • In d8 
ellCPO'*' loe~ que .. 90llcllsn . 

ASUNTO 

REF. 

: INO. NELWON OIIWALDO CHUI M&HA 
Oobemltdot ~ de Ume 

: DR. JORG• CARLOS NUAU ACIIVl!DO 
o-ra ~ Regional 

: n, ........ POII INCONCUIIMNCIA JU8Tll'ICADA V 90UCR'UD o• MÓIUIOCIA 

: •> OflClo N"0074-a>18 QRL/Cft 
: b) Oftdo N-041184()18 QRLJOORIA)RTC 
: e) Oftolo N• 09284RLIDRELP-DJ2018 
: d) tntonne N'"0088-2018-GRUORD8 
: •) c.rt. N" 0012..201~ALJGRI 

: Humd1o. 05 de Fablw'D del 2018 

A 

- lamllll· 11111 •AAo-~Jfll9 ___ 

llf9IUII! r 4U,aotHBk998 
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sr. Luis Alberto C.111 sebe1tl1n 
Consejero Re¡fonal de Huual 

C.- \._r\ 7 • 

-;,:;;;;;.~;;;;.;;;.·· 
Presldinte del Consejo Re¡lonal 30 

O, _ .. , . 

--~~ 
CanHjero Rqlonal de Huaura 

Sr. Vicente Sabina Rlvenl 

Consejero Res!~~ 7a1 mbo -::' 
~s ................... i - ... 

Sr. Jorp · m•n Ros11 1Xlmnl1no 
Can p R ... on1I Hu1rochlrf 

' 

•• 

J,....-~· 

fi.::=..:~-=-=.. 

De mi..,,._, can•ld•~= 
TenllO • .bl.i dlrtglnne • Ud, con le 1lnddlld de eelud.elfo y • le -. hll08flle de .., oonodmlento ID 
elgui.nte: 

HeblendO recibido le cltedón per9 .,,._rm• • .. ••Nin• ~ n,g1o...r, .i die OII de...,_ .,.. 
a'lo en cu..o, p....- mle ._ - CleeCI -o a ,.~nlDn• Pl'Dlll,.m_ oon ..,i.,tarfdacJ • le c:llaclOn. 

AQ,..._. eu-n y com_,,_.., 

' " 11t'·• .-;.r . ., .... 

H~9dla, 02 ,. ¡.¡¡¡¡:¡l'D cÍJ!lfjl01 & • , , 
..,.,.. , • .., ·.::. ••• 6. 

. i r:;t:ecu:.:..~:. ·. · 
O z FEI. l~TI 

111. QUI! •• INDICA 

er-10• 

CAftI6 r 012.-.,,,IHlflY9BI 
Abog. 
CLAUDIO LUIS ,..M.R RCIORNIUU •-rto -Coi.e.Jo "9Glo .... 1• ~ ~---·de L.lrM lti9yll Chentlloe Mai.,oon tlOM tw Pl9o • ff-ho 
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31 
Sr. Jorp ~ 2rtln T1bo1d1 S1m1n1mud 

Presllljntll del Consejo Re¡lonal 

él Arbleto El¡uer1 
!!!:lon1I de YIUYoS 

·-;;:·,;.~··;.-..7;-;;.· 
ConseJero Rqlonal de Hu1ura Consejero RI.' 

- 
...... - Q: .. 
Sr. Luis Alberto Casas seb11tl1n 
consejero Realonal de Hu1r1I 

Sr, Mlluel 

1ldeoVón ~Jero 

rUocelJ· 
HHHIHHIHHl~l.11-11 oftllu•H•HHHHHIHHIHH••Hl1•H••11 1 

T ,..,.,_ 
La _ 

O. mi fl1IIYOI" eonelderklón; 

Me Clll1JO • u•led PtWa Nlud•llo cotdlllmmrn. y • 18 v-. p- p--, mi di.s,enH • la hvttmcl6n a 
la SNlc.'in Ordlnarlll d•I Con .. JO Reglonal ,m,g,.,nade P111ra el dla d• 05 ele febrWQ d .. 2018, • hDr-. 
9:30 -. c:onl'offlMI al artleulo 33• mi R11gla!Mnto Interno d9I Cot1Hjo R-alan•I m LIIIIS; deblanda 
sel'l818r que •• 81*:tfta llar,e agendll ~ .,.,.. el dl'a da tq, dNde ... 9:30 .m (Ramldn de 
lr8bej0; PA)gr'anwcl6n de Glr8do d• camproml- dllvanglldos en el Al.ldleorlo de re Genlncla 
R9gl0nlll de PlllnHmlllntci, P,-~ f Acx:1ndlcla1N1111iento Terrttorllll - Agua Dufg19) y 11 ;00 mm 
(Reunldn de tunckl111111aa). 

Sin OIR:I panicular. hago Pft)Plcl.m III ac..lón .,.,. -,;ire•rfe ru muutru de mi cane~ y ·--~t 
Atllntamanle, 

"--dD P,.Hnto Chpena• 

ftltMrencl• a) OftCIO N" "7-.2018-GRL-&CR 
b) Ollc:lo N" 71-2018,GfllL-SCR 
I>) Olldo Nº 7ff01&-GRL-8CR 

,.,.... . .. - , r~: F.:- •• : ~ • , ,_.., 
n ~ • Lll, J!!'J 

QflCK> N• Al9:ff11:GBUABQ9 
Sr.: 
CUWDIO W18 f'll!ltlt8R ltODRIBUEZ 
s--1o del CanNja flt9g1Dn11l de Um• 

l lhfr. Doc. N": WUN 
lhfr.&p.. Jr:41Mtf 

GDBlERND RE,Gf0!'1!1. DE UMJI 
'"6iW--~ Cmrllft°"' A4!¡¡rc,,,m de n..-.-n,11o Q,¡¡ 

"Ano álll DIIIIOgO y R~ .. c:IOn Nllclon.r 

HL.19Clho, 08 cr., flltnro del 2018 

---- 
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Sr. Jorge t. rtfn T1bo1d1 Slm1n1mud 

Presl nte del Consejo Realonal 

el Arbleto El¡ueni 
ronat de Yauyos 

Sr. Luis Alberto Casas seb11tl1n 
Consejero Rqlonal de Huaral 

0- ........................................................... 

fffMM 

... Láb). .. 
{;1:1 ríe ..;=.= 

............. ~ 
Sr. Ml¡ual Anpt Mufarech Nami, 

Conejero Realonal de Huaura 

Atentamente. 

Tengo el agrado de dirigirme a uslad, para aaludano corolalmente, para h-r da su 
conoclmlenlo qua muy a mi pesar no podre 88/stlt a la convocatoria que medlanla el documento 
da la rñlllll!Cla me hace a Oonlejo Raglonsl, por tener programado reuniones con AfcaldN, 
Asoclaclonaa '/ Junta, de i. palte de la Sierra de Cal'!ele; por lo que ,aapeluoaamante eoliclfo se 
reprogtllffla nil Plll8entaébn para otra lecha, para to cual pido laa dlaculpas del caso. Aálmlamo, 
menlf8starle qua la lnt'Ormect6n IOllcltada senl Nmlllda en el ttrrnlno d8 la dlstllncia. 

Es propicia la oportunidad. para e,cpreaarle loe senUmlentoa de mi especial contldef11Clón y 
estima. 

Sesión Odlnalfa 

Oftcio N" 73-201a.GRI.. .. SCR. 

¡ -- ,, .. 
• • ,J{.,1 

U ~Et. 2118 

' 
·. - , ... ·~·· ti , -., 1 :: ..... .. ~ .... ~~ 
-...---=--~ 

Asunto 

·s.ftOf' 
JORGE! MARTIN TABOADA IAMANAMUD 
Pr'Nldlnbt 
CONSEJO REQIONAL DE LIMA 

PlaUl1te.- 

HullCflo. 0 Z FEI. ZD1II 

OFICIOlr ~GRDE.DRA 
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PI Arbllto EIIUera 
1onlf de Y1uyos 

Sr. Hu,o Sr. MIIUel ' 
COn1eJero onal de o,6rl CanleJero 

~J~ef 
Pr~~1órntc del consejo Rqlonll 

Sr. wls Alberto CIIIS 5eb11tl1n 
Consejen, Re,lonal de Huacal 

___ h. -~~-1=.._ 

llh•i-.u.;a,. iJJ~~•• # ~-~,ll:"t';)J.HICM;ilt-J,..~-'11'"'• t•ft~-,-H tC-..,.JflTO- H.: n1~.:('(..1 : ,1n4¡,:;,,v .o~z:,.r 
.. _.1:&t_...., , - •. ~ __ _. •• -.,.. ,. .. .,, --"----·- •• -·- -- _......._ •• 

,....._ .. pnlMl1III ..... mi Mlcldo .....,,., 'I • mllmO ~ "-lle> ----- ql8 hllbllndo 
19Cepeionldo .. daourntlf1to ca • l'lflnnd• emitido por ., ntprN1111W• ,_. ,-11e1p1r de 1a 8elí6rl 
ORftnel1a de CoMejo Reglonal ..i. 06 cf9 f9bnNo dlll 11t1o en ou,wo; '*"'° el Pf-*' 1*lendO di ., 
C01 IOCh11l1nfD que l)lra 19 mllmll tlCtl9 _., PIOIIIWTIIIIIII w-. reunl6n con Dfl9CUN de UOEL '*9 18 
~ de lcJI ..... 11'1 to.~ de dllnlucl6n de ffl111111'1N-~ 2011., ...... ltln de 
-~ di ~ "* .. Coml6 O. EW91ucl0n di D1r11cOvus ORElP y UGEL; W coma 
COl1lta en II Ol'JCIO MÚLTIPLE N• 0047JBAI.JDREI.P-OOP.E.C'TMI018. mnlldo par mi .. ..,_, y ... 
.. pruen•, el CUIII N 1111 MChO ._.. la Unld8dll di GNltlll'I Edue._ t.ocai. ,_.t1.1 p¡.lcfp9cl0,~ 
&~ rwnl6n, • 1'9111zmt en 18 dud8lt di U'nll. 111 i. Oficina de Enl.:e dal OOllano Aeglanlt, imón par III 
cuml. r:wnlA III df..,,-, cMf GIIO, ,a que no~ ~an i. 8Nl6r1 QUIN ffill conwoa 
Allmllmo, en CI.WIID a la lnbmeclOtl q&11 N ... ~. -** 7 dla (hMJllls) oe plmO, 1111a ••il,iÑ. 
ya que N WID l9COpl8r lnft:lnlsfón de .- ~ -, catno lllfflCef 9":IWos 'I cnmr 
lnfonnadOn con lm Unid.,_ lle~ EdUcmlvs Loe.,., con 19hld9d di - ll'lll lrrlbrmmcl6n CMll'II 
y pi9Clla. 
Pul' .iio, ....,.Ido eu raenlll ce1np,wlll6n, -oi--.:o 9nllclpld._. la~ q ... bllndl • .,..._.., 
8'n otro pe,tlcL81', quedo C11 Ullllld. 

ASUNTO : DISPENSAS POR NO PARllCtPAR EN SESIÓN ORDINARIA 

AEF, : 1) OFICK> N• 074-2017-GRL-scR 
(Exp. 483404 - Doc. 880802.) 

.2) MeMORANDO N" 0187...a>tS-ORUGGR 
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. l Arbleto Elauera 
glonal de Yauyos 

/ 

Sr. Mlp,al 
nal de Oyón Consejero 

~,dí '"""""""·-· 4 
Sr. Jor¡e artln T1bo1d1 Samanamud 

Pres ente del Consejo Re¡fonal 

Sr. Lul1 Alberto casas Seb11t11n 
Consejero Re¡lonal de Huaral 

0-- ......... ·--······· .. 

Sr. Jor1111 · orn4n Ros Malmlllano 
Con, ero Rqlonaf de Huarochlrf 
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Ll,19 Alberto C..clllo Polo 
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Sr. Jo~ ,•rUn Taboada Sam-:i n.1mud 
Secretlrfo del Consejo Reslon1I Pres~ente del ConseJo Re¡lonal 

1 

Pero el hecho es qua la inasistencia demuestra temor, fuga no querer contestar, mentir, preparar 
papeles, acomodar cosas es tan simple como el caso del brevete presidente para que tenían que 
anunciar con bombos y platillos lógicamente no me invitaron y yo proteste si no tienen ni local me 
dicen yo no he chequeado eso me dicen que en le misma sede estén haciendo las pruebas no sé 
qué cosas y lo que adentro hay es una oficinita esa oficinita es solamente de informes no existe 
todavía quien pueda hacer los exámenes médicos quien puada hacer al brevete no tiene TUPA 
que yo sepa no hay TUPA porque por acé no he pesado el TUPA para brevetes, entonces como 
pueden lanzar un proyecto porque dicen qua cuesta 40 millones de solas y que lo va ejecutar el 
senor Jiménez y aunque estuviera todo impecable no debería ejecutarlo entonces hagan concurso 
publico de adjudicación de la concesión y concurso público de la obra pero se desesperaron no sé 
porque que ya, que al brevete, que se va dar, campana en Huacho que se va dar el brevete que 
brevete no tiene ni siquiera una anmicadora de 200 soles tienen nada tienen es una simple oficina G i'llorma8 ~ hay rmg~n documenlO qua ae pueda tnlmitar no hay dende hacer las practlcas, no 

~~ ;;:.; -..;¡;;;:- "'°" ·- .. ~-;.;-.:-;;- ... ~·- 
ConseJero Reakm~I de Cantl Rlllfonal de Callete Consejero Re¡lonal de Hu•ral 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Lo que acabo de ver es que cada uno manda que tiene algo que hacer pero después veo une 
carta del gobernador diciendo que tiene que ver ABZ otra carta de Mario Verano diciendo que los 
ha citado a todos para ver el tema de los devengados, entonces yo no aeo que el gerente Verano 
necesite citarlos a todos a la misma hora de la sesión de consejo porque si él quiere hablar con 
ellos por el devengado que podría que podar ser cosas que hayan hecho apurados arriesgando 
las cosas lo puede hacer a las dos de la tarde, yo no encuentro ningún problema que ellos tengan 
que resolver su tema administrativo puede que no tengan razón puede ser que se hayan apurado 
en hacer devengados, puede ser qua no están a tiempo de cerrarle la brecha de los devengados 
puede ser que tengan problemas administrativos yo lo admito y me parece que es correcto que no 
caigan en algún error si es que se ha hecho por el bien de la región pero lo que no puede ser es 
que nos avisan qua lo cita ahora podrían haberlo hacho al viernes porque yo cuando me entere yo 
estado acé el vienes hasta tarde pero no quería crearla problema a todos los consejeros dije mejor 
anulemos la sesión y pasémosla para dentro de unos días pero ya estamos acé, entonces 
tampoco soy yo para crear conflictos pero cuando leo esa carta ahorita la acabo da leer que estén 
citados para ver el tema de los devengados a la misma hora que nosotros, entonces eso si yo 
comprendo Mario es un hombre serio pero todos los demás seguramente han buscado una salida 
para no venir ya reprogré.mama para después pero ye conocemos ese cuento presidente en la 
siguiente dicen me mandaron a Yauyos, me mandaron a Huarochirr que la des colmatación qua 
me llamo el MEF siempre hay respuesta y nosotros tenemoa un acuerdo de que cualquier 
justificación de inasistencia tiene que ser probada quien me invita pero no pueden sacar bajo la 
manga una carta que Verano cita a todos para ver el tema de los devengados si loa devengados 
solamente lo puedan hacer quienes tiene unidad ejecutora el seftor Alpiste no tiene unidad 
ejecutora el único qua tiene unidad ejecutora es Palomo y Jiménez pero todo el resto pero en fin 
aunque sean por unidades ejecutoras presidenta alguna decisión se tiene que tomar no ea primera 
vez no tango ningún ánimo de problema porque yo ya estoy cansado da verdad de tantos 
problemas que todo lo que yo ha dicho en su oportunidad se esté cumpliendo es un caos el teme 
administrativo mucha corrupción, mucha mafia, mucha palería, todo eso lo sabemos y en aste 
momento el barco asta que se hunda porque ya saben que aquí termino en unos mases todo y 
cada quien quiere limpiar sus cuentas o mejorar sus papeles o levantaraa lo que se pueda levantar 
nosé. 
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¡ar-1 Arbleto El1uer1 
lon1I de Y1uyos 

.sr. Mi,uel An,el Muflrech Nemv 
consejero Reafc,n1I de Hu1ur11 
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Sr. Luis Alberto C1111 Seti.stl1n 
Consejero Re¡lon1I de Hu1r1I 

····.~- 

Entonces yo no entiendo podrá ser amigo yo le tengo amistad, aprecio, respeto ya muchas cosas 
yo le tengo a Jiménez pero eso no quiere decir que mi amistad y mi afecto a él y a su familia que 
la conozco 15 al'\os tenga que yo dejar pasar por alto tanta irregularidad y aunque él no este 
cometiendo irregularidad hay mucha gente encima de él y debajo da él que la está cometiendo y 
habrán pruebas al cántaro ya hay informes de contralorfa ya hay infonnes de OSCE, yo he pedido 
al gobernador hace tres semanas que me mande el infonne contralorfa para que el consejo se 
entere de que esta la contralorfa observando y cuéles son las medidas correctivas que él ha 
tomado porque el infonne de contraloría le dice eso yo le he pedido que me manden el infonne no 
me lo mandan pero ustedes saben que yo no soy tonto y tengo conexiones hasta bajo la mesa 
tengo todos los informes que ha hecho la contraloría contra el set'lor Chui, contra Jiménez todos 
los tengo lógicamente no dice usted ha cometido un delito va preso pero le haca tal cantidad de 
observaciones que lo pone a la vista lo mismo la OSCE le ha observado un monto de cosas y uno 
puede hasta capaz de colaborar en solucionarlo pero como no nos cuentan nada el día que 
reviente la bomba va ser atómica, entonces yo pido un informe porque no me lo dan si es tan 
simple le saco fotocopia méndenle al consejero pero cuando yo lo he pedido es porque yo los 
tenia quería ver que me lo manden fedateado y firmado por Chui y no me los han mandado y así 
de esas miren les puedo sacar docenas acá tengo más de 100 preguntas y documentos para 
demostrar la ineficiencia la incapacidad, la ineptitud que hay de casi todos los funcionarios del 
gobierno regional y como ya no nos hacen caso no obedecen nuestras ordenanzas regionales, no 
obedecen nuestros acuerdos de consejo no obedecen nuestros pedidos, no vienen a las 
comisiones, no vienen al pleno, no mandan respuesta y cuando los presionamos dicen uy hoy día 
tenía que ir al ministerio tenemos que ver el devengado prácticamente les digo nosotros estamos 
como un cuadro pintado en la pared hablamos, fiscalizamos, denunciamos, nos aral'tamos, 
decimos las cosas hemos luchado más de tres anos unos más unos menos pero todos hemos 
tratado de que enmiende la administración del gobierno y que no haya corrupción que hayan 
errores no importa pero se les dice senor mire esto sel'\or mire lo otro. 

sé dónde está el convenio con el Turfn donde está la autorización del MTC donde está todo eso 
además creo que no podríamos aprobar 40 millones de soles para dar brevetes por favor primero 
hagamos un cona.irse público y el que gane que haga la pista que de los axémenas y que gane la 
plata que quiere pongan el tennino de referencia necesario pero to han hecho a la champa nada 
más el asunto no hay ninguna infonnación y se le engal'\a a la población hay gente que ha ido y 
solamente le dan infonnes no hay nada tienen que irse a Lima igual, entonces no entiendo no 
quieren contestar todas las preguntas que yo les he puesto sobre ese tema igual hay problemas 
inmensos en salud, hay problemas inmensos en educación, hay problemas en infraestructura en 
todas hay problemas reconozco que he mejorado infraestructura mucho lo reconozco porque este 
ser'\or el ingeniero Pita que está allí que ha estado conmigo et viernes con otros ingenieros tienen 
otro estilo de dialogo y conversación y de solución lo mismo el senor .Alpiste pero lamentablemente 
se lo han jalado hoy día para que no venga para que nos infonne ¿Por qué? porque el senor 
Alpiste es el jefe de Jiménez el director de transporte depende del gerente de infraestructura, 
entonces yo quería que aquí el gerente de infraestructura me diga las cosas claras porque hasta 
donde yo sé él no está manejando nada del brevete es el jefe igual que los colegios hay un 
gerente de desarrollo social, hay un di1'9Ctor de educación pero los colegios los está construyendo 
el director de agricultura. 
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Sr. Mlluel A.np1 Mufarec:h Nemy 
consejero Re¡lon1I de Hu1un1 

Sr. Lula Alberto C:.111 Sebastl1n 
. - . 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejero Miguel Angel sobre las preguntas que usted está planteando al director da transportes 
al gerente general y al gerente de infraestructura. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ÁNGEL MUFARECH NEMY 
Yo quiero fundamentar solo porque no vamos hacer nada hoy día dejar sentado de que yo no 
entiendo o sea mi fundamentación que se la termino ahorita es que por esas razonas es que yo 
veo que hay algo irregular de tres, cuatro meses ha pasado a 18 meses encargado o sea es el 
único que puede hacer una pista, una carretera, una defensa riberana, una das colmataci6n 
después de aso ha pasado hacer colegios ha hacho el COAR ahora está siendo el Flor de Marra 
Drago cuando el gerente de infraestructura y el director de educación eso lo tenemos que hacer 
nosotros orden de arriba me dijeron el colegio lo hace Jiménez cual as la función del sanor 
Jiménez o sea brevete Jiménez que lo otro Jiménez, van hacer acá una carretera que es una 
vergüenza, un afirmado cuando eso es Ll1 proyecto que yo firme hace anos cuando es un proyecto 
que tiene que ser concesionado que vale 40 millones el asfaltado y todas estas cosas va hacer 
ahora el asentamiento desde acá hasta Végueta Jiménez, entonces yo digo yo sé que es muy 
hébil muy trabajador un momentito lo reconozco pero eso es la causal para dar1e 6, 7 encargos 
donde el 70% del presupuesto lo ha manejado él ea 70% del presupuesto y las transferencias del 
MEF también maneja las emergencias también maneja las compras de maquinarias también 
maneja las obres por administración directa yo he sumado más da 500 millones por si acaso nadie 
rinde cuenta de eso si eso tiene explicación que vengan acá y explíquenos con su power point 
tanto de presupuesto tanto esta ejecutado y que por favor el gobernador administre su función él 
no puede tener 18 meses encargado de transportes esta ofendiéndonos pues quiere decir que en 
la región Lima un ingeniero que vea temas de transportes no hay en 18 mesas no han podido 
encontrar que los colegios, que las emergencias que los peajes todo lo tiene que hacer un solo 
hombre. 

Pregunto quién es el jefe de maquinarias no me contestan donde estaba este aenor Renzo 
resultado lo sacan de maquinaria pero lo manda a trabajar a agricultura que se encarga en 
agricultura de las maquinarias eso es una burla no puedan hacemos asr trampitas bypass bajo la 
mesa así tanelas sobre personas que están severamente cuestionadas, censuradas denunciadas, 
entonces tenemos que nuestro amigo Lucho Jiménez por més hébil y capaz y lo reconozco que lo 
as y as chambero no puede ser director de agricultura cuando no hay ninguna política agraria ni 
ganadera el director de agricultura no puede dedicarse hacer pistas y colegios tiene que dedicarse 
hacer una política agraria y ganadera si tuviéramos una gran producción da papa él hubiera sido el 
responsable por no haber1a dicho sanares hay exceso de siembra de papas siembre usted fresas 
que en Japón están importando al mes de la cosecha a nadie le enseftan que sembrar a nadie lo 
ayudan en su ganadería, entonces las políticas agrarias, ganaderas, hidráulicas de canales, de 
represas es responsabilidad de él pero eso as lo que él no hace él lo único que hace es des 
colmatar ríos, defiende defensas riberanas tapa por acé hace canales o sea él esté dedicado 
hacer la obra que el debería ser el gerente de infraestructura, aparte de tener al dirección de 
agricultura maneja la dirección de transportes que era un encargo que Chui acá dijo que es por 
tres, cuatro mases. 
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ConseJ Re¡lonal de t,tu1roc:hlrl -c;cnseJero Rqlonal de Huaur1 Consefero 
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Secretlrlo del Consejo Rqlonll 

CONSEJERO REGIONAL VLADIMIR ALEXANDER ROJAS HINOSTROZA 
Para no caer en un escenario subjetivo porque los estamos citando para que respondan cosas, 
entonces si el consejero que propone la invitación el funcionario tiene ese información yo pediría 

CONSEJERO REGIONAL ANÍBAL RAMÓN RUFFNER 
Consejero de Canete si bien es cierto hay un balotarlo pero nosotros como consejeros pedimos su 
presencia para que nos explique porque si aceptamos lo que usted dice caeríamos en el 
antecedente de que en los pocos mases que quedan todos los funcionarios van enviar las 
respuestas y acá solamente nos quedaría leerlas, verlas si esté bien cuando acá lo que 
merecemos es respuestas concretas de los mismos funcionarios, yo aeo que es así, 
particularmente esa es mi forma de pensar. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejero de Canta. 

CONSEJERO REGIONAL VLADIMIR ALEXANDER ROJAS HINOSTROZA 
Presidente el senor Jiménez ha enviado en un informe un balotarlo de respuestas a las preguntas 
qua ha formulado al consejero da Huaura anexado unos a.iadros qua también responden las 
preguntas no sé si esto lo analizamos o lo derivarnos. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejero de canete. 

Yo no voy a decir porque que puedo caer en algún error pero cuando eso sucede porque hay uno 
solo qua esta comandando todo aso una sola persona, es imposible que el senor Jiménez se tome 
la libertad de manejar el 80, 70% de presupuesto manejar todo ladrillo, fierro que se maneja en la 
región sin que alguien se lo ordene o que sin qua alguien lo faculte y ese alguien o alguianes son 
los que estén encima de todo esto que yo creo qua son graves y grandes indicios da corrupción 
que nosotros no lo vamos a poder resolver primero porque la mayoría de todos nosotros ya 
estamos cansados de tanto pelear y no se nos haga caso y estén las pruebas que no se nos hace 
caso, en segundo lugar que estamos ya en un at,o electoral que en 6 meses esto acaba y todos 
estamos de alguna otra manera directa o indirectamente involucrados, entonces como ellos ven 
eso ya no le importa el consejo siguen haciendo lo que le dé la gana pero al menos nosotros 
dejemos tranquilos nuestra rasponsabilidad para el próximo gobierno que venga porque hay veces 
que yo veo en el Faoebook en los medios de comunicación nos atacan a todos nos dicen que 
nosotros no fiscalizamos que nosotros no hacemos lo cual es mentira porque las pruebas de 
fiscalización y denuncias estén toditas en la pégina web y en las actas pero igual nos hacen dal'1o, 
entonces yo aeo que de alguna forma debemos dejar limpia nuestra responsabilidad porque 
ninguno da nosotros ha manejado dinero, ninguno de nosotros ha orientado una compra lo único 
que hacemos cada uno es pelear para una obrita para nuestra provincia eso si lo hacemos todos 
pero no manejamos ni la gente ni el recurso ni las maquinas, entonces a mí me preocupa que 
nosotros si hemos estado rompiéndonos ya nos queda poco para acabar la gestión pero en el lado 
de ellos no encontramos respuesta y la peor respuesta es no venir, no contestar, no resolver 
ninguneamos y la plata sigue corriendo sin ningún control esa es mi posición presidente. 

IEIIÓN ORDINARIA DI DE FEBRERO DEL 2011 CONSEJO REGIONAL PERIODO 2011 - I011 



Sr. Luis Alberto Casas Seb11tl•n 
C.o nseJero Reslon1I de Hu1r1I 

o- 
............ NH•HH .. -•'11•1•1•IHIHlll•ot•HHIIHIIHI• 

CONSEJERO REGIONAL LUIS ALBERTO CASAS SEBASTIAN 
Bueno el Informe que ha mandado el gobernador que se reprograme la invitación a sus 
funcionarios paro al margen da eso no se trata de llenamos de informes la esencia de este 
consejo es el debate tenemos que debatir, discutir, demostrarles que están equivocados o que 
nosotros estamos equivocados para eso es el consejo no para recibir miles de papeles los 
funcionarios deben venir acá a debatir con nosotros ese es el reglamento y esa es la esencia de 
todo parlamento como es este, se debe insistir en que venga y no falte por favor si no lo van a 
pasar a comisiones tienes que estw presente porque a.iando faltas lo pasan a comisiones. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejero de Huaral tiene el uso de la palabra. 

que se insista en la invitación no estoy diciendo que no se insista pero qua se insista ya con los 
planteamientos y respuestas doa.imentadas ya vayamos algo concreto para la siguiente sesión, 
entonces yo pediría esto si hay una insistencia ya no requiramos algunas preguntas que 
tranquilamente el consejero proponente puede revisar, entonces si hay elementos de juicio que 
ameritan que sea invitado y allí se le recrimine los hechos irregulares contratados por la 
información que le ha podido enviar eso sea parta de ta convocatoria de la insistencia que se le 
deba hacer al funcionario para que venga acá lo sigo para no hacer muy gracioso el tema, 
entonces lo dejaremos en potestad la invitación consejero de Huaura todo to que no han podido 
contestar la insistencia esté supeditada a eso pero igual la reiteración debe darse de todos 
modos., que se invite con la alternancia del consejero proponente para que no sea convocado 
nuevamente aenalando preguntas que ya pueden ser absueltas en estos momentos sino ya 
contrastando la información ya vayamos a algo conaeto. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ÁNGEL MUFARECH NEMY 
Esté bien preeidente que yo voy a leer lo que recién recibió hoy día es muy dificil que uno conteste 
al instante pero si estoy de aa.ierdo voy a leer todas las respuestas que han venido y de las que 
no han venido igual entonces yo les hago una notita yo hablo con el seaetario este, este citarlo 
pero yo me permitiría sugerir que también cualquier consejero que tenga porque a veces escucho 
a Cajatambo, Canta, alguien qua dice oye no me ha mandado esto no me han hacho esto algunas 
quejas de educación hay alguna de Huerochirí que he visto acá de un programa qua tampoco creo 
lo han resuelto hay varias cosas que creo juntar1as todas entrarles en la secretaria y la B8a'etaria 
los invita con las cosas que no han traído o que faltan responder pero lo que yo pediría presiente 
es que cuando ya se tenga condensada las preguntas o las personas no le demos cuatro días sino 
yo pediría 1 O días porque siempre nos dicen muy apretado no he podido tener la respuesta del 
senor Chui no hemos podido conseguir todas las respuestas siempre hay una excusa yo sé 
porque el que tiene sus cosas en orden no tiene excusas pero que se centren las cosas en tres 
días y que se le cite a 1 O días para que ellos no digan muy répido y en la citación que se diga al 
gobernador que como es para dentro de 1 O días que cumplan con preparar sus cosas para no dar 
excusas tiene 10 dias para dar tocias las respuesta, que quieran. 
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Sr. Luis Alberto C:.111 Sebastl1n 
onseJero Reafonal de Hu1ral 

.. 0:.: . 

------~~ 
Sr. M/Juel An,el Mufaraeh Nemy 

ro R ... 011J rJe Huaroch/rf Consejero Realon1I de Huaura 
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~ !!'trio del Consejo Rellonal 

• Expediente Técnico o Plan de Implementación (procedimientos, acciones, plazos, 
presupuesto) del Servicio de otorgamiento y emisión de licencias de conducir 
recientemente inaugurado. Set\alando el costo y la persona que realizó dicha consultorfa, 
en caso ésta se haya dado. 

• ¿Se ha finnado con el MTC el Convenio da Gestión a efectos de acampanar téalico en el 
ejercicio de las funciones transferidas? qué acciones se vienen ejecutando a la fecha para 
concretar dicho convenio. 

• ¿Cuáles son las razones y/o condiciones exigidas al Gobiemo Regional de Lima que 
limitaban o limitan el proceso de transferencia de funciones sectoriales del Ministerio de 
Transportes y Comunicaciones? 

• Explicar el Proceso de Transferencias de Competencias Sectoriales en materia de 
Transportes y Comunicaciones realizadas hasta la fecha. 

ARTlcULO PRIMERO: REITERAR LA CONVOCATORIA a una próxima Sesión del 
Consejo Regional de Lima al Dr. Jorge Nutlez Acevedo, Gerente General Regional; lng. Juan 
Manuel Alpiste Caro, Gerente Regional de Infraestructura y al lng. Luis Jiménez Sénchez, Director 
Regional de Transportes y Comunicaciones del Gobiemo Regional de Lima, a fin de que informen 
lo siguiente: 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Entonces punto 1 reprogramación fijamos nueva fecha nueva invitación para qua conteste el 
gerente general el gerente de infraestructura y el director de transportes, punto dos. 

VOTACION APROBADO POR UNANIMIDAD. cuya parte resolutiva queda redactada de la 
siguiente manera: 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Esté bien yo preparo todo leo lo que no ha contestado y otras preguntas que los consejeros que 
quieran igual y allí se le convoca como dice el reglamento los 7 dfas hábiles para que no haya 
problema. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Pasamos el punto 1 consejero por Huaura esté planteando qua se da 1 O días da plazo para qua 
llaguen los funcionarios al gerenta generaJ, en el punto 2 as el pedido del consejero Vladimir él ha 
pedido invitar a Flores Obando esté pidiendo sobre un nombramiento irregular en Lima sur, 
entoncea tengo que escuchar el planteamiento, en el caso del primer punto consejero por Huaura 
esté aceptando que se reprograme a los funcionarios mientras va también aprovechar la 
información demasiado repetida por Jiménez y para esa fecha ya va tener algún otro 
planteamiento o algunas interrogantes demás. 
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• ¿Existe ya un proyecto para modificación del TUPA con las tarifas e cobrarse con la 
implementación de los nuevos servicios? 

• ¿Dónde est.é el TUPA aprobado por el Consejo Regional y que debió ser presentado por la 
Gerencia de Presupuesto, Gerencia de Infraestructura y la Dirección Regional de 
Transporte para su aprobación por el Consejo Regional. 

o Acciones desarrolladas por el GORE LIMA para la ejecución de trabajos dentro del émbito 
del Gobierno Regional de Lima de acuerdo al Programa de Apoyo al Transporte Sub 
Nacional PTAS ejecutado por PROVIAS Descentralizado pare el periodo 2016-2021. 

• Evolución del Personal asignado a dicha dependencia regional, durante el penado 2015- 
2017, ciasificados por modalidad de contratación. 

• Ejecución Presupuesta! de la Dirección Regional de Transportes y Comunicaciones en los 
anos 2015, 2016 y 2017; indicando las actividades y proyectos realizados por esta 
Dirección 

• ¿Qué sistema de control se tiene establecido implementar para evitar la posible ocurrencia 
de actos de corrupción relacionados con este servicio, incluyendo la falsificación de los 
brevetes otorgados?. Además la relación del personal asignado o asignarse para trabajar 
en esta nueva dependencia, modalidad de contratación y sueldos asignado. 

• Sel\alar la relación de las adquisiciones y contrataciones de bienes y servicios a ser 
utilizados en este nuevo servicio a brindar, indicando la modalidad de contratación y los 
proveedores respectivos. 

• ¿Se tiene ya establecido las instalaciones en las cuales se realizará este servicio? ¿Estas 
instalaciones serán construidas por el Gobierno Regional? ¿ Cu.él ea el costo estimado de 
la obra y en qué plazos estaría concluido?. En el caso del terreno donde se realizaran las 
pruebas de manejo para la emisión de los brevetes en nuestra localidad, si eatá saneado o 
no, si está adjudicado o por adjudicar. 

• Set\alar la modalidad de ejea.Jción del servicio de otorgamiento y emisión de licencias, se 
tercerizará el servicio o se ejecutará con recursos propios del Gobierno Regional. ¿En 
caso sea concesionado bajo qué condiciones y plazos se tiene estimado realizar1o? 
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se retarlo del Consejo Re¡lon1I 

./' Informen, en forma documentada, cuántas denuncias, quejas y reclamos han prescrito 
de oficio en los af\os 2015, 2016 y 2017 con resolución firmada por el Director de la 
DRELP, que sa infonne las razones de la prescripción, y se documente, si los 
funcionarios de le DRELP a cargo de resolver diversas denuncias quejas y reclamos 
han sido procesados y/o destituidos en sus funciones. 

"" Existe en le DRELP alguna directiva, que precisa con daridad y objetividad, el cuadro 
de preguntas, respuestas y grabaciones a las entrevistas personales de personal que 
postula a diversos cagas directivos. Y por qué, teniendo baja puntuación curricular, 
dan por ganador en el concurso para director del ISTP San Pedro de Mala déndole la 
mayor puntuación en entrevista personal, sin qua tal calificación obra en algún 
documento que demuestre objetividad, claridad, tipicidad y congruencia en la 
evaluación de entrevista personal. 

./' Por qué, teniendo como antecedente diversas denuncias el ganador de la plaza de 
director del ISTP San Pedro de Mala, justo en el ano que concursa, al Director da la 
DRELP "DE OFICIO•, y no a solicitud de parte limpia la hoja de vida del concursante. 
Cuál ha sido el aiterio, y responda Gerencia General y Gerencia de Desarrollo Social 
si tenían conocimiento de ello. 

./ Quienes presidieron la Comisión de la DRELP para designar al director del ISTP San 
Pedro de Mala. Adjuntar copia de la evaluación curricular, técnica, y la evaluación 
detallada de la entrevista personal a los aptos . 

./ Por qué se ha resuelto presaibir diversas denuncias en el 2017 al actual ganador del 
cargo de director del ISTP San Pedro de Mala, cuando laboraba en la provincia de 
Huarochirf. Por qué han dejado 3 af\os en la DRELP dejar que prescriba sin dar 
trámite alguno a diversos reclamos . 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Punto Nº 2 
Oficio Nº 001-2018-VARH/CRGRL, del Sanar Vladimir Alaxander Rojas Hinostroza, Consejero 
Regional por la Provincia de Canete, quien solicita se agende en la en la sesión ordinaria del día 
05 de febrero del 2018, se Invite al Genmte General Reglonal, al Gerente Regional de 
DasarroHo Social y al Director Reglonal da Educación del Goblamo Reglonal de Lima 
reepectivamante, a fin de que informen y respondan lo siguiente: 

ARTlcULO SEGUNDO: DISPENSAR del presente acuerdo regional del trámite de lectura, 
pase a comisiones y aprobación de acta. 

ARTICULO TERCERO: El presente Acuerdo Regional entraré en vigencia a partir del día 
siguiente de su aprobación y será publicado en la página web del Gobiemo Regional de Lima 
(www.regionlima.gob.pe) para conocimiento y fines. 
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INVITADO 
DR. JORGE NUREZ ACEVEDO, GERENTE GENERAL REGIONAL DEL GOBIERNO 
REGIONAL DE LIMA. convocado mediante Oficio Nº 071-2018-GRL-SCR y oficio Nº 074- 
2018-GRL-SCR; M.C JAIME MORENO EUSTAQUIO, GERENTE REGIONAL DE DESARROLLO 
SOCIAL, convocado mediante oficio N9 071-2018-GRL-SCR y oficio Nº 074-2018-GRL-SCR y 
el LIC. JOSE LUIS FLORES OBANDO, DIRECTOR REGIONAL DE EDUCACION, convocado 
mediante oficio Nº 069-2018-GRL-SCR y oficio Nº 074-2018-GRL-SCR. 

CONSEJERO REGIONAL VLADIMIR ALEXANDER ROJAS HINOSTROZA 
Presidente el punto 2 no ha venido el profesor Flores Obando en su carta manifiesta que mat\ana 
va estar en el ministerio pero porque lo estoy citando voy a resumirlo así no pongo en discusión la 
convocatoria que haga ta DRELP para la encartJatura de la plaza de directores no pongo en duda 
aso, no pongo en duda ni voy a entrar a debatir sobre si una norma del ministerio de educación se 
cumplió dentro de un plazo con un aonograma porque pera eso ya la norma específica el 
cronograma lo que si pongo en discusión es que me da muchas sospecha como una persona que 
ha venido oa.ipando la plaza director saca una puntuación el día de la evaluación una puntuación 
cercana por ejemplo 70 puntos evaluación curricular el otro saca 60 pero oh sorpresa en la 
entrevista personal el que tenía menos puntuación curricular gana porque hay una 
disaecionalided y muy subjetiva valga la redundancia de parte de un comité evaluador que crea 
que esta en el lumpe de lo que permite el escenario del vacío da las nonnas, entonces como ellos 
dicen no a nuestro criterio nosotros damos la puntuación de la entrevista personal eso no existe 
hoy en día deberla existir 111a tabla donde la entrevista personal sea objetiva y donde también 
nosotros fiscalicemos que la entrevista personal a uno no le preguntaron nonnas de educación y a 
otro no la preguntaron si vino el ciclo nuevo de Yanbal o de Unique creo estoy siendo claro pero lo 
más sorprendente colegas consejeros es la resolución 276-2017 porque en el caso que denuncio 
estoy hablando del instituto San Pedro del valle de Mala quien gana es un profesor que viene da 
Huarochirí de nombre Vicente Ayala Bulege es la primera vez que veo en esta historia de la 
DRELP de que soy consejero que de oficio la DRELP que dice la resolución le presa-iba todas las 
denuncias y quejas que existen en la DRELP ¿para qué? para dejarlo limpio para que este senor 
postule de oficio ni siquiera es a pedido de parte es de oficio tres anos y nadie ha denunciado y 
tengo la conjetura la sospecha de saber porque han tenido en al DRELP tres anos un expediente 
sin darle tramite si ha habido responsables en la DRELP que han debido ser sancionados por esta 
resolución y ¿cuél fue? la decisión, ¿a.lél fue? entre comillas el criterio subjetivo del director de la 
DRELP para de oficio sin que nadie se lo pida decirle a este profesor no te preocupes vete a 
postular a Mala que yo te prescribo todas las denuncias, las quejas que tienes en Huarochirí yo te 
limpio de Huerochiñ y te vas a oa.apar un cargo a Mala este senor tiene una mala reputación en 
Huarochirf por eso lo han votado de Huarochirf por eso lo han expectorado en Huarochirí no lo 
quieren a este individuo lo han mandado a Mala porque seftor si había un profesor que tenla la 
mejor puntuación a.irricular porque en la entrevista personal le tienen que dar supinamente mayor 
puntuación y ahora nos encontramos con que el camino se lo hicieron fácil el 2017 por eso lo 
estoy citando consejeros al profesor Flores Obando porque quiero que nos diga en el 2017 que 
otros casos ha presaito de oficio sin que nadie se lo pida quiero saber en el 2016 que otros casos 
o sea si no veo este tema y quizás ustedes sepan de que al gobiemo regional esté prescribiendo a 

. s denunciados las quejas que hacen docentes, padres de familia imagf nense cuantos casos de 
vi adores, de intimidadores, de acosadores sexuales de colegios estaña prescribiendo la 
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SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Presidente con su venia el señer Flores Obando envió el siguiente documento. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Que dijo el sanar Flores Obando porque no viene acá a la sesión. 

dirección regional de educación y nosotros ni enterados o sea si esto va ser a partir de la fecha la 
política educativa del gobiemo regional a través del senor Flores Obando de preaaibirle las 
denuncias a los docentes que quieren irse a otras provincias pues sencillamente el gobierno 
regional de Lima esté condenado a ser un salón de belleza para que los facinerosos sigan 
ocupando cargos públicos y los denunciantes díganme quien va querer seguir denunciando cosas 
en el gobiemo regional si el gobierno le va prescribir las denuncias eso es una vergaenza 
presidente por eso lo estoy citando y no te,v> ningún inconveniente presidente de reiterar porque 
no he recibido respuestas la invitación para la próxima sesión que se convoque. 
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PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejero de Yauyos. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ÁNGEL ARBIETO ELGUERA 
Presidente yo quisiera también pedir en la próxima invitación que se le haga al director regional de 
educación se incluya también un caso que fue un tema bastante humano de solidaridad que le 
pedí al director fue un caso hace una semana falleció en completo abandono Jaime Arteaga 
Huamanyauri piofesor que ha Ido profesor y fundada" del instituto superior teaiol6gico de Yauycs 
y profesor del instituto superior pedagógico de Yauyos que fue separado injustamente por una 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL IIUFARECH NEIIY 
Presidente quisiera hacer también un agregado a mf me llego también una denuncia pero yo 
primero trato de verificar hace tres semanas le mande a la setklra Juana Yarleque Wong directora 
de la Ugel 9 solamente le Pf'90L'lto lo que me ha llegado le <figo solicito a su despacho se sirva 
informar con carácter de urgencia al el licenciado José Luis Flores Obando director regional de 
educación del gobierno regional de Urna ha solicitado la retenc:ión de sus pagos en su calidad de 
cesante del sector educación desde la fecha en que fue designado en ase cargo jerárquico o es 
que sigue percibiendo su pago mensual como cesante le pido que me lo haga con carécter de 
urgencia bajo responsabilidad en un plazo de 48 horas porque lo único que ella me tendña que 
decir es si sigue no sigue pero acá tambl6n hay algo que podría ser grave si BI que esta el 
dobleteando en el mismo goblemo regional para que se tenga en a.ienta. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejero de Huarochlrí. 

CONSEJERO REGIONAL JORGE ROMÁN ROSAS MAXIMILIANO 
Presidente aeo habi6ndose nombrado y habiéndose lnvoluaado a mi provincia en este caso 
presidente la verdad sorprende de qué fonna se está premiando a personas llámese profesores 
con el cargo de director en otra provincia si en mi provincia presidente este profesor Vicente Ayala 
cuestionado el en el 2015 a sugerencia y solicitud del cuestionamiento que ha tenido mi provincia 
presidente dejo de dictar clases durante todo el ano académico excepto regreao faltando 15 días 
para navidad perjudicando al profesor que estaba dictando dases perjudicándole en no tener loa 
beneficios la gratificación que se da, entonces presidente con este tipo de personas que durante 
su pennanencia dicho Instituto un poco méa desaparece presidente porque si nos ponemos a 
revisar cuantos alumnos existían en ese Instituto, cuántos alumnos han egresado ese ano la 
verdad presidente llama mucho la atención y més aún ahora que nos enteramos que lo han 
premiado como director en otra provincia, he podido conversar presidente minutos antes de esta 
seal6n con el presidente de la comunidad canpesina en ese momento del barrio bajo a quien en 
su momento le habrfa propuesto realizar trabajos para beneficiarse ambos bandos pero la 
denuncia d8' presidente de la comunidad fue tajante aquf no vas a venir hacer negocios con mi 
comunidad, entonces con este tipo de personajes presidente premiar1o de esta forma no aclarando 
lo que he hecho en mi provincia no aclarando todo el dano que le he hecho a este instituto lo 
puedan premiar presidente y levarto mi voz de protesta quiero solida, izarme también en el trabajo 
que viene realizando el consejero de Cat\ete en este punto porque creo se tiene que aclarar y el 
senor Obando tiene que venir aqul presidente aclarar este tema, muchas gracias. 
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PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Respecto a esta prescripción también, vamos a someter a votación los consejeros que estén de 
acuerdo sírvanse levantar la mano para citar nuevamente con otras personas que se han 
determinado en este debate. 

CONSEJERO REGIONAL VLADIMIR ALEXANDER ROJAS HINOSTROZA 
La comisión que vio el concurso para la encargatura de esta plaza. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Planteamos la invitación para la nueva sesión extraordinaria que va ser en este mes al director 
regional de educación junto con la comisión de procesos administrativos. 

CONSEJERO REGIONAL VLADIMIR ALEXANDER ROJAS HINOSTROZA 
Presidente preciso no as archivamianto es prescripción de la farultad para que determine la 
existencia de faltas administrativas y disciplinarias la DRELP o sea en buen romance el senor 
Flores Obando dice contigo me corto las manos no te voy a investigar ha presaito el plazo que 
tenía para investigarte no archivo, no lo va¡ a investigar y lo presaibió, lo que estoy pidiendo 
presidente es que se convoque a la próxima sesión que tenga a bien el consejo regional a ser 
instalado pero qua también venga los miembros de esta comisión da la DRELP porque estos son 
personajes nombrados de la DRELP que estoy muy seguro pasan las gestiones y estos que están 
en la DRELP nombrados son los que conocen este tipo de profesores que existen en los institutos 
superiores teaiológicos, solamente eso presidente. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muchas cosas qua se tiene que adarar en este tema, el consejero de Caneta ha mostrado 
pruebas, documentos a quien se la encarga la sanción administrativa corno de oficio puede 
solicitar el archivo de todo eso es lo que ha planteado erchivamiento de todos los procesos 
administratiws anteñores con lo cual le dejo el camino limpio para asumir otra dirección de un 
tecnológico a este senor, qua plantea usted consejero de canata respecto a este punto. 

sanción y le separaron por abandono de cargo injustamente, cuando habla con el director regional 
de educacJón y le dije porque él estaba en una situación bastante difícil en su casa iba ser 
trasladado a un hosp;tal pero no tenía seguro no podía hacerlo y lo trasladaron a un hospital 
Loayza pagando con su dinero y dinero que todos los amigos y familiares hicieron una colecta 
hable con el director y me dijo que era un caso dificil que no se podfa, luego los familiares me 
alcanzan y al profesor Jaime Arteaga tenía una resolución ejecutiva regional donde decía que se 
reincorpore a su cargo y él lo había solicitado el 15 de agosto del 2016 y no acataron una 
resolución ejecutiva regional pidiendo que se reincorpore y el profesor murió en un completo 
abandono es una verdadera pena que para otras cosas se muestre muy diligente y para otras no, 
yo sigo con la propuesta de verdad a mi me parece que la dirección regional de educación ya no 
tiene sentido yo pienso que sería más compatible que esa competencia se la devuelvan al 
ministerio de educación. 
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./ Informen, en forma documentada, cuántas denuncias, quejas y redamos han presaito 
de oficio en los anos 2015, 2016 y 2017 con resotuclón firmada por al Director de le 
DRELP, que se Informe las razones de la preaaipci6n, y se documente, si los 
funcionarios de la ORELP a cargo de resolver div81'888 denuncias quejas y reclamos 
han sido procesados y/o destituidos en sus flxtciones. 

./ Existe en la DRELP alguna directiva, que preci1& con claridad y objetividad, el cuadro 
de preguntas, respuestas y grabaciones a las entrevistas personales de personal que 
postula a diversos cargos directivos. Y por qué, teniendo baja puntuación curricular, 
dan por ganador en el concurso para director del ISTP San Pedro de Mala dándole la 
mayor puntuación en entrevista personal, sin que tal calificación obre en algún 
documento que demuestre objetividad, claridad, tipicidad y congruencia en la 
evaluación de entrevista personal . 

./ Por qué, teniendo como antecedente diversas denuncias el ganador de la plaza de 
director del ISTP San Pedro de Mala, justo en el ano que concursa, el Director de la 
DRELP ·oe OFICIO", y no a solicitud de parte limpia la hoja de vida del concursante. 
Cuél ha sido el crtterlo, y responda Gerencia General y Gerencia de Desarrollo Social 
11 tenían conocimiento de ello . 

./ Por qué se ha resuelto preeaibir diversas denl.1'1Ciaa en el 2017 al actual ganador del 
cargo de director del ISTP San Pedro de Mala, cuando laboraba en la provincia de 
Huarochirí. Por qué han dejado 3 at\os en le DRELP dejar que prescriba sin dar 
trémite alguno a diversos reclamos . 

./ Quienes presidieron la Comisión de la DRELP para designar al director del ISTP San 
Pedro de Mala. Adjuntar copla de la evaluación curricular, téaiica, y la evaluación 
detallada de la entrevlata personal a los aptos. 

ARTJcuLO PRIMERO: REITERAR LA CONVOCATORIA al Dr. Jorge Núl\ez Ac:eveclo, 
Gerente General Regional; M.C. Jaime Moreno Eustaquio, Gerente Regional de Desarrollo Social 
y aJ Lic. José wa Florea Obando, Director Regional de Educación del Gobierno Regional de Lima, 
II una próxima Sesión del Conaejo Regional de Lima a fin de que informen y respondan lo 
siguiente: 

VOTACIÓN: APROBADO POR UNANIMIDAD, cuya parte resolutlva queda redactada de la 
siguiente manera: 
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INVITADO 

./ Expliquen el estado sttuacional de los trabajos realizados en la limpieza y des 
colmatación del Cauce del Rio Chillón, tramo desde el Sector Trapiche hasta el 
Sedor de la Cabana, adjudicado al Consorcio Santa Rosa mediante Adjudicación 
Simplificada Nº 056-2017-GRL-DRA/CS, el cual presentaría retrasos en su ejecución, 
de igual forma responder a todo lo expuesto en le Carta Nº 006-2018-ARR-CRPC- 
CR/GRL, dirigido al Gobernador Regional, Gerente General Regional y Dirección 
Regional de Agricultura. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Punto Nº 3 
Carta Nº 10-2017-ARft:CRC/GRL del senor Aníbal Ramón Ruffner, Consejero Regional por la 
provincia da Canta, quien solicita se considere como punto de agenda en la sesión Ordinaria del 
05 da febrero del 2018, N Invite al Gerente General Regional y al Director Regional de 
Agricultura del Goblemo Regional de Lima, para que expliquen to siguiente: 

ARTICULO SEGUNDO: CONVOCAR a los miembros de la Comisión Evaluadora del 
proceso de Selección de la plaza da Director ISTP San Pedro de Mala, que recayó en la persona 
del Lic. Vicente Ayala Buleje, SOLICITANDO al Lic. José Luis Flores Obando, Director Regional de 
Educación del Gobiemo Regional de Lima, garantice la concurrencia de los miembros de dicha 
comisión a la próxima Sesión del Consejo Regional de Lima. 

ARTICULO TERCERO: DISPENSAR del presente acuerdo regional del tramite de lectura, 
pase a comisionas y aprobación de acta. 

ARTfcULO CUARTO: El presente Aa.lerdo Regional entrará en vigencia a partir del día 
siguiente de su aprobación y será publicado en la página web del Gobierrio Regional de Lima 
(www.regionlima.gob.pe) para conocimiento y finas. 

En relación al pedido del Consejero Regional de la provincia de Yauyos realizado al Lic. 
José Luis Flores Obando, Director Regional de Educación del Gobiemo Regional de Lima 
para que responda lo siguiente: 

./ La situación del profesor Jaime Arteaga Huamanyaurí quien fue separado de su 
cargo por una sanción pero contaba con una Resolución Ejecutiva Regionaf donde 
se resolvía su reincorporación, el cual fue solicitado el 15 da agosto de 2016. 

En relación al pedido del Consejero Regional de la provincia de Huarochirí realizado al Lic. 
José Luis Flores Obando, Director Regional de Educación del Gobierno Regional de Lima 
para que responda lo siguiente: 

./ Situación del Lic. Vicente Ayala Buleje en la provincia de Huarochirí. 
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DR. JORGE NUAEZ ACEVEDO, GERENTE GENERAL REGIONAL DEL GOBIERNO 
REGIONAL DE LIMA, convocado medl•nte oficio Nº 072-2018-GRL-SCR y oficio Nº 074-2018· 
GRL-SCR y el ING. LUIS JIMENEZ SANCHEZ. DIRECTOR REGIONAL DE AGRICULTURA 
DEL GOBIERNO REGIONAL DE LIMA, convocado mlc::llante oficio Nª 073-2018-GRL-SCR y 
oficio Nº 074-2018-GRL-SCR. 

CONSEJERO REGIONAL ANIBAL RAMÓN RUFFNER 
Consejeros se está escuchando hemos visto la ausencia y no presentación de loa funcionarios del 
gobierno regional en este caso se le cito al gerente general y al director regional de agricultura 
quien también tiene encargatura de transportes, precisamente tenemos allé en la cuenca del rio 
Chillón una licitación pública de fecha que se dio la buena pro el 11 de diciembre a un consorcio 
Santa Rosa que por N motivos incumplió los plazos para iniciar los trabajos y que eso ha 
conllevado a que con justa razón loa pobladores del distrito de Santa Rosa de Quives, los 
representantes de la junta de usuarios se movilicen y todo el mes de enero estado con ellos allé 
en el distrito de Santa Rosa porque el día 6 nos dijeron que iba a llegar la maquinaria, después el 
die 8 y 9 nos dijeron que iba llegar la maquinaria después el día 15 que iba llegar la maquinaria y 
recién la maquinaria ha llegado la semana pasada y no ha llegado la maquinaria complete pero el 
tema més allá de la indignación que tiene la población del distrito de Santa Rose de Quives que 
tiene el distrito de Canta es que el día 20 de enero ante el no cumplimiento de esta empresa 88 
convoca a una reunión con el gobernador regional en la oficina descentralizada de Lima y allí 88 
suscribe un acta que acá está el acta donde se manifiesta el gobernador da que la obra ya no va 
ser, se le va rescindir al contrato a la empresa por incumplimiento y la obra la va ejecutar 
directamente el gobierno regional de Lima, incluso manifiesta van e llegar tantas maquinarias a la 
fecha y también estaba con la presencia del ingeniero Jiménez es el caso que la semana pesada 
la semana que pasó la empresa se ha aparecido con algunas maquinarias no con todas las 
maquinarias con cuatro maquinarias pero también siguen trabajando tres maquinarias del gobierno 
regional, entonces queden muchas dudas primero por la maquinaria que no está cumpliendo la 
empresa segundo por la antigüedad y falta de rendimiento de estas maquinarias y tercero es si es 
una llcitaci6n pública una licitación simplificada porque es un tema de la reconsb'ucción qua hacen 
all r las maquinarias del gobierno regional. 

Es por ello qua en reiteradas enviado documentos reiterados al gobernador pero sinceramente 
pidiendo de que se inicien las Investigaciones sobre este teme y es por eso que hoy día para mí 
era de vital importancia qua este el director de agricultura a fin de que explique eso también la 
semana pesada estuve contraloría allé en campo y lo que quiero rescatar colegas consejeros es 
que con la naturaleza no se puede jugar definitivamente las lluvias por este cambio cHmético de 
repente pueden llegar da un momento a otro y recién cuando se pierdan vidas humanas y se 
pierdan hectáreas de terreno es allí donde diremos oye quien es el responsable de todo esto y 
lamentablemente dicen el gobierno regional y cuando hablen de gobierno regional que bueno que 
solamente se refiera solo a gobernador a los funcionarios dicen los consejeros oiga consejero 
usted que hace a mí me dicen pero consejero usted ha debido denunciarlo penalmente si es cierto 
uno puede denunciarlo penalmente pero para eso uno quiere escuchar las explicaciones que nos 
den coherentes téaiicas de cómo se está solucionando este tema en la cuenca del rio Chillón yo 
no sé cómo estará en otras cuencas pero al caso especffico de la cuenca del rio Chillón es esta 
realidad es més el presidente de la junta de usuarios da Chillón con los presidentes de la comisión 
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CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ÁNGEL MUFARECH NEMY 
Presidente la carta del gobernador Chui está pidiendo esto tenga a bien conceder plazo 

---pliatorto de 7 días hábiles para atender la información referente a los puntos de agenda de 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Alguna otra intervención respecto a este punto, el consejero de Canta ha planteado que en al 
transcurso de 5 días para al lunes a más tardar, consejero Mufarech. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejero da Huarochirf tiene el uso de la palabra. 

CONSEJERO REGIONAL JORGE ROMÁN ROSAS MAXIMILIANO 
Presidente entiendo la dlsconformidad1 la preocupación que tiene el consejero Ramón, presidente 
también agregarla allí la solicitud en la próxima convocatoria al ingeniero Jlménez con respecto a 
mi provincia porque esté pendiente el trabajo en el puente verde si bien es cierto y eso hay qua 
reconocer todo lo humanamente posible para reponer el puente en su lugar es el puente que une 
a e distritos aproximadamente en la zona norte de la provincia, entonces a estas alturas ya cuando 
las lluvias están a caer fuertemente en la zona alta va dificultar nuevamente la infraestructura o lo 
que hayan podido provisionar para este puente, entonces sería necesario que también el ingeniero 
Jiménez explique en esta próxima convocatoria la situación del puente verde y las alternativas de 
trabajo a realizarse presidente y seguramente agregarle también allí el tema de la defensa da la 
captación de agua del distrito de Ricardo Palma porque a 30, 40 metros del cauce del rio se 
encuentra la captación de agua y no ha sido considerado presidente en esta des colmatación la 
defensa de esta zona. 

Entonces yo creo allí a diferencia e mf me pueden enviar muchos documentos paro yo quiero que 
expliquen téaiicamente acá y de repente la próxima sesión y yo el pedido que hago presidente es 
que acá dicen que se dé un plazo yo pienso que se debe convocar a una sesión extraordinaria a 
más tardar el próximo lunes ellos dicen 8 días el próximo lunes debe haber le sesión extraordinaria 
y porque no debe demorar más tiempo acá porque las lluvias no esperan para que haya esa 
sesión extraordinaria y acá nos expliquen la problemética que está sucediendo en el rio Chillón. 

de regentes han estado a punto de hacer una movilización de cerrar carreteras porque es la ónica 
forma da que lo escuchen a la gente, entonces ellos están esperando que esto se solucione 
finalmente dicen no importa quien haga el trabajo pero que lo hagan y que el avance sea como 
debe ser no con maquinarias caramba que no tienen rendimiento por su antigüedad y que no 
avanzan, ahora dicen tenemos 120 dfas 4 meses paro de acá a 4 meses viene el rio Chillón y se 
llevó todo, entonces por eso necesitamos la presencia presidente del director regional de 
agricultura, acá como dice el ingeniero Mufarech quien no conoce que el ingeniero Jiménez es 
chambaador, trabajador puada tener muchas virtudes y paseador también como dice acé el 
consejero de Oyón pero lo que queremos es trabajo concreto, ya creo en estos últimos 11 meses 
qua nos queda definitivamente queramos obras concretas creo los que ya nos conocemos 
tenemos el perfil de cada funcionario y ya estemos a veces indignados y cansados que a nuestra 
población la sigan meciendo la sigan engaftando y sobre todo cuando son recursos del gobierno 
central que han sido transferidos e la región. 
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PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Entonces considerando la carta enviada por el gobernador cumpliendo con su pedido quedamos 
para el jueves 15 para la sesión extraordinaria, someto a votación dos opciones consejero Aníbal 
lunes 12 consejero Miguel Ángm jueves 15, el consejero Aníbal esté considerando la premura del 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Si constantemente nos estén desairando yo les pido tengamos un arma total firmada por Chui él 
dice 7 días útiles en base a esto correcto dérnosle los 7 días útiles llenemos nuestro cuestionario 
de preguntas cada uno y desde ahora ya fijamos cuales son los 7 días útiles de la semana nos 
quedan 4 o sea el jueves 15 como dice el consejero de Oyón seria exacto se le cita el 15 con el 
pliego de preguntas a cada uno que cada consejero no vengamos ese día hacer més preguntas 
sino las que tengamos tenemos dos o tres días para tipearlas las mandamos y se les cita para el 
día 15. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Sigamos con la sesión fijamos fecha para la sesión extraordinaria, consejero Aníbal lunes 12. 

ABOG. RAOL FELIPE SANCHEZ CARBAJAL, ASESOR LEGAL DEL CONSEJO REGIONAL 
DE LIMA 
Ante todo buenos días set\or presidente, set\ores consejeros si bien es cierto el gobernador está 
enviando un documento que dicho sea de paso ha ingresado hoy día a las 10:33 am cuando asta 
la sesión ya instalada hay que tener en cuenta que loa 8 días, 7 días máximo que no puede ser 
tres días el artículo 141º es claro pero del momento que se le ha pedido la información y si se le 
ha pedido la infoonaci6n por ejemplo a agricultura se le ha enviado el documento por ejemplo el 
31 de enero y a las otras áreas el 1 de febrero por lo tanto más que suficiente los 7 dles hábiles 
vence el dfa lunes por lo tanto podría convocarse a la sesión siempre y cuando ustedes toman en 
cuenta, pero hay que tener en cuenta lo siguiente documentación que recién estén cumpliendo el 
procedimiento porque a través de la presidencia o gobernación se le cita a los funcionarios este 
documento mínimamente debió haber llegado el día 2 de febrero y no hoy cuando la sesión está 
llevéndose ya en trámite 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Quisiera solicitar la intervención del asesor senor Raúl Sánchez. 

conformidad con lo establecido en el numeral 3 del articulo 141º del TUO de la ley 27444 por 
consiguiente se solicita tenga a bien justificar o sea si él está poniendo la ley servir y todo esto de 
7 días hábiles estamos hablando de 1 O días calendario más o menos, entonces hay que tener 
cuidado porque si nova decir yo les peclf que me dieran esto para poder juntar la documentación y 
no lo han hecho, entonces si no hay una desesperación yo más bien insisto en que cada consejero 
haga como ahora ha dicho el consejero de Huarochirí si él tiene 3, 4, 5, preguntas para fulano, 
sutano el consejero de Yauyos, entonces cada uno mande a la secretaria las preguntas que quiere 
para el funcionario qua quiere y se le invita se pone da acuerdo con el presidente cumpliendo los 7 
días hábiles para no caer en que nos digan le hemos dicho y usted no ha hecho caso allí sr, si no 
vienen con la carta de Chui cumpliendo la ley servir y el reglamento nuestro yo sugeriría pasar a la 
interpelación. 
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Consejero Realon1I de Clmta 

ARTlcULO PRIMERO: REITERAR LA CONVOCATORIA a la Sesi6n Extraordinaria a 
realizarse el 15 de Febrero del 2018 del Consejo Regional de Lima al Dr. Jorge Núnez Acevedo, 
Gerente General Regional y al lng. Luis Jiménez Sénchez, Director Regional de Agricultura del 
Gobierno Regional de Lima, para que expliquen lo siguiente: 

"' El estado situacional de los trabajos realizados en la limpieza y descolmatación del 
cauce del Rio Chillón, Tramo desde el Sector Trapiche hasta el Sector de la 
Cabana, adjudicado al Consorcio Santa Rosa mediante Adjudicación Simplificada 
Nº 056-2017-GRL-DRANS, el cual presentaría retrasos en su ejecución. De igual 
forma responder a todo lo expresado en la Carta Nº 006-2018-ARR-CRPC- 
CR/GRL dirigido al Gobernador Regional, Gerencia General Regional y Dirección 
Regional de Agricultura. 

ARTICULO PRIMERO: FUAR fet:lla para la Sesión Extraordinaria del Consejo Regional 
de Lima, a realizarse el Jueves 15 de Febrero del 2018, a las 09:00 horas, en la Sala de Sesiones 
• José Luis Romero .Aguilar" d8' Consejo Regional de Lima sito en Playa Chorrillos -Malecón Roca 
1 er. Piso, ubicado en la ciudad de Huacho. 

ARTICULO SEGUNDO: DISPENSAR del presente acuerdo regional del trémite de lectura, 
pase a comisiones y aprobación de acta. 

ARTICULO TERCERO: El presente Acuerdo Regional entraré en vigencia a partir del día 
siguiente de su aprobación y seré publicado en la página web del Gobierno Regional de Lima 
(www.regionlima.gob.pe) para conocimiento y fines. 

VOTACION: APROBADO POR UNANIMIDAD, cuya parte resolutiva queda redactada de la 
siguiente manera: 

CUATRO VOTOS A FAVOR (Cajatambo, Huarochlrt, Huaura, Oyón) 

VOTO DIRIMENTE (Barranca) 

VOTACIÓN: APROBADO POR MAYORIA, cuya parte resolutiva queda redactada de la siguiente 
manera: 

CUATRO VOTOS A FAVOR (Canta, Caftete, Huaral, Yauyos) 

Los consejeros que estén de acuerdo con el jueves 15. 

tiempo por las lluvias el consejero Miguel Angel considerando al jueves 15, los consejeros que 
estén de acuerdo con el ll61N 12 para la sesión extraordinaria sírvanse levantar la mano. 
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Consejero Reslan1I de Hu1ur1 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Punto Nº 4 
CARTA Nº oz+2018-MAMN-CRPH-CR-GRL. del Sr. Miguel Angel Mufsrech Nemy, Consejero 
Regional por la Provincia de Huaura, quien solicita se considere como punto de agenda en la 
Sesión Ordinaria del mes de febrero del 2018, u Invite al Gerente General Regional de 
Desarrollo Socl• y al Director Reglonal de Salud del Goblemo Regional de Lima, a fin de 
que infonnen lo siguiente: 

./ En relación a denuncias que me hicieran llegar por correo electrónico en la que me dan a 
conocer lo siguiente: 

OTRA PERLA MAS EN EL GRL, ESTA VEZ SE HA PERDIDO MAS DE 14 
COMPUTADORAS Y MAS DE 9 TELEVISORES EN UN PROYECTO DENOMINADO: 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Se puede solicitar si incorporarnos dentro de orden del día ese pedido o en la sesión del 15 lo 
vemos también, entonces estamos quedando para el día jueves 15 la invitación a Jiménez para la 
información pero usted tiene todas las facultadas para solicitar la información referida con 
documentos y debe ser, pasamos al punto 4. 

ARTfcULO SEGUNDO: DISPENSAR del presente acuerdo regional del trémite de lectura, 
pase a comisiones y aprobación da acta. 

ARTICULO TERCERO: El presente Acuerdo Regional entraré en vigencia a partir del dfa 
siguiente de su aprobación y seré publicado en la página web del Gobierno Regional de Lima 
(www.regionlima.gob.pe) para conocimiento y fines. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Presidente una pequeftita interrupción como si fuese cuestión previa para esa día 15 lo que pasa 
es que como yo hago seguimiento a muchas cosas nosotros aprobamos el día 5 la comisión da los 
ex tres presidentes para elaborar el RIC eso se vence el 15 porque se dio 30 días útiles vencen el 
mismo día, entonces yo sé que todavía no se ha instalado no se ha sesionado y se vence en unos 
días al plazo, entonces capaz no sé si ese día se pida una ampliación pero que sea una única 
porque no es que se haga un reglamento nuevo corregir algunos nada més para poder aprobar si 
se pudiera si no as ese día en la próxima sesión el reglamento. 

En relación al pedido del Consejero de Huarochiñ realizado al lng. Luis Jiménez 
Sénchez, Director Regional de Agria.dtura del Gobierno Regional de Lima, para que 
explique lo siguiente: 

../ El trabajo que se encuentra pendiente en el Puente Verde, su situaci6n y las 
alternativas de trabajo a realizarse . 

../ La defensa de la captación de agua de la Cuenca del Distrito da Ricardo Palma. 
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Sr. Lul1 Alberto CIIIS Seb11tlan 
Consejero Re¡fonat de Huaral 

...... - . 

INYIJADO 
M.C JAIME MORENO EUSTAQUIO, GERENTE REGIONAL DE DESARROLLO SOCIAL, 
convocado mediante oficio Nª 087-2018-GRL-SCR y oficio Nº 074-2018-GRL-SCR y el Dr. 
FELIX HUMBERTO PALOMO LUYO, DIRECTOR REGIONAL DE SALUD, convocado mediante 
oficio Nª 088-2018-GRL-SCR y oficio Nª 074-2018-GRL~R. 

CREACION DEL SISTEMA DE TELESALUD EN RED DE SALUD CAAETE-YAUYOS, 
PROVINCIAS DE C~ETE Y YAUYOS, REGION LIMA CODIGO SNIP 2380020. 
EJECUTADO POR LA GERENCIA REGIONAL DE DESARROLLO SOCIAL Y NADIE 
INVESTIGA Y DICE NADA SEf+JORES ES UNO DE LOS PRIMEROS PROYECTOS 
QUE EJECUTA ESTA GERENCIA A CARGO DEL FAMOSICIMO GERENTE DR. 
MORENO Y SUCEDE ESTAS COSAS Y PARA SOSPECHOSO DEL TEMA QUIEN 
ELABORO EL EXPEDIENTE TECNICO ES SU AMIGUISIMO DR. JAVIER ALVARES 
EXPEDIENTE MAL HECHO, Y COMO COORDINADOR DE ESTE PROYECTO ESTA 
UN DESCONOCIDO EDWIN LINO, AMIGUISIMO Y RECOMENDADO DE ESTE MAL 
GERENTE. ESTE ULTIMO SEIQOR EWDIN LINO, NO TIENE EXPERIENCA EN 
PROYECTOS Y MENOS EN EJECUTARLOS Y GANA 9,000.00 (NUEVE MIL SOLES) 
MAS QUE UN GERENTE DE OTRA GERENCIA PORQUE EL DR MORENO GANA 
15,000.00 ESTE SEAOR LINO SEGÚN NUESTRA FUENTES EN SU 
DESESPERACION HA MODIFICADO EL EXPEDIENTE TECNICO ORIGINAL QUE 
LO TIENEN OTRAS AREAS PARA TAPAR EL ROBO DE EQUIPOS NUEVOS DE 
ESTE PROYECTO, Y PARA SUSTENTAR SU PAGO, YA QUE EN EL EXPEDIENTE 
FIGURA TRES PROFESIONALES, 01 COORDINADOR, 01 SUPERVISOR Y 01 
RESPONSABLE PRESUPUESTO AHORA SOLO VIENE TRABAJANDO ESTE 
SEl'.IOR LINO CON 9,000 Y RESPONSABLE DE PRESUPUESTO QUE GANA 
MENOS DE 3,000 SOLES, A TENIDO QUE SACAR A EL SUPERVISOR QUE 
TRABAJO UN MES, PARA PAGAR SU MENSUALIDAD DE 9,000 TODO LO QUE 
APRENDE DE SU GERENTE, Y ADEMAS SEAORES ESTE SE~OR EN TODO LOS 
CONCURSOS DE TRABAJOS QUE SE HA PRESENTADO HA SIDO RECHAZADO 
PORQUE NO TIENE EXPERIENCIA NI ESTUDIOS Y EN EL GRL SOLO POR SER 
SU AMIGO VIENE A EJECUTAR UN PROYECTO Y GANA + 9,000 Y ENCIMA SE 
ROBAN LOS EQUIPOS, ESTE SEAOR RECIEN A SACADO SU RNP Y RUC 
(MEDIADOS DEL 2017) REQUISITO INDISPENSABLE PARA TRABAJAR EN EL 
ESTADO, OSEA QUE NUNCA A TRABAJADO PARA EL ESTADO, QUE DIRAN LOS 
CAf+JETANOS, GOBERNADOR. .. INVESTIGAR POR FAVOR PEDIR DOCUMENTOS 
COMO EXPEDIENTE TECNICO A SECRETARIA GENERAL ASESORIA Y EL AREA 
QUE PÚBLICA LAS RESOLUCIONES EN EL PORTAL DE TRANSPARENCIA DEL 
GRL. ASI COMO LOS DOCUMENTOS PARA PAGO A LOS PROVEEDORES PARA 
LA ADQUISICION DE EQUIPOS, Y COMO SE VA A PAGAR LOS PROVEEDORES Y 
DE DONDE SE VA A SACAR LA PLATA (adjunto copia de los documentos que me 
han enviado por correo electrónico). 
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Sr. MIIV•I 11el Arbleto El¡uer1 
, e¡lonal de Y1uyo1 

~¿ ~~ .......................................... ~ ~~- ... 
om•n RDHI }rialm/1/•no Sr. Ml¡uel Anpl Muf•rech Nemy 

ero Rqlon1I? Hu•rochlrf Consejero Reglon1I de HW1un1 

Sr. vrcenteSlblno R rni Lo1rte 
C.onseJero Re¡lon•I Cajauimbo 

Sr. Luis Alberto Ca1111 Sebut11n 
C'.on,eJero Re¡lon1I de Hu1111I 

Sr. 

Cuando estuvo acé el otro día Palomo dijo que al director lo desautorizo dijo que él no maneta que 
él no ordena que él no se mete que él no habla que él no nombra que él no nada y ahorita le 
escucho al consejero de Huaral decir que Palomo ha ido a dar explicaciones sobre la salida del 
director del hospital de Chancay, entonces dice total tiene o no tiene facultades para hablar, 
opinar, nombrar y sacar, cuando les conviene Palomo lo hizo cuando no lea conviene Palomo no 
esté autorizado en resumida cuenta es un manejo de marionetas o sea cada quien es un títere de 
alguien igual que en la cuestión de agria.rltura hay alguien arribe o alguienes que yo ya supongo 
quienes son manejan todo el dinero, el personal las maniobras, consultorías, compras en fin lo que 
les da le gana yo les digo abiertamente en su cara como se lo he dicho el otro día al gel'llnte de 
desarrollo social se lo puedo volver a decir a él e Palomo a Jiménez a todos hay un descontrol 
con los recursos del gobierno regional y la población cada día está levantándose sus opiniones y a yo~ quisiera 88 que esas opiniones 888 contra -· sino a>nlra el ejecutivo . 

.............. ~ . 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Esa denuncia ha sido muy publica en los medios de comunicación en el Facabook incluso yo 
personalmente he hablado con al sanar Custodio que es gerente regional de sur y aparte 
encargado de la red y el me reconoció que eso es un robo y en su opinión es gente que trabaja 
dentro de la red de salud y esa gente como lo dice yo no sé no voy hace un tiempo capaz el 
consejero tenga una mayor infonnaci6n de que es gente llevada por el gerente de desarrollo social 
o sea gente que esté ocupando cargos y que no se puede entender como un robo nonnal qua 
agarren al wachiman que sepan donde está ubicado lo amarran, lo escondan y hasta las 4, 5 de la 
manana se han levantado todo nuevo los televisores, las computadoras y es mas según me 
informan han abierto la caja fuerte se han llevado el dinero que habla no se para que pago en 
efectivo y eso el ser'l.or Custodio me lo ha corroborado me ha dicho que es cierto y que se debe 
investigar caiga quien caiga, entonces eso si es une preocupación porque si tiene gente nueva 
vinculada al gerente de desarrollo social como están diciendo en canete habña que verificar, yo 
solamente he recibido la denuncia la información y creo asto ha sido ya un tiempito largo no creo 
que ha sido dos semanas creo ha sido un mes o més porque ha sido noticia en Canete no sé si 
eso esté en la policía, está en la fiscalía si el gobierno regional ha tomado alguna medida por otro 
lado salen hablando de una ser.ora que no conozco que dicen que es la comadre de Chui y que la 
comadre de Chui también esté en irregularidades entonces siguen mafias ocultas en el hospital 
regional en la red de salud de·Caneta Yauyos también la red de Chilca Mala entonces todo eso es 
un malestar que constantemente vemos que el tema de salud pero que el de educación porque 
salud manejan un presupuesto de compras mayor que educación pero seguimos viendo que les 
unidades ejecutoras y las redes de salud, los hospitales están haciendo lo que les da la gana, en 
todas las provincias sin excepción hay un mal manejo de los recursos porque nadie fiscaliza los 
hospitales ni las redes porque ellos manejan todo como las obras por administración directa para 
acé para allé, hemos visto contratación de personal donde se cobra cupos también se ha hecho 
público con nombres y todo nada, entonces yo creo que también hay una inacción del gobernador, 
del gerente general del gerente de desarrollo social hay toda una cadena de corrupción en el 
sector salud, yo en algún momento voy a presentar una propuesta al consejo presidente no 
podemos exigir pero si recomendar al gobiamo central o recomendar al congreso la modificación 
de gobierno regionales para que la educación y la salud pasen a ser administradas nuevamente 
por los ministerios porque el caos qua existe en la salud y la educación ya es incontrolable yo no 
he visto ni una medida ni sanción. 
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Sr. Jora~ artln Tabolldl Samanamud 

f'r iJcinta del Consejo Rq(OMI 

Sr. Luis Alberto Casas sebastl1n 
Consejero Rqlonal de Hual'ill 

Sr. Je,,~ gm•n Ro111 índmntano 
ca ro Re¡lonal ;~ Huaroc:hlrí 

Sr. Ml¡uel Anpl Mufarech Nemy 
Consejero Resfonal de Hu1un 

t:1J. ~~· 
~ónRuff. · 

Consejero Rqlonat de Cllr1 .a 

PRESIDENlE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Tiene algo más sólido. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
No usted sabe presidente que estas cosas se tiene que investigar el robo ya fue denunciado no se 
quien lo ha hecho si Custodio quien lo ha hecho paro yo no estoy investigando algo porque quería 
primero si quieren que pase alguna comisión de salud, fiscalización no estoy pidiendo que yo lo 
haga sino simplemente estoy informando que 88 vox populi que habido allí alguna irregularidad en 
la red de Catlete Yauyos. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejero De Canete. 

CONSEJERO REGIONAL VLADIMIR ALEXANDER ROJAS HINOSTROZA 
Presidente no puedo dejar yo de expresar més que una preocupación es la indignación que este 
tema ha pasado ya un mes y lamentablemente el gobierno regional de Lime no quiere especificar 
quien es el responsable de este latrocinio, yo no veo al set\or Custodio Calderón preocupado 
porque este tema se aclare, si hubiese salido de su billetera quien sabe quizás o si hubiese salido 
de la sacristía que el frecuenta quizás hubiera estado alarmado el día de hoy pero es algo que 
efectivamente no se puede pasar por alto porque es un gesto que ha hecho la región y 
sorprendentemente de una fiesta para otra se desapareció todo, entonces a mi si me sorprenda 
pido que se dé explicaciones y que se llame porque el primero que tiene que responder este tema 
es el senor Custodio Calderón quien es director de la red de salud Canete Yauyos si no existiese 
director de la red de salud Cat'late Yeuyos que venga Palomo que venga Moreno que venga Chui 
el gerente general pero mi pedido es que se cite Chui al senor Custodio Calderón quien también 
va tener que explicar cómo el siendo o gozando de la planilla porque él tiene la partida, la plaza de 
asesor de presidencia sigue con la encargab.Jra en Car'iete Yauyos de Lima sur le han dado la 
encargatura ahora en la red de salud Canete Yauyos y o sorpresa en diciembre e cobrado por la 
red de salud Canete Yauyos recibiendo dinero de la planilla de ale asesoría del gobierno regional y 
en enero pese a lo negado porque yo no entiendo porque los cristianos pueden negar tanto 
supuestamente eso no puede repetirse más si es un hombre que profesa mucho el amor a Dios 
como en enero volvió a repetir el plato nuevamente ha cobrado por conceptos de CAFAE en la red 
de salud eso 88 doble percepción eso está vetado, esté prohibido más de 5000 nuevos soles 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejero respecto a este correo y la infonnación que le remitieron a usted ha hecho ya alguna 
investigación CflJ08 de Información algún planteamiento más específico como para hacer alguna 
denuncia al respecto. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ÁNGEL MUFARECH NEMY 
Yo no yo simplemente he visto la denuncia lo he traído al pleno para ver si es que alguno de los 
gerentes me pueda decir que han hecho allí los únicos que pueden Intervenir son Núftez, Palomo, 
Verano; moreno y Custodio pero yo no he visto que ninguno de los cuatro ha hecho alguna 
denuncia o algo allí nomas paso. 
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7 

Sr. Luis Alberto casas seblstr,n 
Consejero R1B1on1I de Huarel 

........................................................... 
Sr. Vicente Sabino lvere Loerte 

Consejero ResJon de CIIJetambo 

\ 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Entonces se cita nuevamente para el día 15 al setlor Luis Custodio Calderón, Moreno y Palomo 
por el tema de estos robos suscitados, los consejeros que están de aa.Jerdo sírvanse levantar la 
mano. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
El consejero esta adicionando algunas preguntas més para Luis Custodio Calderón qua aclare 
sobre doble percepción en la red de salud y en la dirección de educación. 

CONSEJERO REGIONAL JORGE ROMAN ROSAS MAXIMILIANO 
Al doctor Moreno. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejero de Huarochirí. 

CONSEJERO REGIONAL JORGE ROMAN ROSAS MAXIMILIANO 
Presidenta solicito que se agregue también a esa nueva convocatoria del doctor Moreno que 
explique también la doble percepción qua también ha salido publicada en las redes sociales 
trabajadores tanto en las redas de salud de Huarochiñ como en la Ugal de Huarochirí. 

CONSEJERO REGIONAL VLADIMIR ALEXANDER ROJAS HINOSTROZA 
Presidente yo puedo como autoridad y consta en acta yo doy fe lo que dice el consejero de 
Huaura ese robo existe ha cirrulado en diveraos medios de comunicación y ya hay documentación 
desda la gerencia da desarrollo social y la DIRESA y la red de salud Caflete Yauyos que dan 
cuanta ese tema, yo doy fe como autoridad que conste en acta como autoridad que el robo ha 
ocurrido y ha sido registrado por diversos medios de comunicación a mr el mismo Custodio me lo 
ha dicho. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ÁNGEL MUFARECH NEMY 
No es público esté en el Facebook a nombre de bastante gente. 

mensuales, entonces y él tiene una plaza acé en asesoría y presidencia lo han mandado como 
encargado da la unidad ejecutora Lima sur y yo creo en el ranking él estd peleando quizás 
parafraseando lo que dice el consejero da Huaura el doctor Custodio Calderón está peleando con 
Jiménez al ranking de quien tiene més encargaturas porque él es el encargado de la asesoría de 
presidencia es el encargado de Lima sur y as el encargado de Canete Yauyos esté en primer 
lugar y en segundo lugar seguirá Jiménez pero es el primer funcionario que tiene tres cargos en 
todo el gobierno regional da Lima tres cargos paro que se la cite y que venga a responder este 
tema y otros més para la próxima sesión presidente. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Este tema lo plantío el consejero de Huaure al pide invite a dos funcionarios para ver sobre este 
correo este correo tiene I nombre de la persona que le envió el correo la fuente. 
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Sr. Jorp 1rtln T1bo1d1 S1m1n1mud 

P • ente del Consejo Rellonal 

,!!',e I Arbleto El¡uer1 
¡¡.¡onal de Y1uyos 

-·-·-·--· &_~ ._._¿;¿__~ 
Sr. J om•n R~~;~;· Sr. M/illel An,eJ Mur.rech Nemy 
Con ero Regional af Huarochlri Consejero Reglon1I de Huaura 

'" -~'fÁ),,,,,_ .. 
~rebir10 del Consejo R9llon1I 

Sr. Luis Alberto C.111 Seb11tlan 
Consejero RqloMI de Huaral 

- 

./ En relación a denuncias que me hicieran llegar por correo electrónir.o en la que me dan a 
conocer lo siguiente: 
OTRA PERLA MÁS EN EL GRL, ESTA VEZ SE HA PERDIDO MAS DE 14 
COMPUTADORAS Y MAS DE 9 TELEVISORES EN UN PROYECTO DENOMINADO: 
CREACION DEL SISTEMA DE TELESALUD EN RED DE SALUD CAAETE-YAUYOS, 
PROVINCIAS DE CAfi.lETE Y YAUYOS, REGION LIMA. CODIGO SNIP 2380020. 
EJECUTADO POR LA GERENCIA REGIONAL DE DESARROLLO SOCIAL Y NADIE 
INVESTIGA Y DICE NADA SEfi.lORES ES UNO DE LOS PRIMEROS PROYECTOS QUE 
EJECUTA ESTA GERENCIA A CARGO DEL FAMOSICIMO GERENTE DR. MORENO Y 
SUCEDE ESTAS COSAS Y PARA SOSPECHOSO DEL TEMA QUIEN ELABORO EL 
EXPEDIENTE TECNICO ES SU AMIGUISIMO DR. JAVIER ALVARES EXPEDIENTE 
MAL HECHO, Y COMO COORDINADOR DE ESTE PROYECTO ESTA UN 
DESCONOCIDO EDWIN LINO, AMIGUISIMO Y RECOMENDADO DE ESTE MAL 
GERENTE. ESTE ULTIMO SEAOR EWDIN LINO, NO TIENE EXPERIENCA EN 
PROYECTOS Y MENOS EN EJECUTARLOS Y GANA 9,000.00 (NUEVE MIL SOLES) 
MAS QUE UN GERENTE DE OTRA GERENCIA PORQUE EL DR. MORENO GANA 
15,000.00 ESTE SEfi.lOR LINO SEGÚN NUESTRA FUENTES EN SU DESESPERACION 
HA MODIFICADO EL EXPEDIENTE TECNICO ORIGINAL QUE LO TIENEN OTRAS 
AREAS PARA TAPAR EL ROBO DE EQUIPOS NUEVOS DE ESTE PROYECTO, Y 
PARA SUSTENTAR SU PAGO, YA QUE EN EL EXPEDIENTE FIGURA TRES 
PROFESIONALES, 01 COORDINADOR, 01 SUPERVISOR Y 01 RESPONSABLE 
PRESUPUESTO AHORA SOLO VIENE TRABAJANDO ESTE SE~OR LINO CON 9,000 Y 
RESPONSABLE DE PRESUPUESTO QUE GANA MENOS DE 3,000 SOLES, A TENIDO 
QUE SACAR A EL SUPERVISOR QUE TRABAJO UN MES, PARA PAGAR SU 
MENSUALIDAD DE 9,000 TODO LO QUE APRENDE DE SU GERENTE, Y ADEMAS 
SEfilORES ESTE SEl'IOR EN TODO LOS CONCURSOS DE TRABAJOS QUE SE HA 
PRESENTADO HA SIDO RECHAZADO PORQUE NO TIENE EXPERIENCIA NI 
ESTUDIOS Y EN EL GRL SOLO POR SER SU AMIGO VIENE A EJECUTAR UN 
PROYECTO Y GANA + 9,000 Y ENCIMA SE ROBAN LOS EQUIPOS, ESTE SEfilOR 
RECIEN A SACADO SU RNP Y RUC (MEDIADOS DEL 2017) REQUISITO 
INDISPENSABLE PARA TRABAJAR EN EL ESTADO, OSEA QUE NUNCA A 

ARTICULO PRIMERO: REITERAR LA CONVOCATORIA a la Sesión Extraordinaria del 
Consejo Regional de Lima a realizarse 8' 15 de Febrero del 2018, al M.C. Jaime Moreno 
Eustaquio, Gerente Regional de Desarrollo Social del Gobierno Regional de Lima y al Dr. Félix 
Palomo Luyo, Director Regional de Salud del Gobierno Regional de Lima, a fin de que informen lo 
siguiente: 

VOTACIÓN: APROBADO POR UNANIMIDAD, cuya parte resolutiva queda redactada de la 
siguiente manera: 
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sr. Mfsuel "l!'"I Arbleto Elauen 
11 de Ofón Consejero e¡lonal de Y1uyos 

___ !!¿~ 
rtln Tabolda S1ma111rñi'.id 

HIHIHH••••-•n• u ,~ .. 

Sr. luis Alberto Casas Sebllstl1n 
Consejero Re¡lonal de Hu1111I 

.. . 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Punto Nº 5 
Oficio Nº 139-2018-GRUPPR/PPADR/HWMB, del Dr. Humberto Maurtua Bendrell, Procurador 
Adjunto Regional, quien solicita se sirva disponer la rectificación o aclaración del Acuerdo de 
Consejo Regional Nª 258-2016-CRIGRL, de fecha 23 de agosto del 2016. 

CONSEJERO REGIONAL VLADIMIR ALEXANDER ROJAS HINOSTROZA 
Presidente una pequer'ia intervención lo qua pasa creo que debemos ofrecer una disculpa porque 
nos hemos quejado de que no han venido los funcionarios pero el procurador Ad HOC esta acá 
desde tempranas horas del día antes qua lleguemos si se le puede adelantar su punto para que él 
pueda hacer uso de la palabra, solamente eso presidente. 

ARTfcULO TERCERO: DISPENSAR del presente acuerdo regional del trémite de lectura, 
pase a comisiones y aprobación de acta. 

ARTICULO CUARTO: El presente Acuerdo Regional entrará en vigencia a partir del día 
siguiente de su aprobación y será plblicado en la pégína web del Gobierno Regional de Lima 
(www.regionlima.gob.pe) para conocimiento y fines. 

ARTICULO SEGUNDO: CONVOCAR al Dr. Luis Custodio Calderón, Director Ejecutivo de 
la Red de Salud Cat\ete - Yauyos (e) del Gobierno Regional de Lima, a la Sesión Extraordinaria 
del Consejo Regional de Lima a realizarse el 15 de Febrero del 2018, en mérito al pedido del 
Consejero Regional por la provincia de Canete, para qua explique lo siguiente: 

./ El robo ocurrido en la Red de Salud Car'iete - Yauyos y las encargaturas que tiene y sus 
percepciones. 

En relación al pedido del Consejero Regional por la provincia de Huarochirí realizado al M.C. 
Jaime Moreno Eustaquio, Gerente Regional de Desarrotlo Social del Gobierno Regional de 
Lima, para que explique lo siguiente: 

./ La doble percepción que ha salido publicado en las redes sociales de trabajadores en la 
Red de Salud y en la UGEL Nº 15 da Huarochirí 

TRABAJADO PARA EL ESTADO, QUE DIRAN LOS CAIQETANOS, GOBERNADOR. .. 
INVESTIGAR POR FAVOR. PEDIR DOCUMENTOS COMO EXPEDIENTE TECNICO A 
SECRETARIA GENERAL ASESORIA Y EL AREA QUE PÚBLICA LAS RESOLUCIONES 
EN EL PORTAL DE TRANSPARENCIA DEL GRL. ASI COMO LOS DOCUMENTOS 
PARA PAGO A LOS PROVEEDORES PARA LA ADQUISICION DE EQUIPOS, Y COMO 
SE VAA PAGAR LOS PROVEEDORES Y DE DONDE SE VAA SACAR LA PLATA. 
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il? 1 Arbleto Er,uera 
rf;' on11I de Y11uyas 
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Cuando regreso veo que ese expediente justo me pasan una notificación donde se estaba 
aplicando una multa al gobernador regional y comienzo a leer al expediente y aparentemente veo 
alll sus informes del gerente de asesoría juñdica informe del procurador Pisconte Pena en la cual 
se decía que ya se habla dado cumplimiento al mandato, entonces interpuse recurso de apelación 
contra esa resolución por la cual se aplicaba la multa y reproduzco Jo que pré.cticamenta habla 
dicho el procurador que se había dado cumplimiento de acuerdo a un acuerdo de consejo regional 
sin tener a la vista ese acuerdo fui al juzgado hable con el juez efectivamente veo que no se habla 
dado cumplimiento pleno a la disposición de la sala en su texto íntegro, entonces por lo tanto al 
juez había tenido por no cumplido el mandato y por eso era a aplicación de la multa, después que 
hice lectura al acuerdo regional por el cual declaraba nulo el acuerdo por el cual le habían 
rebajado las remuneraciones a la senara veo que efectivamente no se había dado cumplimiento 
en ese acuerdo textualmente lo que había dispuesto la sala y es por aso da qua me visto 
precisado a presentar un escrito al juzgado al menos advirtiendo que efectivamente no se ha dado 
cabal rumplimianto a los términos da la sentencia en la fecha estaba poniendo en conocimiento de 
este consejo regional para que se aclare o se modifique ese acuerdo regional, entonces he vuelto 
a conversar con el juez y me dice que efectivamente ya lo había comprobado qua efectivamente 
esa acuerdo· regional no daba estrictamente cumplimiento a los mandatos por la sala mixta de 
· ura, entonces he pedido qua por equidad nos conceda un tiempo prudencial para los efectos 

DR. HUMBERTO MAURTUA BENDRELL, PROCURADOR ADJUNTO REGIONAL 
Buenos días senor presidente del gobiemo regional y consejeros nuevamente aquí en esta sesión 
de consejo después de mé.s de un ano ya los estaba extranando bueno mi presencia en esta 
oportunidad es con respecto a un proceso judicial lo seguido por la senara Lita Román Bustinza 
sobre un proceso de amparo este es un proceso que personalmente estuve a cargo de la defensa 
hasta la fecha en la que me suspendieron mis funciones creo por haber venido acé al consejo 
regional luego de haberme reincorporado después de 7 meses veo que el proceso que ya estaba 
prácticamente concluido veo que sa había duplicado en volumen y como tengo yo también mucho 
interés en que este proceso concluye porque en este proceso la setlora a través del proceso de 
amparo estaba pidiendo la nulidad de un acuerdo regional por la cual le habían reducido el monto 
de sus haberes y a la vez también estaba pidiendo que se le pague los montos que había dejado 
de percibir no obstante que en el proceso de amparo solamente se persigue la restitución del 
derecho vulnerado o amenazado mas no el pago de remuneraciones dejadas de peroibir hasta la 
última vez que estuvo a cargo del proceso quedo en claro que solamente era la restitución del 
derecho mas no el pago y el juez en esa oportunidad dejo a salvo el derecho de la demandante 
para que lo haga valer en vlas de acción o sea en otra demanda. 

INVITADO 
DR. HUMBERTO MAURTUA BENDRELL, PROCURADOR ADJUNTO REGIONAL DEL 
GOBIERNO REGIONAL DE LIMA, convocado mediante oficio NO 088-2018-GRL-SCR y oficio 
Nº 074·2018-GRWCR. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Hacemos la Invitación al doctor Maurtua Brendell. 
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CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Pero que aceptemos eso no lo hemos aprobado. 

DR. HUMBERTO MAURTUA BENDRELL, PROCURADOR ADJUNTO REGIONAL 
Inclusive allí hay un aa.iardo regional. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Donde está el mandato judicial que dice que nosotros tenemos que hacer. 

DR. HUMBERTO MAURTUA BENDRELL, PROCURADOR ADJUNTO REGIONAL 
Disculpa sanar consejero es un mandato judicial y de acuerdo a los mandatos judiciales todas las 
entidades públicas, privadas. 

DR. HUMBERTO MAURTUA BENDRELL, PROCURADOR ADJUNTO REGIONAL 
El proceso en si es solicitar la nulidad del aa.ierdo de consejo regional por la cual le redujeron su 
remuneración, entonces por lo tanto quien tiene que dejar sin efecto ase acuerdo es el propio 
consejo regional. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ÁNGEL MUFARECH NEMY 
Perdón ya me acuerdo el otro tema o sea si el consejo anterior le reduce el sueldo quienes somos 
nosotros para reponerle el sueldo o aumentarle su sueldo, a nosotros no nos puede ordenar el 
juez qua le subamos el sueldo a alguien que nosotros no le hemos bajado, acá no hay analogías, 
jurisprudencia nada da eso ese es problema da ella que enjuicia a los consejeros y que enjuicie a 
Chui si quiere pero yo no asumiría la responsabilidad de modificar eso ni muerto y a mí no me van 
a enjuiciar. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ÁNGEL MUFARECH NEMY 
Presidente este tema no rea.iardo exactamente la fecha pero fue aquf en una sesión donde se nos 
exigía que nosotros avaléramos un fallo del poder judicial y que nosotros dijimos que nosotros no 
tenemos nada que ver con los fallos ni el cumplimiento sino es el ejecutivo que tiene que cumplir 
las órdenes del poder judicial las ordenes se cumplen pero no el consejo tenía que darle otra 
orden o algo asr al gobernador después da eso no se pagó no sé qué hizo al gobierno regional 
paro en aste momento la situación jurfdica del caso ta demanda de ella su reclamo, su 
inseminación, su falta de pago, como esta eso y en que involuaa al gobernador y en que involuaa 
a nosotros. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Queda al debate. 

de que se pueda gestionar que ese acuerdo regional sea ampliado o modificado y ese e el motivo 
por el a.ial ha venido hoy día. 
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ABOG. RAllL FELIPE SANCHEZ CARBAJAL1 ASESOR LEGAL DEL CONSEJO REGIONAL 
DE LIMA 
Nuevamente set\or consejero el secretario del consejo mediante memorando múltiple 6 pide 
opinión yo lo recibo el 31 a las 10 :50 y lo presento el 1 a las 10:28 pero no lo veo en el legajo que 
esta estos infannea, el fondo del asunto settores consejero es que desde un primer momento 
desde el at\o 2014 que tuve la suerte de ser secretario hubieron una serie de cuestiones que no 
quisieron cumplir con el mandato, no puedo adelantar opínión al respecto yo era un simple 
secretario pero es precíso revisar bien la sentencia en este caso con resolución 19 dicho sea de 
paso no sé si lo tendrán a la mano no creo que lo tengan porque yo si en mi informe estoy 
adjuntando todos esos documentos la resolución 19 emitida por la sala mixta de fecha 9 de julio 
del 2014 en la parta resolutiva dice dedarar Infundado el recurso de apelacíón interpuesto por la 
demandante en aste caso la sanara Lita Román en consecuencia revocaron la sentencia 
contenida en la resolución 12 que era la primera instancia reformaron porque hubo una reforma 
declararon fundado la demanda de fojas 23 a 40 en consecuencia asto es lo que ae tuvo que 
poner en el acuerdo 258 se declara la nulidad absoluta por incompatibilidad constitucional del 
acuerdo de consejo regional del 29 de enero del 2013, en el acuerdo 258 de fecha ha sido 
aprobado por este pleno el 23 de agosto del 2016 si se pone en la parta resolutiva el artículo 1 • en 
vista al mandato judicial establecido en la resolución 19 por la sala mixta de la corte superior de 
justicia de Huaura y al requerimiento ordenado por la resoJución 37 expedido por el juez del 
primer juzgado civil de Huaura ae declara la nulidad absoluta por Incompatibilidad constitucional 
del acuerdo tal como mencione pero fatto considerar el agregado que dice que fija para el periodo 
2013 la remuneración mensual del vicepresidente de 2000 a 9100 que le corresponde en su 
calidad da vice presidente extendiendo a su favor la vigencia del artículo 3ª todo eso lo dice la 
resolución, la sentencia por lo tanto en mi informa 7 que ha hecho al respecto yo sugiero de 
repente un poco contradiciendo lo que pedía el procurador no soy de la idea de la aclaración sino 
de la modificación que digo acá recomiendo como no lo tienen allí de hecho no pueden ver lo que 
he dicho pongo todo el articulo lo que dice el artículo 1 ª del acuerdo 258 y digo debe decir artículo 
1 º en vista al mandato judicial establecido en la resolución 19 pedida por la sala mixta de la corte 
superior de justicia de Huaura y al requerimiento ordenado de la resolución 37 expedida por el juez 
del primer juzgado civil de Huaura se declara la nulidad absoluta por incompatibilidad 
constitucional del ACR 17-2013 de fecha 20 de enero del 2013 este es el agregado que fija para el 
periodo 2013 la remuneración mensual de vicepresidente del gobiemo regional de Lima de 2000 
nuevos soles por la función que cumple en consecuencia deberé sustituirse la remuneración 
mensual de 9100 que le corresponde en su calidad de vicepresidente del gobierno regional de 
Lima extendiéndose a su favor la vigencia del artículo tercero del acuerdo de consejo regional 07- 
2011 del 27 de enero, en merito lo mismo la agrego, o sea solamente el agregado que falto 
considerar en el acuerdo 258-2016 por lo que dice el mandato y que lo mismo está planteando la 
procuraduría que se incluya en su oficio 139 no comparto aquí se aclarara con carácter de muy 
urgente se sirva disponer la rectificación, aclaración del ACR 258 lo qua se ha omitido senalar 
expresamente el texto siguiente que fija para el periodo y todo lo que he mencionado, eso es lo 
que queria decir sanares consejeros mi sugerencia as de modificar con el agregado que lo pide el 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Voy a solicitar la intervención del seftor Raúl Sánchez. 
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SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Sel'\ores consajer0& si ustedes ven en el punto Nº 5 de su carpeta qua se les ha dado allí esté 
todo el fundamento por el cual el senor proa.irador ha venido y ha adjuntado la resolución judicial 
del juez esta todo no sé si lo habrén leído allí esta y aJIJ justamente dice lo que dice el senor 
procurador lo que se pratende hacer ya en el 2016 el 23 de agosto mediante un acuerdo 258 se 
declaró nulo ese acuerdo donde se le había reducido a la sel'\ora Lita el sueldo y lo único que falto 
ese acuerdo no era el total da lo que dacia la sala es decir falta agregarle allf para que este 
conforme la resolución como dice la sala o sea ustedes ya votaron que se declare nulo ya 
cumplieron con la sentencia de la sala solo que falto colocarla algo més que decía la sala que se 
había reducido no era todo aso nada más, o sea ustedes ya lo aprobaron ya declararon nulo, solo 
qua está diciendo 108 doctoras hay que agregar1e algo rnés porque la sentencia de la sala dice 
claramente también restituya de acuerdo al otro acuerdo del consejo del ano 2011 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Hay un mandato judicial y eso ya lo vimos en el 2016. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Y no lo aprobamos acé hubo escandalo acuérdense que ella vino, vino el abogado y acá hubo 
escandalo acuérdense. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
No estamos asumiendo de otros consejeros como usted dice hay una parte negligente lo que 
estam0& recibiendo es una orden judicial, estamos cumpliendo un mandato judicial, vam0& a pasar 
este punto también para la sesión del jueves 15 con la seguridad que el senor Sánchez le va 
alcanzar la información del informe que él ha hecho. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Lo que más me interesa es la orden judicial que dice que nosotros eso es lo que quisiera leer. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Donde esta tod08 esos papeles que el doctor menciona, yo no apruebo nada si no lo raviso pido 
informa a loa asesores porque acé me siento me dicen oye hay que modificar esto yo no sé nada 
recién ma entero, yo conozco el tema si y digo que ella tiene la razón que fue injusto porque se le 
hizo en una fecha inapropiada no como a nosotros que siempre lo hacemos en enero pero no por 
eso yo voy asumir la responsabilidad de esos consejeros negligentes en yo tener que votar a favor 
algo que yo no tengo nada que ver, se tendría que ver bien las cosas y entender. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Alguna otra opinión. 

procurador y que dice el mandato de la sentencia con la resolución 19 de la sala mixta, eso es 
todo. 
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CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ÁNGEL MUFARECH NEMY 
Sigo insistiendo que yo acé no veo la orden que tenga que hacer1o. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
No sa fue un error en ese entonces. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ÁNGEL MUFARECH NEMY 
Pero porque se tiene que colocar. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Está en la misma sentencia, a ver lo leo, esta es la sentencia de la sala que fue el 9 de julio del 
2014 la parte resolutiva que dice: conclusiones por estos fundamentos declararon fundado el 
recurso de apelación interpuesto por la demandante es decir la senara Lita en consecuencia 
revocaron la sentencia contenida en la resolución Nº 2 de fecha 18 que declaro infundada la 
demanda en lo seguido por lita Román por el gobierno regional de lima sobre procesos de 
amparo es decir ella perdió en pnmera instancia, en segunda instancia refonnéndola la declararon 
fundada es decir le dieron la razón la demanda de fojas 24 en consecuencia se declara la nulidad 
por incompatibilidad constitucional del acuerdo de consejo regional 017-2013 de fecha 29 de enero 
del 2013 que fija para el periodo 2013 la remuneración mensual de vicepresidente del gobierno 
regional en 2000 soles por la función que cumple en consecuencia deberé restituirse la 
remuneración mensual de 9100 que le corresponde en su calidad de vicepresidente del gobierno 
regional de lima extendiendo a su favor la vigencia del artírulo 3 del ACR Nº 007-2015 de fecha 
27 de enero dal 2011, eso es lo que se tiene que colocar textualmente en el acuerdo del ano 2016 
pero no se colocó todita esa parte solo una partecita nada més se puso. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ÁNGEL MUFARECH NEMY 
Insisto donde está el texto digo yo cual es el texto que tiene que aprobar. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Esa partecita y eso está acé por eso en el numero 5 ustedes tienen la sentencia de la sala y tienen 
la última resolución que salió el 21 de setiembre del 2017 que también lo ha adjuntado el 
procurador y esté clarfsimo por eso senor Miguel Ángel esté sustentado. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ÁNGEL MUFARECH NEMY 
Pero nosotros hemos declarado nulo ahora que quieren que se Je agregue 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Ustedes han declarado nulo. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Paro nosotros hemos declarado nulo. 
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CONSEJERO REGIONAL VLADIMIR ALEXANDER ROJAS HINOSTROZA 
Presidente un rernember del acuerdo este acuerdo fl.le aprobado por mayoría la nulidad del 
acuerdo de consejo lo suscribió su persona el consejero de Canta, Huaral, Huarochirí, yo me 
abstuve al igual qua el consejero de Cajatambo ,no estuvo presente el consejero de Huaura yo me 
abstuve por lo que voy a set\alar nuevamente el mandato era cla-o el podar judicial declaro nulo al 
acuerdo de consejo y también ordeno rutituir la remuneración no restituyo el derecho fue directo 
entonces por aso que se acordó en ese tiempo, yo era de la convicción y sigo creyendo de que el 
consejo regional nunca debió deaarar la nulidad de algo que ya no existía porque el poder judicial 
ya había hecho eso el poder judicial debió desechar el ordenamiento jurídico un acuerdo de 
consejo que existía, entonces pronunciamos sobe algo que ya no existe no tenía asidero sino 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejero de Cal'lete. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Acá en ningún momento yo encuentro que diga que el consejo tenga que firmar tal oosa aprobar 
tal cosa acé nadie nos ordena. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Lo que le he dado lectura. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Donde dice eso el juez. 

DR. HUMBERTO MAURTUA BENDRELL, PROCURADOR ADJUNTO REGIONAL 
Pero es que el fallo de ese proceso de amparo ya está claro y lo que se ha hacho en la resolución 
de este acuerdo regional no se ha puesto completo conforme lo establece el juez sino solamente 
una parte y lo que quiere el juez es que se complete textualmente lo que dice el fallo. 

CONSEJERO REGIONAL VICENTE SABINO RIVERA LOARTE 
Pero al haber declarado la nulidad del ACR que decía fijen la suma tanto ya quedo en nada que le 
impedía su derecho vulnerado su derecho. 

DR. HUMBERTO MAURTUA BENDRELL, PROCURADOR ADJUNTO REGIONAL 
Pero en este proceso no se persigue el pago solamente la restitución del derecho. 

CONSEJERO REGIONAL VICENTE SABINO RIVERA LOARTE 
Presidente el consejo ya declaro la nulidad del ACR entonces lo que está pidiendo el juez no es 
que coloquen una partecita de la resolución, el juez esta diciendo que el ejecutivo haga el acto 
administrativo, esto está en la cancha del ejecutivo ellos son los que tiene que pagar aso dice la 
sentencia aquí esté la resolución incluso resolución 54 del 21 de setiembre del 2017 donde estén 
ordenando que el ejecutivo en el plazo de 10 días hago el acto administrativo de pagarle los 9100 
mensuales listo acá esta la resolución. 
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CONSEJERO REGIONAL VICENTE SABINO RIVERA LOARTE 
Perdón yo entiendo perfectamente hay una resolución el acuerdo de consejo ha sido declarado su 
nulidad por la sala civil, al haberse declarado su nulidad restituye todos sus derechos que 
supuestamente fueron violados de la trabajadora lo que está diciendo la sala es sanar presidente 
regional o gobernador regional cumpla usted mediante el acto administrativo reponerle todos sus 
derechos y como tiene que responderle sus derechos pagándole en efectivo su sueldo que le 
dejaron de pagar eso ea todo, eso no lo va hacer el consejo y acá hay una resolución 54 Huacho 
21 de setiembre del ano 2017 dice que en el plazo de 10 días de notificado la presente resolución 
cumpla con emitir el acto administrativo correspondiente restituyendo la remuneración de 9100 
soles de le demandante por el cargo de vice presidente del gobierno regional de Lima extendiendo 
a su favor le vigencia del artículo 3º del acuerdo de consejo regional 07-2011 del gobierno regional 
de fecha 27 de enero del 2011 que deberá a.implirse mediante la emisión del acto administrativo 
correspondiente por ef periodo laborado por la actora en dicho cargo bajo responsabilidad, 
entonces quien tiene que cumplir el ado administrativo el consejo regional el acto administrativo lo 
tiene que hacer el ejecutivo ellos tiene que decir en cumplimiento de la sentencie de feche tal 
cúmplase, ejecútese y páguese a la settora Lita Román 9000 soles su liquidación y punto allí no 
tiene que intervenir el consejo, consejo ademés ya saco el acuerdo de consejo se cumpla con el 
mandato de la sala acé está el acuerdo, entonces nosotros no tenemos que decir págala 9000 
págala esto la liquidación no simplemente que se cumpla con el mandato de le sala. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Yo quería preguntarle al procurador escuche que hay una multa al gobernador por haber 
incumplido esto, por cuanto es la multa. 

CONSEJERO REGIONAL VLADIMIR ALEXANDER ROJAS HINOSTROZA 
La resolución de sala esta es del 2014, me refiero si ea que el poder judicial después de la 
decisión que toma el consejo en mayoría el 23 de agosto del 2016 le ha requerido algo a la 
procuraduría de su despecho eso es lo que le estoy preguntando si es que el poder judicial esté 
solicitando esto o usted lo esté pidiendo es lo que quiero saber. 

DR. HUMBERTO MAURTUA BENDRELL, PROCURADOR ADJUNTO REGIONAL 
Si hay resoluciones, son resoluciones que estén consentidas definitivamente este no es el 
expediente principal porque el expediente principal no se ubica esta es una parte del proceso pero 
si existe una resolución. 

como bien dice el consejero de Csjatambo sencillamente quienes tenían que a.Jmplir con el 
mandato judicial no as el consejo regional quien tenía que a.Jmplir con el mandato judicial es la 
parte administrativa, ejecutiva en buen romance el jefe de rea.JrsDS humanos nada més, ahora yo 
lo que sr quiero preguntar Je sugiero para los que van a votar a favor de la modificación a.Jal es el 
origen del oficio 139-2018 o sea en buen romance le quiero preguntar al doctor Maúrtua si él ha 
recibido si él ha recibido algún requerimiento del poder judicial para pedimos esta modificación 
aclaratoria porque no veo este pedido a posteriori de lo que hizo este consejo el ano 2016, hay un 
oficio que ha enviado el poder judicial pidiendo solicitándole esto doctor Maúrtua hay un 
documento o algo que sustente su pedido. 
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Consejero ResfonaJ de Hu1ura 

HOHO-OHOQ:H .. HHHOHUMOO•m .. HOOHH, 

Sr. Luis Alberto CISH Seb11tl1n 
Consejero Rqfon1I de Hu1n11t 

Sr. Vicente SI bino !vera Loarte 
Consejero Rqlonal e caJatambo 

DR. HUMBERTO MAURTUA BENDRELL, PROCURADOR ADJUNTO REGIONAL 
Es que la resolución que dispone el juez a través del cual dispone déjese nulo y sin efecto el 
acuerdo regional o sea empieza así y termina con todo lo más que dice la resolución, entonces lo 
que se quiere es que se aclare ese aaJerdo regional en el sentido de que se agregue lo que se 
omitió poner nada més, ahora cualquier procedimiento administrativo a que se hace referencia allf 
es que quizás el juez ha expresado mal porque yo la pregunto el gobernador tiene facultad para 
declarar nulo tos acuerdos regionales no. 

CONSEJERO REGIONAL VICENTE SABINO RIVERA LOARTE 
Entonces si el juez esta ordenando que le paguen que tiene que acordar el pleno. 

CONSEJERO REGIONAL VICENTE SABINO RIVERA LOARTE 
Presidente además en el pedido que hacia seflora Lita Román decía recurro al pleno del consejo 
para que declare la nulidad a efectos de recurñr la demanda de indemnización de datlos y 
perjuicios pero nosotros no vamos a decir que si péguele la indemnización da danos y perjuicios 
nosotros vamos a decir oiga senor ejecutivo usted cumpla con el mandato que dice páguela sus 
9000 y tantos y si quiere iniciar un indemnización por datlos y perjuicios que lo inicie como es el 
procedimiento previamente tendría que hacer su conciliación , invitación, liquidación, danos y 
perjuicios, dafk> emergente, lucro cesante, etc., eso nosotros no Jo vamos a decidir, yo estoy cJaro 
en esto que simplemente cumplan con el mandato de la sala se le paguen 9100 soles y punto. 

DR. HUMBERTO MAURTUA BENDRELL, PROCURADOR ADJUNTO REGIONAL 
Doctor disculpe esto es un proceso de amparo lo que esté 1'810lviendo la sala es con respecto al 
proceso de amparo no está resolviendo con respecto a pago alguno entienden, con 1'88P9cto al 
pago de las remuneraciones dejadas de percibir por la senara Lita Román ya hay otro proceso 
judicial en la cual ella ya ejerció allí su derecho de defensa conforme el mismo juez lo dijo dejando 
alzado su derecho para que lo haga valer en vías de acción ye ella interpuso otra demanda el 
expediente 2071-2015 que actualmente esté en la sala para la vista de la causa que ha sido el 15 
de enero en la cual el juez le ha declarado fundada la demanda y en consecuencia está 
disponiendo que se le pague todos los montos que ha dejado de percibir. 

DR. HUMBERTO MAURTUA BENDRELL, PROCURADOR ADJUNTO REGIONAL 
Si, cuatro unidades de referencia procesal. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL .ANGEL MUFARECH NEMY 
O sea si lo han multado es porque él no esté cumpliendo el acuerdo de la corte nosotros no 
tenemos ninguna responsabilidad y lo segundo yo pregunto por favor tendría que haberlo hecho 
también porque no la paga el senor Chui eso es lo que no entiendo porque no le paga no es su 
plata es su plata de ella para mí fue injusto lo que le hicieron y es su dinero y el juez ordena y tiene 
que pagar1e nosotros no tenemos por qué asumir los err«es del consejo anteñor que actuaron en 
venganza por otras razones ni este gobierno regional que no le paga por razones personales o 
políticas, o sea acá falla todo el mundo no nosotros yo le digo el gobernador que pague su multa y 
que le ordene a Verano que la pague su indemnización a la sei\ora y cumpla su mandato judicial 
nosotros no nos metamos en ese pleito al menos yo voto en contra. 
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8•1 Arbleto ei.uer1 
gic,n1I de Y1uyos 

Sr.MJauel 

·----- ·---~~~- 
Sr. Jorp mrUn T1boed1 S1m1n1mud 

Presl te del Consejo Realonal 

Sr. Luis Alberto Clw 5ebllstl1n 
Consejero Rlllonal de Hu1r1I 

Sr. Vicente bino RIVe111 L irte 
Consejero Reslon1I de t'.al1l mbo 

···-·-··- .. ~--- ·-·-·---r:E.-2!2 Sr. J ' omn ROSIS M fm/111no Sr. M ,uel An,el Mut1redl Nerny 
Co Jero Re¡lonal Hu1rachlri Consejero ReB1an1I de Hu1u111 

rfX' .. rª~~hkLJ;;;;¡;;·· rmarlo del Consejo Reafon1I 

... _ ~ .. 
Sr. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Inclusive yo va, hacer yo quiero hacer uso de mi voto y va, a votar sin temor a ningún problema, 
voy a solicitar la votación de incorporar de modificar el ACR 258-2016 en su artículo 1 º que ya di 
lectura incorporar se declara la nulidad absoluta eso ya está incluido después que fija para el 
periodo 2013 la remuneración mensual de vicepresidente del gobierno regional de Lima en 2000 

or las función que cumple en consecuencia deberé restituirse la remuneración mensual de 9100 - 

DR. HUMBERTO MAURTUA BENDRELL. PROCURADOR ADJUNTO REGIONAL 
Es que una cosa es el pago y otra cosa es la restitución del derecho o sea este proceso de 
amparo es solamente la restitución del derecho ae cumple con lo que falto en ese acuerdo regional 
y concluyo el proceso, respecto el pago ya hay un proceso que ya está resuelto le ha salido 
favorable a ella restituyéndola todo lo qua indebidamente ha dejado de percibir. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Senor Maúrtua. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ÁNGEL MUFARECH NEMY 
Una pregunta presidente el no aprobarlo le impide a Chui pagarle a Lita Román su derecho eso 
para mí es importante saber, que le impide a Chui pagarla. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Sanares consejaroa nosotros tenemos un aruerdo 258-2016 en el rual dice artírulo 1º en vista si 
mandato judicial establecido en Is resolución 19 expedido por la sala mixta de la corte superior de 
justicia de Huaura requerimiento ordenado en la resolución 37 expedido por el juez del primer 
juzgado civil de Huaura se le la nulidad absoluta por incompatibilidad constitucional del aruerdo da 
consejo 17-2013 o sea da la anterior gestión de fecha 29 de enero del 2013 en merito a las 
resoluciones judiciales descritas y recaídas en al expediente judicial 551 seguido por la senara Lita 
Román, la resolución 19 a la que nos referimos con este acuerdo de consejo dice se declara la 
nulidad absoluta por incompatibilidad constitucional del acuerdo de consejo regional 017 eso lo 
hemos trasladado al articulo primero por el mandato, después dice que fija para el periodo 2013 Is 
remuneración mensual del vicepresidente del gobiemo regional de Lima de 2000 por la función 
que cumple en conseaJencia deberé restituirse la remuneración mensual de 9100 que le 
corresponde en su caJidad e vice presidente del gobiemo regional de Lima extendiéndose a su 
favor la vigencia del artículo 3º, la verdad que la resolución dice más que el acuerdo de consejo el 
acuerdo de consejo deberla decir lo mismo que dice esta resolución no veo porque tanto problema 
en realidad sabemos que ac/J se ha cometido una injusticia contra Lita Romén no poner 
textualmente lo que dice esta resolución judicial plasmarlo en al acuerdo de consejo por lo cual se 
esté solicitando una modificatoria. 

DR. HUMBERTO MAURTUA BENDRELL, PROCURADOR ADJUNTO REGIONAL 
Pero no está completo el mismo juez esté diciendo no está completo. 

CONSEJERO REGIONAL VICENTE SABINO RIVERA LOARTE 
Ac/J hay un acuerdo da consejo que ya declaramos nulo. 
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Sr. Jorp 1rt1n Tllboad1 sam1n1mud 

Pres, ente del consejo Restonal 

Sr. Ml¡uel A pi Arbleto El¡uel'II 
nseJero ¡lon1I de Yauyos 

·····--- lf _ 
Sr. Luis Alberto CIS15 Seb1stl1n 
Consejero Rl!llon1I de Hu1ral 

Sr. Vicente Slblno RI~ 1 Lo1rte 
Con111jero Reglonal de J1tambo 

CONSEJERO REGIONAL VICENTE SABINO RIVERA LOARTE 
Presidente voy a dejar mi posición porque vote en contra a mi concepto la sala al declarar la 
nulidad del acuerdo de consejo regional del at\o 2013 restituyo todos sus derechos de la vice 
presidenta regional Lita Romén, segundo este consejo de este pleno de este periodo al haber 

CONSEJERO REGIONAL VLADIMIR ALEXANDER ROJAS HINOSTROZA 
Presidente previamente nada más mi voto en contra esta en función a mi decisión que adopte en 
aquella oportunidad cuando se emitió el acuerdo de consejo 258-2016 y porque considero de que 
no existe impedimento para que la parte ejecutiva del gobierno regional cumpla con un mandato 
judicial y con el mandato del consejo regional de Lima qua es clao al respecto. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Presidente yo también quiero que conste en acta la misma posición del consejero estamos de 
acuerdo en su pago no estoy de acuerdo con estas cosas. 

CUATRO VOTOS A FAVOR (Barranca. Canta, Huaral, Huarochlrf) 

CINCO VOTOS EN CONTRA (Cajatambo, catlete, Huaura, Oyón, Yauyoe) 

VOTACIÓN: DESAPROBADO POR MAYORJA. cuya parte resolutiva queda redactada de la 
siguiente manera: 

ARTlcULO PRIMERO: TENER POR NO APROBADO el pedido realizado por el Dr. 
Humberto Maurtua Bendrall, Proa.Jrador Adjunto Regional del Gobierno Regional de Lima a través 
del Oficio Nº 139-2018-GRUPPR/PPADR/HWMB donde solicita la rectificación o aclaración del 
Acuerdo de Consejo Regional Nº 258-2016-CR/GRL de fecha 23 de agosto de 2016, en el sentido 
que lo acordado en el referido Acuerdo de Consejo, se ha omitido sel'lalar expresamente el texto 
que indique •que fija para el periodo 2013 la remuneración mensual de Vicepresidente del 
Gobierno Regional de Lima en SI. 2,000.00 (dos mil y 00/100 soles) por la función que cumple, en 
consecuencia, deberé restituirse la remuneración mensual de S/. 9, 100.00 (nueve mil cien y 
00/100 nuevos soles) que le corresponde en su calidad de Vicepresidente del Gobiemo Regional 
de Lima, extendiendo a su favor la vigencia del Artículo 3° del Acuerdo de Consejo Regional Nº 
007-2011-CR/GRL de 27 de enero de 2011 •. 

ARTfcuLO SEGUNDO: DISPENSAR del presente acuerdo regional del trémite de lectura, 
pasa a comisiones y aprobación de acta. 

ARTICULO TERCERO: El presente Acuerdo Regional entrará en vigencia a partir del día 
siguiente de su aprobación y será publicado en la pégina web del Gobierno Regional de Lima 
(www.regionlima.gob.pe) para conocimiento y fines. 

que le corresponde en su calidad de vicepresidente del gobierno regional de Lima, los consejeros 
que estén de acuerdo sírvanse levantar la mano incluido yo voy a votar. 
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Sr. Jorge 1rtfn T1bo1d1 S.m1n1mud 

rr~ 1:nte del ConseJo Rllfoml 
I 

e,1 Arblato El¡uera 
e¡lan1I de Y1uyo1 

Sr, LUl1 Alberto Clsu Sebllstl1n 
consejero Re¡lanal de Hu1r1r 

Sr. lbal R\ffldn RUffi' 
Consejera Rqlan1I ~ cajatambo Consejero Rellbnll de Cinta 

···-- .. ·-- --~----~-- 
Sr. Jo, am,n Rmu M~lllano Sr. Ml¡ual Anp1 Muflrech Nemy 

Con ¡ero Rqlanal druarochlrí Consejera Re¡lonal de Hwiur1 

_",;.¡;¡¡j). ... _ - 
::_{etario del Conseja Res(anal 

CONSEJERO REGIONAL LUIS ALBERTO CASAS SEBASTIAN 
Pero hay que aclararse ha dicho que no tenemos por qué tapar lo que hizo otro eso es algo 
incongruente acá en el consejo hay una continuidad que el otro fue y nosotros ya no podemos 
cambiar como que es esto eso está mal y acá estamos tratando han venido a pedimos un acto de 
justicia no le quieren pagar a la setlora están poniendo artificios legales y se trataba de cambiar 
esa resolución que están objetando para que le paguen sin embargo segunda vez nos negamos 
yo creo ojalá los denuncien a todos ustedes. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Presidente pero ya hemos votado que estamos discutiendo. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Hemos tenido también el informe del doctor Sénchez que coincide también con lo que yo he 
informado pero aun así omitiendo la asesoría legal bueno cada quien tiene su aiterio para 
votación. 

DR. HUMBERTO MAURTUA BENDRELL, PROCURADOR ADJUNTO REGIONAL 
Disculpe que insista como ya anteriormente he dicho quienes expiden el acuerdo de consejo es el 
consejo regional y por lo tanto son los únicos que puedan anular1o, modificar1o a no ser por 
mandato judicial este es un mandato judicial que les esta ordenando dejen nulo el acuerdo 
regional por tal motivo y en consecuencia se dispone tal y tal cosa eso es lo que se tiene que dar 
cumplimiento, ahora a mi criterio el gobernador no es el que tiene que dar cumplimiento a ese 
mandato judicial yo digo no me adelanto pero al juzgado puede ya conminarlo directamente al 
consejo regional para que cumplan bajo los apremios que si veo por conveniente, entonces yo 
estoy viniendo sencillamente porque a mr me gustan solucionar los problemas y evitar los 
problemas no vengo yo aquí porque soy amigo de la sel'lora Lita Román o amigo del ingeniero 
Chui eso no es así, si no se aprueba yo tengo que ponerlo en conocimiento del gobemador 
regional y a la vez al poder judicial y ya no es responsabilidad, entonces yo le digo el hecho que se 
apruebe asa ampliación eso no va modificar en nada ni les va a perjudicar en nada mas bien no 
hacerlo les puede traer problemas, no es cuestión de pagar seftor Mufarech como le estoy 
diciendo ya hay un proceso judicial donde se está ordenando el pago y eso si lo tiene que pagar el 
gobierno regional como también me tiene que pagar a mr lo que también indebidamente he dejado 
de percibir por esa injusta sanción de 6 meses que fui afectado también me tiene que pagar y lo 
voy hacer pagar se da cuenta pero este caso es diferente. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Va consta ene I acta también lo que ha argumentado el consejero de Cajatambo. 

acordado emitido el aa.ierdo de consejo 258-2016 de fecha 23 de agosto 2016 al declarar la 
nulidad también ha a.implido con lo que dice el mandato judicial sin embargo parece que el 
entrampamiento está en que quien debe cumplir el mandato de la sala a mi concepto el mandato 
de la sala tiene que cumplir realizando el acto administrativo el gobemador regional por intermedio 
de sus funcionarios como dice la resolución 54 de fecha 21 de setiembre del arlo 2017 expedido 
por el juez Silva González ÁJvaro Romel y que forma parte de esta carpeta. 
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sr. Luis Alberto Casas Seb1stl1n 
Consejero Re¡lon1l de Huaral 

____ b __ ·-~~L~: 
,rez Cueva Sr. Migue! A !!I Arbleto El¡uera ------ _i~f ,_, ......... 

.. 0::: . 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Esto en realidad no debió ester en sesión, esto se debió devolver y decirte que el conducto regular 
era con el gobernador regional y si lo estuviéramos viendo. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejero lo que pasa es que hubo una, se acuerdan ustedes anteriormente el ano pasado hubo 
otro funcionario que hizo lo mismo y ya se había dispuesto eso pero insisten cada funcionario 
presentan que se pida modificaciones cuando no es su función eso le corresponde al gobernador 
a través de la dirección correspondiente. 

CONSEJERO REGIONAL VLADIMIR ALEXANDER ROJAS HINOSTROZA 
Presidente una sugerencia nada mas este tema hay que flltrar1o porque este tema no ha debidos 
ser agendado solamente con un visto de usted para que en este caso se puedan agendar temas 
que si pueden ser tratados por un tema de forma no lo agenda, solo es una sugerencia. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Punto Nº8 
Oficio NO 0052-2018-GRL-GRPPAT, del Lic. Mario verano Conde, Gerente Regional de 
Planeamiento, Presupuesto y Acondicionamiento Territorial, quien solicita la modificación de la 
Ordenanza Regional Nº 05-2017-CR/GRL de fecha 12 de abril del 2017. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
El informe del senor Raól Felipe dice quien tiene que solicitar cualquier modificación de ordenanza 
regional es el gobernador Nelson Chui por lo tanto se le va comunicar que este punto no se va 
tocar hoy día. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Eso no es lo que está pidiendo se está solicitando la modificación del acuerdo de consejo que en 
esencia no está completo de acuerdo al mandato judicial anterior no estamos metiéndonos en 
problemas més bien podamos maternos por no dar cumplimiento y as un acto de justicia a la 
senora de forma irregular la anterior gestión le bajo el sueldo ya asunto cerrado queda constancia 
de la votación tal cual se ve en el video, punto 6. 

CONSEJERO REGIONAL VLADIMIR ALEXANDER ROJAS HINO&TROZA 
Presidente el tema ya está agotado yo solo le sugiero a los que están votando a favor porque no 
sacan un acuerdo de consejo ordenando al jefe de recursos humanos que cumpla con el mandato 
judicial es tan sencillo pueden hacerlo. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Hay que leer los documentos sencillos para darse cuenta. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ÁNGEL MUFARECH NEMY 
Está confundiendo el consejero no hay ninguna orden de que nosotros ordenemos que le paguen 
no nos hemos opuesto estas confundiendo. 
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lon1I de Yauyos 

~ 

·-;:;~ 
e ajero Rqlona: e Huarochlrf Consejero Rqlonal de Huaun 

Sr. Luis Alberto Cl11s 5ehastlan 
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o- 
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CONSEJERO REGIONAL JORGE MARTIN TABOADA SAMANAMUD 
Se puede someter a votación porque ya los consejeros tienen todos en su carpeta el proyecto de 
acuerdo de consejo más que nada es solicitar información a la dirección regional de transportes y 
comunicaciones y a la comisión ordinaria de vivienda, saneamiento, construcción, transporte y 
comunicaciones del consejo regional con lo cual solicito el apoyo para este acuerdo de consejo. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Punto Nº 7 
CARTA N8 003-2018-JMTS·PCRIGRL, del Sr. Jorge Martin Taboada Samanamud, Presidente del 
Consejo Regional de Lima, quien solicita se considere como Punto de agenda en la sesión 
ordinaria del 05 de febrero del 2018, H emita un Acuerdo de Consejo Regional sollclt.ando • la 
Dirección Regional de transporte y Comunicaciones, como Sec.ratarto T6cnico del Consejo 
Reglonal de Segurfdad vlal, praHnte ante el Coneejo Regional de Lima, la labor 
deHmpeftada del mismo desde el ano 2018 hasta la fecha ni como el Plan de Trabajo para 
el ano 2018. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA (E) 
Secretario continuamos con el punto Nº 7. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
No se confunda para rechazar este punto que ha estado agendado que no debería estar 
agendado he considerado su opinión legal, vamos a pasar a tres puntos que me corresponden a 
mi voy a solicitar al consejero de Huaroc:hirí. 

ABOG. RAÚL FELIPE SANCHEZ CARBAJAL, ASESOR LEGAL DEL CONSEJO REGIONAL 
DELIMA 
Disculpe yo no sé porque se pide opinión a otros asesores si nos van a pedir opinión para que lo 
encarpeten entonces no nos pidan pues, el memorando múltiple 4 me llego el 19 de enero a las 
2:57 ese mismo 19 a las 5:37 yo he hecho un informe y que digo que antes de emitir opinión se 
debe solicitar que el gerente general a través del gobernador ermita al consejo regional documento 
sustentatorlo y técnico y legal del ejecutivo del gobierno regional por lo tanto existe el 
procedimiento porque el articulo 77 lo dice claramente el reglamento, disculpe consejero 
presidente en todo caso no sé qué esté pasando porque si van emitir opinión a partir de la fecha 
no diré nada en opinión. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Se está rechazando por no cumplir los requisitos qua siga el trámite COIT88pondienta tiene que 
venir por el gobernador regional, asesor Raúl. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ÁNGEL MUFARECH NEMY 
Presidente toda ordenanza tiene que pasar por comisión tienen que ir a comisión no pueda 
aprobarse una ordenanza sin saber nada tiene que aprender a esperamos unos días y lo 
incongruente es que él lo pide cita a todos para que no vengan. 
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ARTICULO TERCERO: SOLICITAR por intermedio de la Gerencia General Regional, que 
la Dirección Regional de Transportes y Comunicaciones, infonne ante el Pleno del Consejo 
Regional de manera trimestral los avances en la formulación del Plan Regional de Seguridad Vial 
2018-2021 y las sesiones realizadas por parte del Consejo Regional de Seguridad Vial del ámbito 
del Gobiemo Regional del departamento de Lima. 

ARTÍCULO SEGUNDO.· ENCARGAR a la COMISION ORDINARIA DE VIVIENDA, 
SANEAMIENTO, CONSTRUCCION, TRANSPORTES Y COMUNICACIONES del Consejo 
Regional de Lima, el seguimiento de la implementación del presente Acuerdo de Consejo 
Regional, autorizando a los miembros de dicha comisión a actuar como veedores en la 
fonnulación del Plan Regional de Seguridad Vial 2018-2021 

ARTICULO PRIMERO.- SOLICITAR. e la Dirección Regional de Transportes y 
Comunicaciones del Gobierno Regional del departamento de Lima, como Secretario Técnico del 
Consejo Regional de Seguridad Vial del émbito del Gobierno Regional de Lima, presente por 
escrito, en un plazo no mayor a 30 días calendarios, un balance de las gestión realizada por la 
respectiva comisión desde el ano 2016 a la fecha; induyendo ademé& el respectivo Plan de 
Trabajo para el presente ano, en el cual se espera la fonnulación participativa del Plan Regional 
de Seguridad Vial 2018-2021, que coadyuve en la reducción de la ocurrencia de ac.cidentes de 
trénsito. 

VOTACIÓN: APROBADO POR UNANIMIDAD, cuya parte resolutiva queda redactada de la 
siguiente manera: 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA (E) 
Vamos a someter a votación, los consejeros que estén de acuerdo que se emita un 
pronunciamiento sírvanse levantar la mano. 

CONSEJERO REGIONAL JORGE MARTIN TABOADA SAMANAMUD 
Es la infonnación que estoy solicitando a la vez también el plan de trabajo para el at\o 2018. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL IIUFARECH NEMY 
Presidente yo había pedido lo tengo acé pero con la cantidad de papeles le pedí al director 
regional que me envíe que sesiones de instalación de seguimiento y de 'plan de esto me ha 
contestado que se instalaron en enero del 2017 y habido una sesión en noviembre, diciembre del 
2017 o sea el plan de seguridad vial no existe no esté aprobado, no hay documentación y si 
considero que eso envuelve un montón de cosas serias y delicadas que induso puede ser que en 
ese plan vial no sé cómo seré de los brevetes pero no hay un plan qua puede ser la causa ele la 
cantidad de accidentes que hay no hay un plan. 
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Sr. Jo aran T1ba1da s1manamud 

Prfl' dente del Conse.ta Rqlonal 

Sr. Luis Alber11o Clsas Sebastlan 
Consejero Rlllanal de Hu1ra1 

............. O,, ... 

~~ ..... sr.~;;;~ ... 
Consejero Resla111I de Hueura 

-;: ,-;;;r.{;).;..;;;; 
retlrla del Conseja Rltlon•I 

VOTACION: APROBADO POR UNANIMIDAD, cuya parta resolutiva queda redactada de la 
siguiente manera: 

ARTICULO PRIMERO.- \QLICITAR al Presidente de la Comisión Regional Anticom.ipción 
de Lima Provincias, que recae en la persona del Presidente de la Corte Superior da Justicia de 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA (E) 
Los consejeros que estén de acuerdo con cargo a redacción sírvanse levantar la mano. 

CONSEJERO REGIONAL VLADIIIIR ALEXANDER ROJAS HINOSTROZA 
Con cargo a redacción. 

CONSEJERO REGIONAL JORGE MARTIN TABOADA SAMANAMUD 
Al anterior presidenta pero quien tiene la infonnación es ahora el da Canete. 

CONSEJERO REGIONAL VLADIMIR ALEXANDER ROJAS HINOSTROZA 
Solo una observación que yo sapa ya eligieron al nuevo presidente 2018 es el presidente de la 
corte de Canete, lo que pasa que acé estas diciendo solicitarla al presiente de la corta da Huaura 
a la próxima convocatoria a efectos da elegir al presidente periodo 2018-2019. 

CONSEJERO REGIONAL JORGE MARTIN TABOADA SAMANAMUD 
En esta ano a rnl me tocó ser miembro da la comisión y estaba solicitando este acuerdo de 
consejo para tener la infonnación de lo actuado el ano 2017. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Punto Nº 8 
CARTA Nº 004-2018.JMTS-PCR/GRL. del Sr. Jorge Martin Taboada Samanamud, Presidente del 
Consejo Regional de Lima, quien solicita se considere como Punto da agenda en la sesión 
ordinaria del 05 de febrero del 2018, ea emita un Acuerdo da Consejo Raglonal solicitando 
infonnaclón sobre lu acclon• dallampeftadaa por la Comleión Regional Anticonupclón 
durante al periodo 2017. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA (E) 
Tiene la palabra consejero da Barranca. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA (E) 
Pasamos al siguiente punto. 

ARTICULO QUINTO: El presente Acuerdo Regional entrará en vigencia a partir del día 
siguiente de su aprobación y sen!i publicado en la pégina web del Gobierno Regional de lima 
(www.regjonnma.gob.pe) para conocimiento y fines. 

ARTICULO CUARTO: DISPENSAR al presenta Acuerdo de Consejo Regional del envió a 
Comisiones, del Trámite de lectura y da la Aprobación del Acta. 
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Sr, Mr,uel gtol Arbleto Er,uera 
Consejero r qlonal de Yauyos 

. U:i .,/ 
...... ,- , ~ ~" 
Sr. Jorp ertln Taboede Sllff\Sl,ij mud 

l'fd ente del Consejo Re¡lonal 76 

Sr. Luis Alberto Casas Seb11tl1n 
Consejero Re¡lontl de Huanl 

Sr. Vicente Slblno 1Yer1 Loarte 
Consejero Re¡lon1I, e Cljatambo 

·;.::;;;.-···· ¡;;.:.?if-~;-:-,.~- 
Conse o Re¡lonal de H=-hlrf Consejero Re¡lonal de Hu1un 

°" 11•-••HHHHHHl•H•IH .. HHHH,HHH•HIH•HHHH 

Sr. 

CONSEJERO REGIONAL JORGE MARTIN TABOADA SAMANAMUD 
Sabemos de los accidentes, eJ accidente ultimo de Pasamayo ocurrido nos ha movido a todos y ha 
hecho que veamos que también a nivel de la escuela de los colegios se debe de incorporar la 
educación vial dentro de la curricula nacional eso es la esencia de esta ordenanza con la 

xoneración del pase a comisión. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Punto Nº 9 
CARTA Nº 006-2018..JMTS-PCRIGRL, del Sr. Jorge Martin Taboada Samanamud, Presidente del 
Consejo Regionm de Lima, quien solicita se considere corno Punto de agenda en la sesión 
ordinaria del 05 de febrero del 2018, sa apruebe una Ordenanza Reglonal que Declare da 
lntaréa y Prioridad Reglonal la Incorporación de la Educación Vlal an la Apllcación del 
Currículo Nacional da Educación Malea Regular en el émblto del Gobierno Reglonal da 
Lima. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA (E) 
Tiene la palabra el consejero de Barranca. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA (E) 
Pasamos al siguiente punto. 

ARTICULO QUINTO: El presente Acuerdo Regional entraré en vigencia a partir del día 
siguiente de su aprobación y será publicado en la página wab del Gobierno Regional de Lima 
(www. regionlima.gob,pe) para conocimiento y fines. 

ARTICULO CUARTO: DISPENSAR al presente Acuerdo de Consejo Regional del envió a 
Comisiones, del Trámite de lectura y de la Aprobación del Ada. 

ARTICULO TERCERO: SOLICITAR al Gobernador Regional de lima, lng. Nelson Chul 
Mejía, de acuerdo a disponibilidad presupuesta!, se asigne una partida presupuesta!, en 
coordinación con la Presidencia de la Comisión Regional Anticorrupción de Lima Provincias para 
facilitar para financiar en parte las actividades a programarse durante el presente afio 2018. 

ARTICULO SEGUNDO.- EXHORTAR a todas los titulares de las entidades integrantes de 
la Comisión Regional Anticorrupción de Lima Provincias a brindar un mayor apoyo, tanto logístico 
como presupuesta!, a las acciones a programarse durante el ano 2018 para el cumplimiento de 
sus funciones. 

canete, información sobre las acciones desarrolladas dannte el ano 2017 a efectos de socializarla 
con los miembros del Consejo Regional de Lima y proponer acciones para fortalecer su 
institucionalidad. 
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Sr. Jorp ilrtln T1boad1 S1man1mud 

Presl 11te del Consejo Regional 

Sr. Luis Alberto casas sebastlan 
Consejero Re¡lon1l de Huaral 

\,¡_ e,_ 1.....11. 

........... ~ . 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Punto Nº 10 
CARTA tf 002-2018-MAAE-CRPV-CR-GRL, del Sr. Miguel Ángel Arbieto Elguera, Consejero 
Regional por la Provincia de Yauyos, quien solicita se considere como punto de agenda en la 
sesión ordinaña del mes de febrero del presente ano, la emisión de un Acuerdo de Consejo 
Regional referente al Servicio de Gestión, Mejoramiento y Conservación Vlal por Nivelas del 
Corredor Vlal: canete Lunahuana·DV·Yauyos. Roncha.Chupaca- Huancayo-DV-Pampa. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL ARBIETO ELGUERA 
Presidente hay una preocupación por parte de la población de Yauyos tanto de Huancayo 
ten os una vía alterne a la carretera central que es por una extensión de 343 Km 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Pasemos al siguiente punto. 

ARTICULO PRIMERO.- DECLARAR de interés y prioridad regional la regional la incorporación de 
le educación vial en le aplicación del currículo nacional de educación básica regular en et ámbito 
del Gobierno Regional de Lima con el objetivo que a través de dicho programa educativo, se 
inculque en los educandos, los principios de la seguridad vial a efectos de contribuir en le 
reducción de los accidentes de trénsito en nuestra región 

ARTICULO SEGUNDO.- ENCARGAR a la Gerencia General Regional en coordinación con la 
Dirección Regional de Educación realizar las acciones necesarias para la implementación de la 
presente Ordenanza Regional en el émbito del Gobierno Regional de Lima 

ARTICULO TERCERO.- SOLICITAR al Consejo Regional de Seguridad Vial la pronta elaboración, 
de manera concertada, del Plan Regional de Seguridad Vial 2018-2021 en concordancia con el 
Plan Estratégico Nacional de Seguridad Vial 2017-2021 y en cumplimiento del ACR Nº 044-2016- 
CR/GRL y la RER Nº463-2016-PRES. 

ARTICULO CUARTO.- La presente Ordenanza Regional, entraré en vigencia al día siguiente de 
su publicación en el diario oficial •Et Peruano', dieponiéndose además su publicación en un diario 
de circulación regional o en el portal del Gobierno Regional de Lima www.regionllma.gob,pe. 

VOTACIÓN: APROBADO POR UNANIMIDAD (De los presentes), cuya parte resolutiva queda 
redactada de la siguiente manera: 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA (E) 
Los consejeros que estén de acuerdo en el punto 9 con respecto incorporar en la educación la 
Educación Vial en la Aplicación del Currículo Nacional de Educación Básica Regular en el ámbito 
del Gobierno Regional de Lima con cargo a redacción y con la dispensa del pase a comisión 
sírvanse levantar la mano. 
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Sr. Jofle_.Martln Ta~ Sam1rmnud 

Pret~te del COn,eJo Rqlonal 

Sr. Luis Aloerto Casa SebNtlln 
~ nsejero Rep,nal de Huaral 

Sr. Vlc:9nte Slblno R l..olrte 
ConNjero Rellonal ele e 1mmbo 

aproximadamente que va desde canete Yauyos Chupaca hasta la divisoria Chupaca Huancayo 
divisoria Pampas, lo que pasa toda esta vía ha sido dad a pro vfa nacional la puso en concesión 
a la empresa ICCGSA por un valor de 228' 000 861 sote, por Ll'I plazo de 5 anos, lo que sucede 
es que todos sabemos que la empresa ICCGSA ha astado también involuaada con estos temas 
de ODEBRECH y hace méa como dos mese, qua la empresa se ha retirado ya no esté 
trabajando, entonces hay Ll'I peligro latente porque la carretera hay puntos bastante pelVol()I hay 
unOI cráteras enormes y hay partes donde han estado trabajando y los han dejado allí, que es lo 
que pasa nosotros ya tenemos un periodo de lluvias fuerte en el invierno y constantemente ae 
interrumpe asta vfa que as Ll'l8 vfa alterna y que ahora hay bastante afluenc:ia de tuismo, lo que 
pasa es que ante las Interrupciones que pueda haber al gobierno regional de Lima no pueda 
intervenir en esta carretera entonces vamos a tener una v(a bloqueada dureru mucho tiempo y la 
preocupación es la siguante yo estoy pidiendo mediante Ll1 acuerdo de COfll8jo y que también 
pase con la exoneración del pase a comisión donde solicito 
ARTICULO 1° solicitar al ministerio de tranlport&1 y comunicaciones para que por intermedio de 
PROVIAS nacional nos remita información sobre las acciones a llevarse a cabo psa garantizar la 
prestación del servicio de gestión, mejoramiento y conservación vial de los nlvel&1 de servicio del 
corredor vial Cat\eta LLl'IShuana divisoria Yauyos Ronchas Chupaca Huancayo divisoria Pampas 
desarrollado por la empresa ingeniero civiles y generales S.A ICCGSA incluyendo un estado 
sltuacional del servicio realizado hasta la fecha. 
ARTfcULO r expresar al ministerio de transportes y comunlcac:iones nuestra más profunda 
preocupación por el retraso que está teniendo desde sus inicios la prestación del servicio de 
gestión desarrollado por la empresa ICCGSA el miamo que acrecienta dado el proc880 de 
reestructuració que afronta actualmente esta empresa ha entrado a un proceso ele 
reestrucwración. 
ARTlcULO 3º remitir et preaente acuerdo al consejo regional de esta 8QJerdo de consejo regional 
a la comisión ordinaria de transportas y comunicaciones del congreso de la republica a la 
contralorfa general da la republica al comité ejecutivo y a la asamblea de la mancomunidad 
pacifico cenro amazónica para su conocimiento de acuerdo a sus competencias solicitando 
ademés el apoyo al pedido de información. 
ARTICULO 4º recomendar al gobernador regional de Lima la elaboración de un posible plan de 
contingencia para la atención de emergencias en el tramo correspondiente al ámbito del gobierno 
regional de Lima en caso se produzca una posible resolución de contrato por parte de PROVIAS 
nacional con la empresa ICCGSA, 81 lo que estoy pidiendo presidente porque en realidad 81 una 
preocupación constante y aparte hay aquí que los trabajadores no están recibienckt no están 
recibiendo su sueldo desde el mes de noviembre según me comentan. " 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Se va someter a votación el pedido del consejero de Yauyos está claro, alguna intervención 
sometemos a votación, los consejeros que ten de acuerdo con exoneración del pase a comisión 
también, consejero Casas. 

VOTACIÓN: APROBADO POR UNANIMIDAD, cuya parte resolutiva queda rvdactada de la 
siguiente manera: 
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Canse Reglon1I de Huarochlrf Consejero Rea(on1I de Huaura 
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Paz Cueva Sr. Ml¡uel A pi Arbleto El&uera 

COn1eJe onaldeOydni!r. Jero ¡¡tonaldeYauyos 
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Sr. Jorp 11rtfn Tabolda Sllmanamud 
Pru nta del Consejo Raafonal 79 

Sr. Luis Alberto C.SIS Seb11tl1n 
Consejero Re¡lonal de Huaral 

Sr. Vicente Sabino R, t'rl LD•rte 
Consejero Reglon•I d Cljatembo 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA :\º Nº 11 

...... 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Pasamos al punto 11. 

ARTICULO SEXTO: El presente Acuerdo Regional entrará en vigencia a partir del día 
siguiente de su aprobación y será publicado en la página web del Gobierno Regional de Lima 
Cwww.regionlima.gob.pe) para conocimiento y fines. 

ARTICULO QUINTO: DISPENSAR al presente Acuerdo de Consejo Regional del envió a 
Comisiones, del Trámite de lectura y de la Aprobación del Acta. 

ARTICULO CUARTO: RECOMENDAR al Gobernador Regional de Lima, la elaboración 
de un posible Plan de Contingencia, para la atención de emergencias en el tramo correspondiente 
al émbito del Gobierno Regional da Lima, en caso se produzca una posible resolución de contrato 
por parte de PROVIAS NACIONAL con la empresa INGENIEROS CIVILES Y CONTRATISTAS 
GENERALES S.A- ICCGSA 

ARTICULO TERCERO: REMITIR el presente Acuerdo da Consejo Regional a la Comisión 
Ordinaria de Transportes y Comunicaciones del Congreso da la República, Contraloña General de 
la República, al Comité Ejecutivo y a la Asamblea de la Mancomunidad Regional Pacifico Centro 
Amazónico, para su conocimiento y actuación de acuerdo a sus competencias; solicitando ademés 
el apoyo al pedido de información solicitado. 

ARTICULO SEGUNDO.· EXPRESAR al Ministerio de Transportes y Comunicaciones 
(MTC) nuestro más profunda preocupación por el retraso que está teniendo desde sus inicios, la 
prestación d8' SERVICIO DE GESTIÓN, MEJORAMIENTO Y CONSERVACIÓN VIAL POR 
NIVELES DE SERVICIO DEL CORREDOR VIAL: CAf:IETE - LUNAHUANA - DV. YAUYOS - 
RONCHAS - CHUPACA-HUANCAYO-OV, PAMPAS, desarrollado por la empresa INGENIEROS 
CIVILES Y CONTRATISTAS GENERALES S.A- ICCGSA, al mismo que se acrecienta, dado el 
Proceso de Reestructuración que afronta actualmente esta empresa. 

ARTICULO PRIMERO.- SOLICITAR al Ministerio de Transportes y Comunicaciones 
(MTC), para que por intermedio de PROVIAS NACIONAL, nos remita información sobre las 
acciones llevadas a cabo para garantizar la prestación del SERVICIO DE GESTIÓN, 
MEJORAMIENTO Y CONSERVACIÓN VIAL POR NIVELES DE SERVICIO DEL CORREDOR 
VIAL: CAF:IETE - LUNAHUANA - DV. YAUYOS - RONCHAS - CHUPACA-HUANCAYO-DV, 
PAMPAS, desarrollado por la empresa INGENIEROS CIVILES Y CONTRATISTAS GENERALES 
S.A - ICCGSA, incluyendo un estado situacional del servicio realizado hasta la fecha 
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Sr. Luis Alber1o C1ns Seb11t11n 
consejero Rqlon1l de Hu1r1I 

___ Q::- _ 

CONSEJERO REGIONAL LUIS ALBERTO CASAS SEBASTIAN 
Pero 1e ha hecho el debido proC8IO notificándolo que no responda es su problema pero los 
hechos existen han visto en la televisión en todo los regidores de minoría de Chancay han hecho 
la denuncia el proandor anticorrupci6n ha hecho u,a denuncia nosotros debemos enviar al fiscal 
forme parte porque ha dem.n:iado al gobierno regional a trav6I de su DIREFOR el gobernador 
que estén dispuestos al trafico de influencias, yo planteo que 1e modifique y se haga ll'1 informe 
que 88 afcance al procurador para CJ.18 lo lleve a la fiscalía 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ÁNGEL MUFARECH NEMY 
Pero nosotros si no tenemos una pruebe no podemos deruK:iw ni enjuiciar ni nada, NO ya lo ve 
el poder judicial yo lo derulcie dije investiguemos si ee que hay algo esté tocando a Chui y a 
D · EFOR a mf el alcalde da Chancay no me interesa me interesa et gobierno regional yo no tengo 
vin !ación con ningún alcalde nosotros denuiciamos a Chui y a DIREFOR si hay pruebas no hay 

as entonces yo no puedo danund•, yo no puedo denu'lciar al alcalde de Chancay tampoco 
yo h denunciado al alcalde de Huacho he denunciado al gobernador y ha denunciado a 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ÁNGEL IIUFARECH NEIIY 
Lo estoy trayendo a votación si estén de acuerdo o no el docl.mento o en contra del documento 
porque no hay ni una prueba. 

CONSEJERO REGIONAL VLADIMIR ALEX..4NDER ROJAS HINOSTROZA 
Presidente hablamos acordado no más archivos. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Los consejeros que estén de aaJ8f'do con la aprobación del dictamen final sobre el terreno del 
alcalde de Chancay sírvanse levaitar la mano. 

CARTA Nº 004:2011-CO-FCR-CR/GRL del Sr. Miguel Ángel Mufarech Nemy, presidente de la 
ªComisión Oroinaria de Fiscalización, Control y Reglamento". quien solicita 88 considere como 
punto de agenda en la S8IÑ6n Ordinaia del 05 de febrero del 2018, LA APROBACIÓN DEL 
DICTAMEN FINAL RECAIDO EN EL ACUERDO DE CONSEJO REGIONAL N• 189-2017- 
CRIGRL, nder8nte a la CARTA W 0234-2017-MAMN-CRPH-CR-GRL. del Sr. Miguel Angel 
Mufllrech Nemy, Consejero por la Provincia de Huaura, 8obre III denuncia que ha recibido 
por parta del pertodlata o.vid FlorN Morante y de I• Cual adjuntae ad.Junta video 
transmitido en Panorama el dfa rt de agoMO del 2017, por trtflco de influencias para titular 
un terreno en la Provincia de Huaun., la cual reprNento, supuestamente en un trAmlte 
Indebido y que Involucran • lng. Nelaon Chui Mejla, Gobernador Regional, al Alcalde 
Humberto Barba Mltranl y al Sr. Vfctor CaalHlo, Dlrwctor de la DIREFOR. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Presidente es el dictamen de fiscalización es el terna del famoso terreno del alcalde de Chancay 
está en la televisión, el alcalde Huacho no ha contestado DIREFOR si y el gobernador entonces 
no hay un indldo mé8 que el alcalde Chancay conteste como no ha contestado tampoco nosotros 
podemos sentenciar, entonces acordamos en la comisión archivarlo por las pruebas que se tenían 
nada más. 
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Sr. J Martln Tabold1 Slm1n1mud 

PI" , ,dente del Consejo Rqlo11,1I 

-- 715) ,, 
Sr. laudlo Luis terrer RodrfBUeZ 
Se retarlo del Consejo R911'on1I 

lll Arbleto Et,uer1 
lon1I de Y1uyos 

Sr. Luis Alb•rto CIIII S.b11tl1n 
Consejero Re&fon1I de Huar1I 

-·"··- Q::: "•• 

···-,::é-!it;~·- 
Consejera ResJonal de Hu1u111 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
unto Nº 12 

ARTICULO CUARTO: DISPENSAR del presente acuerdo regional del tramite de lectura, 
pase a comisiones y aprobación de acta. 

ARTICULO QUINTO: El presente Acuerdo Regional entrará en vigencia a partir del dfa 
siguiente de su aprobación y será publicado en la pégina web del Gobierno Regional de Lima 
(www.reglonlima.gob.pe) para conocimiento y finas. 

ARTICULO TERCERO: TENGASE por concluido el encargo ordenado a la referida 
Comisión Ordinaria. 

ARTICULO SEGUNDO: ARCHIVAR los actuados teniendo en cuenta que no se evidencia 
que haya habido alguna participación del Sr. Vfctor Castillo Sénchez, Director Regional de 
Formalización de la Propiedad Rural - DIREFOR del Gobierno Regional de Lima, ni del 
Gobernador Regional de Lima, fng. Nelson Chui Mejía, en la denuncia propalada en el programa 
Panorama de Panamericana Televisión del 27 de agosto del 2017, ni del Lic. Jorge Humberto 
Barba Mitrani, Alcalde de la Municipalidad Provincial de Huaura. 

ARTlcULO PRIMERO: APROBAR el Dictamen Final de la Comisión Ordinaria de 
Fiscalización, Control y Reglamento del encargo recaído en el Acuerdo de Consejo Regional Nº 
189-2017-CR/GRL, referente a la Carta Nº 0234-2017-MAMN-CRPH_CR-GRL del Sr. Miguel 
Ángel Mufarech Nemy, Consejero Regional por la provincia de Huaura, sobre la denuncia que ha 
recibido por parte del periodista David Flores Morante y de la cual se adjunta video transmitido en 
Panorama el día 27 de agosto del 2017, por tráfico de influencias para titular un terreno en la 
provincia de Huaura, supuestamente en un tramite indebido y que ínvoluaan al lng. Nelson Chui 
Mejía, Gobernador Regional al Alcalde Humberto Barba Mitrani y aJ Sr. Víctor Castillo, Director de 
DIREFOR. 

SIETE VOTOS A FAVOR (CaJatambo. Canta, Caflete1 Huarochlrf Huaura, Oyón, Yauyos) 

UN VOTO EN CONTRA (Huaral) 

VOTACIÓN: APROBADO POR MAYORIA. cuya parte resolutiva queda redactada de la siguiente 
manara: 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Ya se sometió a la votación, los c:on1Bjeroa han votado. 

DIREFOR en ninguno de los tres habido una pruebe en el caso del alcalde de Chancay lo ve el 
juez, fiscal pero no nosotros yo no lo he denunciado. 
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i!I Arbleto El¡uer1 
onal de Y1uyos 

St. Luis Alberto Casas Seb1stl1n 
Consejero Re¡lonal de Hu1r1I 

. ,-- ~ . 

_.LLéL ....... 
Sr. M~~"iil'lif1rech Nemv 

Consejero Rqlonal de Huaul'I 

Sr. Vicente Sabino RI re i..o.rte 
Consejero Reatonal CIJ1tambo 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
No es archivo es que tu votas en contra o a favor del dictamen el dictamen es si no hay pruebas 
que hago yo lo acuso no puado. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
O sea no comparte la opinión pero si el archivo. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Elizabeth Oyola Chinga, Gustavo Torreblanca Soto y Gerardo Carhuatanta es el tema de los 
micrófonos, la jefa ex directora de procesos de disciplina administrativo lo suspendió por 5 días a 
los 3 servidores, esa es la decisión que ellos toman 5 días sin goce de haber a tres personas una 
de ellas ya no trabaja que as Torreblance y los otros que sanciono fue Carhuatanta y Loyola esa 
es la decisión que ellos han tomado con proceso administrativo nosotros més de eso 
lamentablemente yo no estoy de acuerdo pero más de eso yo no puedo hacer el verdadero 
culpable o culpables ustedes saben quiénes son estas personas solo estuvieron en el proceso 
pero han sido sancionadas ya, el dictamen es que han cumplido el proceso dlaciplinario y ya no 
puedo hacer nada ellos han decidido 5 dfas. 

> Informe ¿Qutl fUnclonarloa se encuentran con un fallo qua dispone ea lu 
sancione administrativamente? 

> Informe ¿En qu6 quedó la unción administrativa a 108 responsables de la 

Instalación de micrófonos Ilegalmente a la camioneta algnada a mi persona? 

> Informa ¿En epi eltuación n encuentra ef procellO administrativo que la 

Gerencia Regional de Infraestructura dispuso se le abra • lng. Jorge Larry 
Otlnlano, Jefe de Obras por 108 trabajos falsoa, elaboradoe, aprobadoe y 
cobrados por personas vinculada al lng. Ottnlano y que estén denunciadoa 
por sus J8fa8 Manuel Alpl&te y Jorge Nllllez. 

CARTA Nº 005-2018::CQ:fCR..CR/GRL. del Sr. Miguel Ángel Mufarech Nemy, presidente de la 
•comisión Ordinaria de Fiscalización, Control y Reglamento-, quien solicita se considere como 
punto da agenda en la sesión Ordinaña del 05 de febrero del 2018, LA APROBACIÓN DEL 
DICTAMEN FINAL RECAIDO EN EL ACUERDO DE CONSEJO REGIONAL Nº 203-2017· 
CRIGRL, referente a la CARTA Nº 0244-2017-MAMN..CRPH..CR-GRL. del Sr. Mlguel Angel 
Mufa1'8Ch Nemy. Consejero por la Provincia de Huaura, sobre el lnfonne de la abogada 
Ellzabeth lsela GonzalN Allaga, Secretarla T6cnlca de I• Autoridades del Procedimiento 
Administrativo Disclpllnarlo del Goblemo Regional de Lima, el cual •• detalla: 
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e- \ etario del Consejo Rlllonll 

sr. Lu1t Alberto e.u, Sebat1an 
e sejero Rlllfc)MI ci. HU1r1I 

Sr. Vlcenta Sabino R· ra L.omr\11 
Consejero R981on1I de Jatambo 

-~----- 

ARTlCULO TERCERO: MOSTRAR extraneza en cuanto a la 88nCi6n por falta cisciplinaria 
de suspensión sin goce de remuneracionee de cinoo (05) días intsrpue8ta a loa servidores 
Elizabeth Oyola Chinga, Gustavo Torreblanca Soto y Garardo Camuatna Vera, responsables de 
la instalación da micrófonos ilegalmente a la camioneta asignada al Consejero Regional de la 
provincia da Huaura, Miguel Angel Mufarech Nemy, cuando el rango de saición por falta 
disciplinaria de suspensión sin goce de rarruneraciOnea as desde un (01) día hasta por (12) 
meses, tal como lo prescribe el literal b) del Artículo 88º de la Ley Nº 30057, Ley del Servicio Civil; 
en concadancia con el artículo 102° del Reglamento General de la Ley tr 30057, Ley del Servicio 
Civil, aprobado mediante el D.S. Nº 040-2014-PCM. 

ARTicuLO PRIMERO: APROBAR el Dictamen Final de la Comisión Ordinaria de 
Fiscalización, Control y Reglamento del encargo recaído en el Acuerdo de Consejo Regional Nº 
203-2017-CR/GRL, refelente a la e.ta Nº 0244-2017-MAMN-CRPH_CR-GRL del Sr. Miguel 
Ángel Mufarec:h Nemy, Consejero Regional por la provincia de Huaure, sobre el informe de la 
Abogada Elizabeth lsela Gonzales Aliaga, Seavtaria Técnica de las Autoridades del 
Procedimiento Administrativo Discipllnario del Gobierno Regional de Lima. 

ARTfcULO SEGUNDO: ARCHIVAR loa actuados teniendo en cuanta que lo solicitado 
mediante Carta HD 0244-.2017-MAMN..CRPH-CR-GRL del Sr. Miguel Angel Mufarech Nemy, 
Consejero Regional por la provincia de Huaura que ha generado la preaente lrw81tigación en 
cuanto a la información de la Secretarla Técnica de las Autoridades del Procedimiento 
Administrativo Disciplinario otorgada mediante el Informe NO 1673-2017-GRL-SGRAIORH-ST y el 
Oficio Nº 326-2017-GRL-SGRAIORH-ST por la que remite copia simple de cada una de lu 
resoluciones emitidas en el desarrollo de los procedimlentoe administrativot disciplinarios, se ha 
cumplido el debido proceso habiendo ~ 20 de las 22 procecimlentoa administrativos 
disciplinarios con sanciones consentidas y en cuanto al investigado Jorge Lany Otfnlano Avalas se 
encuentra en la fase instructiva es decir en trémite. 

SIETE VOTOS A FAVOR (CaJatMlbo, canta, Canete, Huarochlrf Huaura. Oyón, Yauyoa) 

UN VOTO EN CONTRA (Hu•ral) 

VOTACIÓN: APROBADO POR MAYORfA. cuya parte resolutiva queda redactada de la siguiente 
manera: 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REQIONAL DE UIIA 
Se va someter a votación la aprobación del dictamen recaído en el acuerdo de coneejo 203-2017 
sobre ef informe de la abogada Efizabeth Gonzales Aliaga, los que estén de acuerdo arrvanae 
levantar la mano. 
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lttln Tlboedli Slfflln1mud 

del Consejo Rllfc,nll 

Sr. Luis Alberto C.111 Seb1stl1n 
Contejero RepNI de HUll'II 

~ e,...L....11. 

/;/!.: .. ~11 
7:~11RutJp~ 

Consejero Rqk,1111 cW Clnt:I 

ESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE UIIA 
declarando de necesidad Pública e Interés Regional: 

CONSEJERO REGIONAL VLADIMIR ALEXANDER ROJAS HINOSTROZA 
Presidente el tema es muy sencillo hay un interés de parte de QHAPAQ ~ del ministerio de 
culhn y también de la ONG WORLD MONUMENTS FUND de poner en valor el litio arqueológico 
Cerro de Oro ubicado en el distrito de San Luis provincia de Cat\ete esta intención ya viene 
teniendo un trabajo de cerca de m ano y medio ha merecido publicaciones en el diario el 
comerdo, la repubftea en la pégina web andina en el diario el oorreo y ha tenido sus 
prasentacíonae en la ciudad de Urna lo que pasa es institucionalizar loa esfuerzos privados porque 
el ministerio de cultura quiere realizar quiere construir el perfil para que el gobierno regional de 
Lima lo insaiba dentro de los si8temal que tiene al MEF y quieren ellos apoyarse sobre el 
mecanismo de obras por Impuestos no les va afectar absolutamente nada a ustedes pero aso que 
es importante a la par de que ea pueda apoyar la puesta en valor del sitio arqueológico Cerro de 
Ore de San Luis tambi6n ae declare de interés la celebración de ese conwtnio que es lo que 88ta 
'pidiendo el ministerio de cultura para viabilizar de fonne conjunta Nte importante proyecto 
solamente eso presidente espero el respaldo de los coneejeroa presidente. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejero de Ca"ete. 

ARTICULO CUARTO: TENGASE por concluido el encargo ordenado a la referida 
Comisión Ordinaria. 

ARTICULO QUINTO: DISPENSAR del presente acuerdo ragional del trámite de lectura, 
pase a comisiones y aprobación de acta. 

ARñCULO SEXTO: El presenle Acuerdo Regional entraré en vigencia a partir del dla siguiente de 
su aproba:l6n y sera publlcaio en la pégm web del Gobiemo Regtonal de Urna (www.raglonlrnagob.pe) 
para conocimiento y fines. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Punto N• 13 
Oficio tr 002-2018-YARHfCRGRL del senor Vladlmlr Alexander Rojas Hlnoatroza, Consejero 
Regional por la Provincia de eanete, quen solicita se agende en la en la S8lión ordinaria del día 
05 de febrero del 2018, la aprobación de un Acuerdo da Consejo Regional que deaare de 
necesidad Pública e Interés Regional: 

./ La puesta en valor del 8ltlo Arqueológico denominado "Cerro de Oro", del Distrito 

de San Lula, Provincia de Cellete - Urna. 
./ La celebraclón de un convenio de cooperacfón lntertnaatuclonal entre et Ministerio 

de Cultura y el Gobierno Regloml de Um& 
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e I Arbleto El1uera 
lonal de Yauyos 

---~----- Sr. M'8uel Anpl Muflrech Nemy 
Consejero Reslonal de Huaura 

Sr. Vicente 5 bino Rivera Loerte 
Consejero R ¡¡¡tonal de Cljatambo 

............. ~ - .. 
SI'. Luis Alberto Casas Sebllstlan 
Cansll:jero Restonal de Huaral 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Punto Nº 14 
Carta Nº 001-2018-CICMACR424201,6-CR/GRL del Sr. Vladimir Alexander Rojas Hinostroza, 
Pr · idente de la Comisión Investigadora conformada en virtud al Acuerdo de Consejo Regional Nº 
242 2016-CR/GRL, quien solicita se sirve considerar como punto de agenda en la sesión ordinaria 

ARTICULO PRIMERO: DECLARAR de Necesidad PCibllca e Interés Regional la puesta 
en valor del Sitio Arqueológico denominado •cerro de 0ro·, del distrito de San Luis, provincia de 
Carleta - Uma y la celebración de un Convenio de Cooperación lnterinstitucional entre el 
Ministerio de Cultura y el Gobierno Regional de Lima. 

ARTICULO SEGUNDO: DISPENSAR del presente acuerdo regional del trámite de lectura, 
pase a comisiones y aprobación de acta. 

ARTICULO TERCERO: El presente Aa.lerdo Regional entraré en vigencia a partir del día 
siguiente de su aprobación y seré publicado en la página web del Gobierno Regional de Lima 
(www.regionlima.gob.pe) para conocimiento y fines. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Punto 14. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Sometemos a votación, loa consejeros que estén de acuerdo con el planteamiento del consejero 
de Catlete sírvanse levantar la mano. 

VOTACIÓN: APROBADO POR UNANIMIDAD, cuya parte resolutiva queda redactada de la 
siguiente manera: 

CONSEJERO REGIONAL VLADIMIR ALEXANDER ROJAS HINOSTROZA 
Este tema es similar a lo que se trabajó con el Castillo Unanue, muchos creyeron que el Castillo 
Unanue no salía y salió hoy día estamos en el expediente téaiico gracias a un convenio que firmó 
la empresa con el ministerio de cultura y el gobierno regional de Lima ya superamos la parte del 
perfil ya estamos en expediente técnico que tiene que entregarse en 90 días y ya hay la 
intencionalidad del financiamiento de la primera etapa lo mismo ocurre para el tema de Cerro de 
Oro. 

./ La puesta en valor del •ltlo Arqueológlco denominado .. Carro de Ora", del Distrito 

de San Lula, Provincia de Caflete - Lima, 
./ La celabraclón da un convenio de cooperación intertnstltuclonal entnt el Ministerio 

de CUitura y el Gobierno Raglonal de LlrnL 
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51'. J M1rtfn T1boada Slmanamud 

Pr. ld1nte del ConMjo Rqlonal 

~e-1 Arbleto El¡uen 
Rlonal de Yauyas 

Sr. Luis Albertu CISIS Seb1stl1n 
consejero Rqlonal de Huaral 

... - 0: -, - . 

S a1udl, ,s Ferrer Rocll'Íll,l.:t 
,s lilrfo del consejo Rqlomil 

···;~~- 
Consejero Rlllon1I de Hu1ur1 

Sr. Vicente s bino Rivera l.olrte 
Consejero R lon1I de Caj1t1mbo 

~V~~- ~~4f!lfw. 
Sr.Anlb1 am Ruli 

consejero R a111I de canta 

\ 

ARTICULO TERCERO: SOLICITAR al Gobernador Regional, lrlJ. Nelacn Chi Meja, por su 
intermedio al Director Regional de Educación; disponer que se publiquen en los paneles de los 
Locales de las Unidades de Gestión Educativa Local, los listados de los docentes beneficiados con 
el pago de las deudas sociales. 

ARTfcULO PRIMERO: APROBAR el lnfonne Final de la Comisión Investigadora 
encargada de determinar las responsabilidades respecto a la emisión de la Resolución Ejecutiva 
Regional Nº 672-2016-PRES, que priorizó para el ano fiscal 201 e el pago de la deuda social 
derivada de sentencias judiciales en calidad de cosa juzgada y los criterios de prforización pera su 
asignación, del encargo recaído en el Acuerdo de Consejo Regional Nº 424-2016-CR/GRL. 

ARTICULO SEGUNDO: EXHORTAR al Gobernador Regional lng. Nelson Chul Mejfa, 
cumpla con atender el pago de las deudas sociales, según el Merco Presupuesta! asignado. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Exhortar a la comisión permanente para la elaboración y aprobación del listado priorizado y 
obligaciones también, los consejeros que estén de acuerdo sfrvanse levantar la mano. 

VOTACIÓN: APROBADO POR UNANIMIDAD, cuya parte resolutiva queda nKlactada de la 
siguiente manara: 

CONSEJERO REGIONAL VLADIMIR ALEXANDER ROJAS HINOSTROZA 
Presidente ea un dictamen que está enviando la comisión Investigadora que se cortorrnó por le 
emisión de la 1'8S01ución ejecutiva regional 672-2016 respecto al pago social de las deudas 
derivadas de sentencias judiciales ac6 no hay archivo estamos solicitando al gobernador regional 
por su intermedio al director regional de educación disponer que se publiquen en los paneles los 
locales de las Ugeles los docentes beneficiados el pago de la deuda social solicitando al 
gobernador Nelson Chui la elaboración de un documento normativo que establezca con carácter 
de permanente la política del pago da la deuda social y el contenido que se setlala en el dictamen 
que ustedes tienen en copia colegas consejeros. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejero de Cat\ete. 

del 05 de febrero del 2018, LA APROBACIÓN DEL INFORME FINAL RECAIDO EN EL 
ACUERDO DE CONSEJO REGIONAL N• 424-2018-CR/GRL, encargada de determinar la 
reaponubllldadH respecto • la emisión de la RNoluclón Ejecutiva Regional N• 872-2018· 
PRES, que priorizó para el ano tlscal 2018, el pago de la deuda aoclal, derivada de lae 
aentendae Judlclalea en calldad de Coea Juzgada y loe criterios de prtortzación para su 
asignación. 
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Sr. Mlluel 1:1g.,,I Arbleto El¡uer1 
consejero e¡lonal de V1uyos 

~~1 l. 

Sr. Luis Alberto ca ... Sebestl1n 
consejero Reatonel de Huaral 

- .. --,-~ ... 

Sr. Jol'f. 1rtfn T1baad1 s1m1n1mud 
Pt dente del ConHfo Reafonal 

\. 

"'"'"'"'·~-- 
Sr. M1¡i..el An,el Muflrech Nemv 

Consejero Reatonal da HU1ur1 

-; ¡;;;¡@;¡,;;;;- 
~ "'~rlo del Consejo Resfonet 

Sr. Vicente Sabino Rlver Loarte 
consejero Reslon1I de J:.a¡ 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Algún otro aporte en cuanto a la problemática de la papa de algún consejero, a ver 

(CULO 1• expresar a través del presente acuerdo de consejo regional la exhortación a las 
enti des del poder ejecutivo y a los productores paperos organizados para la pronta solución e 

\ 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Tenemos con respecto que ha pasado a despacho como estación de pedidos por parte del 
consejero de Canta quien ha pedido un pronunciamiento respecto a la problemática sobre la papa. 

CONSEJERO REGIONAL ANIBAL RAMÓN RUFFNER 
Colegas justamente como les decía hace varias semanas estamos viendo este problema de la 
papa creo la región Lima está inmersa en este tema y lo que se pide es un acuerdo de consejo a 
fin de que el gobierno regional a través de consejo se pronuncie este tema de los productores de 
papa ya la región Lima también tiene zonas de le sierra y la costa que son productores de papa en 
este caso no solo le afecta a la región Huénuco Huancavelica Junín Cerro de Paseo sino la región 
Huancavelica tiene que manifestaste por ese bajo precio que tiene la papa o asa sobre producción 
y también en ese acuerdo de consejo tenemos que manifestamos sobre la pérdida de vidas 
humanas que habido creo como son 4 personas también tenemos que lamentar asto y esto trae 
como consecuencia también exhortar al ejecutivo o pedir la presencia del director regional de 
agricultura a fin de que estos tru anos que estamos acé no vemos una política agraria de 
desarrollo agrario y rural y aso ustedes tiene qua ver porque no hay innovación, no hay tacnologfa, 
no hay rentabilidad nada de lo que tenga que ver en agricultura definitivamente en la provincia de 
Canta no hay nada en ese aspecto, entonces es necesario de que en el consejo regional se 
pronuncie en ese aspecto. 

ARTICULO SEPTIMO: DISPENSAR del presente acuerdo regional def trémite de lectura, 
pase a comisiones y aprobación de acta. 

ARTICULO OCTAVO: El presente Acuerdo Regional entraré en vigencia a partir del día 
siguiente de su aprobación y será pi.t,licado en la pégina web del Gobierno Regional de Lima 
(www.regionlima.gob.pe) para conocimiento y fines. 

ARTICULO CUARTO: SOLICITAR. al Gobernador Regional, fro. Ne11C1i Ch.i Mejía, la 
Elaboración de un Documento Normativo que Establezca con carácter de Permanente; la política 
de pago de deuda social. 

ARTICULO QUINTO: EXHORTAR a la Comisión Permanente para la Elaboración y 
Aprobación del Listado Priorizado de Obligaciones Derivadas, para que se realice una Pre- 
Publicací6n de los casos que serén considerados de acuerdo al Marco Presupuesta! del Ejercicio 
Fiscal respectivo. 

ARTICULO SEXTO: TENGASE por concluido el encargo ordenado a la referida Comisión 
Investigadora. 
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I Arbleto El¡uera 
Jonal de Yauyoa 

Sr. Luis Alberto C111s sebastl1n 
consejero Rqlon1I de Huaral 

OM~•HOO"~"'""""'"'_"_'"'""" 

--~~- 
Consejero Rqlon1I de Hu1u111 

Sr. Vicente bino Rivera La1rte 
Consejero "!'on1I de Clj1t:1mbo 

~I~ 
Sr. Anlb1l'li!1rn6[1 Ru®J 

Consejero Reslon1l' de can111 

l ' 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Es muy grande lo que habla da la productividad usted don Miguel Ángel conoce a Paco García, 
Paco Garcfa producía 90 000 kilos de papa por hectárea fue el mejor productor ahora se habla de 
30 000, 40 000 kilos. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
En el ARTICULO 4• también dice el presente acuerdo de consejo regionai comunicar al ministerio 
de agricultLl'B a la omisión agraria del congreso de la repCtbllca, al comité ejecutivo y a la asamblea 
de la mancomunidad regional pacifico centro amazónica para conocimiento y fines. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Presidente la mancomunidad nuestra es la més grande productora da papa del Perú en todos los 
departamentos es la més grande producción y los afectados y los muertos. 

CONSEJERO REGIONAL VLADIMIR ALEXANDER ROJAS HINOSTROZA 
La mancomunidad ye aprobó un pronunciamiento ya se envió a las presidencias, ministerios y 
congreso. 

través de las diferentes mesas de trabajo y al dialogo a implementarse de la problemática 
estructural que a traviesa este sector sugiriéndose que con fecha 25 estas medidas el impulso a 
un mayor consumo nacional de pape mejorar la productividad y rendimiento de los cultivos de 
papa da nivel por encima del promedio mundlal, mayores recursos presupuestarios a la 
investigación de mejores y més resistentes semillas de papa, facilidades en el financiamiento para 
la adquisición de semillas mejoradas de papa, renegoci• o levantar las prohibiciones en la 
negociación de papa a efectos de tener un mayor mercado para nuestro producto entre otras 
medidas. 

ARTICULO 2• solicitar al gobemador regional da Lima ingeniero Nelson Chui para que a través de 
la dirección regional de agricultura implemente a nivel regional le política nacional agraria de 
acuerdo e su competencia con al objetivo de incrementar le competitividad agraria el desarrollo de 
nuestro mercado gracias a una gestión sostenible en los recursos naturales y la biodiversidad en 
ta búsqueda de mayores y mejores ingresos para los productores agrarios principalmente aquellos 
dentro del ámbito del gobiemo regional de Lima. 
Invitar a la próxima sesión da consejo al ingeniero Luis Jiménez Sénchez a efectos de que 
explique las acciones realizadas hasta la fecha para la implementación d8' plan nacional agrario y 
los proyectos e ser ejecutados en el presente ano bajo este importante instrumento de gestión 
nacional, se va dispensar de la lectura del acta y del pasea comisión. 
Los consejeros que estén de acuerdo sfrvanse levantar la mano. 

CONSEJERO REGIONAL ANrBAL RAMÓN RUFFNER 
Allí habría que agregar también el uttimo lamentar la pérdida de vidas humanas que habido que 
sc;:,n 4 peruanos paperos que han falleáclo. 
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Pn:sl ~nle del Consejo -.,ran1I 89 

I 

Sr a1udlo u , err.r Rodrf¡uaz 
marro del consejo lle&fonal 

...... 

Sr, wls Alberto CIISII Sebastl1n 
ConseJero Rqlon1I de Huaral 

Sr. Vicente 511.J o Rivera LD9rte 
Consejero R11I 1111 de CIIJ1tllmbo 

IH•••r-HtHH-IHUf•H•I 1•HHll .. lll•III-HHH- 

ARTICULO TERCERO.- SOLICITAR al Gobierno Nacional la inclusi6n del Gobiemo 
Regional de Lima en el Deaeto de Urgencia Nº 001-2018 para la adquisición de papa blanca, 
directamente a los productores y/o asociaciones, a fin de contribuir en la atención de programas 
sociales y/o asistenciales conducidos a través de entidades públicas y/o privadas sin fines de 

ARTICULO SEGUNDO.· EXPRESAR a través del presente Acuerdo de Consejo Regional, 
la EXHORTACION a las entidades del Poder Ejecutivo y a los productores paperos organizados, 
para la pronta solución, a través de las diferentes Mesas de Trabajo y/o Dialogo a implementarse, 
a la problemática estructural que atraviesa aste sector, sugiriendo se considere entre estas 
medidas; el impulso a un mayor consumo nacional de papa, mejorar la productividad y rendimiento 
de los culUvos de papa a niveles por encima del promedio mundial, mayores recursos 
presupuestarios a la investigación de mejores y más resistentes semillas de papa, facilidades en al 
financiamiento para la adquisición de semillas mejoradas de papa, renegociar o levantar las 
prohibiciones a la exportación de papa a efectos de tener un mayor mercado para nuestro 
producto, entre otras medidas; 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Con cargo a redacción los qua estén de acuerdo sírvanse levantar la mano. 

VOTACION: APROBADO POR UNANIMIDAD, cuya parte resolutiva queda redactada de la 
siguiente manera: 

ARTICULO PRIMERO.- EXPRESAR a nombre de todos quienes conformamos el Consejo 
Regional de Lima, Consejeros Regionales, personal administrativo y personal de asesoría y 
apoyo, nuestro más profundo pesar y tristeza por las lamentables muertes de los produdores 
paperos, quienes se han visto obfigadoa a temar medidas de fuerza, como paros regionales, con 
los consecuentes bloqueos de vías por la problemática que atraviesan. 

CONSEJERO REGIONAL LUIS ALBERTO CASAS SEBASTIAN 
Que se plantee allí como están planteando los mismo productores que se evite la importación de 
papa de otros países. 

CONSEJERO REGIONAL VLADIMIR ALEXANDER ROJAS HINOSTROZA 
Que se incluya dentro del programa qua se ha aprobado ta recuperación de compensación al 
papero no está incluido que se incluya con cargo a redacción a Lima provincias. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ÁNGEL MUFARECH NEMY 
Pero no dice quien lo enseno fue mi abuelo él vivía en Barranca y era su empelado y el me decía 
que el aprendió el record de papa en el Perú ha sido él. 
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-,;:~;;;;.; 
nltlrlo del COnseJo Rearonal 
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Sr. Luis Alberto CISIS 5eb1stl1n 
COnseJero Resfonal de Hu11111 

Sr. Vicente SI · no Rivera Lo1rte 
consejero Reg nal de CIIJ1t11mbo 

\ 

ARTfcULO PRIMERO: DERIVAR a la Comisión Ordinaria de Fiscalización, Control y 
Reglamento la denuncia realizada por la Srta. Clara Margot Aponte Barrenechea contra el Sr. 

ar Bazalar por exigirle aparentemente un monto mensual para contratarla y la denuncia contra 

VOTACIÓN: APROBADO POR UNANIMIDAD, cuya parte resolutiva queda redactada de la 
siguiente manera: 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Los que estén de acuerdo aprobar la denuncia presentada pase a la comisión de fiscalización 
contra Ornar Bazalar, David Valverde, Samanta Ascencios, Jean Paul sírvanse levantar la mano. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Tenemos también del consejero de huera quien ha solicitado que se remita dos denuncias que él 
ha recibido contra el S81'\or Ornar Bazalar y David Valvarde a la comisión de fiscalización. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Que pase a fiscalización allí vemos si amerita, si hay pruebas indicios bien sino allí queda. 

ARTICULO OCTAVO.- El presente Acuerdo Regional entrará en vigencia a partir del día 
siguiente de su aprobación, será publicado en el Diario Oficial El Peruano y en la pégina web del 
Gobierno Regional de Lima lwww.regionlima.gob.pe} para conocimiento y fines. 

ARTICULO SEPTIMO.- DISPENSAR al presente .Aruerdo de Consejo Regional del envió a 
Comisiones, del Trámite de lectura y de la Aprobación del Acta 

ARTICULO SEXTO.- COMUNICAR al presente Acuerdo de Consejo Regional al Ministerio 
de Agricultura, a la Comisión Agraria del Congreso da la República, a la Presidencia del Comité 
Ejea.itivo y de la Asamblea de la Mancomunidad Regional Pacifico Centro Amazónico pera 
conocimiento y fines. 

ARTICULO QUINTO.- INVITAR a la próxima sesión del Consejo Regional de Lima, al lng. 
Luis Jiménez Sánchez, a efectos qua explique las acciones realizadas hasta la fecha para la 
implementación del Plan Nacional Agrario, y lo proyectos a ser ejecutados el presente ano, bajo 
este importante instrumento de gestión nacional. 

ARTICULO CUARTO.- SOLICITAR al Gobemador Regional da Lima, lng. Nelson Chui 
Mejía, para que a través de la Dirección Regional de Agricultura, implemente a nivel regional le 
Polítlca Nacional Agraria, de acuerdo a su competencia, con el objetivo de incrementar la 
competitividad agraria, el desarrollo de nuevos mercados, gracias a una gestión sostenible de los 
recursos naturales y la biodiversidad, en la búsqueda de mayores y mejores ingresos para los 
productores agrarios, principalmente a aquellos dentro del ámbito del Gobierno Regional de Lima 
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S eui rlo del consejo Regton1I 

••m••-~•"''"'"""'--••- 
S,, Lull Alberto ca., sebatlln 
Consejero Rllkm•I de H1111nif 

Sr. Vlcen Seblno iuv.r1 Loarte 
COnMjero eston1l de QIJmmbo 

......... ~ - .. 
Sr. Mpl ÑWtl Muflrec:h N-,ny 

consejero Res(on1I de Hu1ur1 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Los asesores, tenemos dos informes informe 09-2018 de Car1os Zegarra y el informe 04-2018 de 
Raúl Felipe Sánchez Carbajal vamos a escuchar a los dos. 

SR. CARLOS ZEGARRA POCCO, ASESOR DEL CONSEJO REGIONAL DE UIIA 
Senores consejeros buenas tardes aquí hay que precisar algunas cosas nos llegó una carta de 
aguas Lima norte en la cual hacían una observación sobra la forma que habíamos elegido a los 
funcionario8 sin embargo ellos no habían reparado de ~ se había modificado el instructivo y por 
ande ellos habían de frente mandado el archivo de nuestra selección cuando en realidad lo que 
deberían haber solicitado 88 levantar las observaciones que ellos tenfan, bueno se le envió una 
carta e EPS n,spondléndole que no habían aplicado bien en cuanto al tema de normativldad y 
ellos ya se han cel'lido al tema y nos vienen solicitando que se alija nuevamente a los diractores en 
este caso ya no hay titular suplente lo que se envía 88 1.1'\8 tema de candidatos para que al 
ministerio evalúe de acuerdo a unos parámetros que ellos tienen y quien es el director titular y el 
director suplente, en este caso lo que nos correspondería a nosotros era fon'rs una comisión 
nuevamente y hacer la selección respectiva y enviar pa11 el caao no solamente de Lima norte lo 
que era EMAPA Huacho sino para el caso de EPS Canete, en el caso de Huaral, en el caso de 
Barranca en este caso no procedería paque estén en el régimen de administración temporal 
solamente habrfa que formar una comisión para presentar la tema de candidatos mínimo son tres 
pero se puede presentar 4, 5 y es el ministerio de vivienda quien debe hacer la selección y el 
nombramiento pero es tema. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEIIY 
Entonces como seria el trámite buscar uno más porque dos tenemos, l.11 tercero. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Pedido del consejero Miguel Ángel Mufarech Aguas Lima Norte. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Quería la opinión de Zegavra y Sánchez porque allí hay enredos como yo he dicho una tema es de 
tres y un titular y un suplente es de dos entonces no sé si quieren bloquear nuevamente la opinión 
de ellos me gustaría para tomar una decisión. 

el Director de lnapecx:ión Laboral, Abog. David V61quez Valvarde, le Abogada Samantha Aquino 
Alencios y un Sr. Jean Peul quienes controlen les Inspecciones y el nombramiento de inspedores, 
para su análisis, debate, informe y/o dictamen correspondiente de la citada Comisión. 

ARTICULO SEGUNDO: DISPENSAR del presenta aa.,erdo regional del trámite de lectura, 
pase a comisiones y aprobaci6n de acta. 

ARTICULO TERCERO: El presente Acuerdo Regional entrsrí en vigencia a partir del día 
siguiente de su aprobación y será publicado en la página web del Gobierno Regional de Lima 
(www.regionlima.gob.pe) para conocimiento y fines. 
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Presl~nte del Consejo Re¡lon1I 92 

•u-n•nnH~HH-h•--•No-- 

Sr. Luis Allerto cuas Sebestl1n 
c.onsejero Repm1I de Huar1I 

SR. CARLOS ZEGARRA POCCO, AP-80R DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
En al caso de EPS de Canete el gerente general de EPS nos tiene que enviar 1.11& comunicación 
para la reformulación del directorio pero hasta ahora no nos envían. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Pero todavía no hay ninguna información 

SR. CARLOS ZEGARRA POCCO, ASESOR DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Pero ya debería informar, ahora le han cambiado también las atribuciones. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Como quedaría la propuesta para la comisión. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
La comisión hay un planteamiento del consejero Mufarech de que sea C&jatambo Canete y 
HU81.111, a mr también me queda 1.11 poco confuso aguas de Lima norte es EMAPA Huacho y 
porque la tema da EMAPA Huacho tiene que entrar Can.te. 

SR. CARLOS ZEGARRA POCCO, ASESOR DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
O sea una tema puede ser tres hasta cuatro, entonces pueden definir se recomienda o hacen una 
comisión especiaS y allí 18 da la infcrmaci6n. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL .ANGEL MUFARECH NEMY 
Presidente para tratar de aligera" la c::oea yo voy a tratar de conseguir la tercera persona los dos 
son ingeniero y administrador de Huacho falta un tareero, lo que yo le pediña es la comisión sea el 
consejero de canete y yo porque somos 101 que tenemos el problema y que nos ac:ompat\e si 
tiene un tiempito Vioente para sacar un dictamen porque la propuesta tiene que ser gente de 
Huacho y de Canete. 

SR. CARLOS ZEGARRA POCCO, ASESOR DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Otro aporte mas aénior presiente con su venia se ha cambiado también el tema de la elección en 
este caso es a través hay un portal electrónico y también se reoomendó en el informe que envió el 
equipo de aseaores que ya el gobernador debería pedir su usuario y su contrasena, a.tanda se 
elijan la tema el responsable del usuario y contrasena del gobierno regional que en este caso es el 
secretario o ta persona que decida el gobernador es el anear gado de ingresar los datos una vez 
que se ingresan los datos la gerencia general de las EPS estén eligiendo los directores harán las 
observaciones en el portal y P8'8 ao hay un plazo establecido también para responder a las 
observaciones o sea ahora se ha cambiado todo ese tema y esa modiflcaci6n se hizo después que 
nosotros aprobamos nuestro acuerdo a fines del ano pasado, entonces lo que se debe como dijo 
formar esta comisión hacer la 88lección respectiva pero en paralelo también aelQ' presidente se le 
debería pedir al gobernador que solicite la clave de acceso y usuario P8'8·que se pueda ingresar 
una vez elegido los posible candidatos. 
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Sr. Vicente bfno Rivera Loaru 
Consejero glonal de CIJatambo 

Miembro: 

Secretario: 

ARTfeuLO TERCERO: El presente Acuerdo Regional entrará en vigencia a partir del dla 
siguiente de su aprobación y sera publicado en la pégina web del Gobierno Regional de Lima 
(www.regionfima.gob.pe) psa conocimiento y fines. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA Q ~ la CXJ111iai6n con C_allela, HU81ft y Cajatambo y la llf8llido Cajalambo. 

(Consejero Regional por la provincia de e.tambo) 

Sr. Miguel Ángel Mufaf9Ch Nemy 

(Consejero Regional por la provincia de HuaU"a) 

Sr. Vladimir Alexander Rojas Hlnostroza 

(Consejero Regional por la provincia de ca'\ete) 

ARTlcULO SEGUNDO: DISPENSAR del presente acuerdo regional del trámite de lectura, 
pase a comisiones y aprobación de acta. 

Sr. Vicente Sabino Rivera Loarte Presidente: 

ARTicULO PRIMERO: CONFORMAR Ll'l& Comisión Especial de encargada de la 
elección de la terna de candidatos a Directores de la EPS Aguas Lima Norte S.A, la misma que 
quedaré integrada de la siguiente manera: 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Correcto se somete a votación, los consajeroa que estén de acuerdo sírvanaa levantar la mano. 

VOTACION: APROBADO POR UNANIMIDAD, cuya parte resolutiva queda redaclada de la 
siguiente manera: 

SR. CARLOS ZEGARRA POCCO, ASESOR DEL CONSEJO REGIONAL DE LIIIA 
Adicionalmente era que el gobernador regional solicite de una vez la clave de acceso para colocar 
en el sistema a los candidatos que elija la comisión. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Vamos a someter a votación la eprobaci6n de la comisión por la cual se va enviar esta 
documentación para la elección de la tema de directores y también, Carlos cual era. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL IIUFARECH NEMY 
Canete, Cajatambo y Huacho por ahora se nombra la de Huacho y cuando viene la de canete se 
ve. 
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Sr. HUID F .rez CUIIVI Sr, Mlll,lel gel Arbleto Elauera 
Consejero ~r,nal de Oyón Consejero f eafon1I de Y1uyas 

-----~~! Sr. Ja.rg artln Taboada ~ 
P•i:, denta del Consejo Rep,n1I 94 

Sr. J Romllln Rosas ~ mlll1no 
e ·~j•ro Riqlonal Hu1rochlrl 

Sr. Luis Alberto C.111 Sebastl1n 
Consejero Reslon1I de Hu1ral 

1 i,,-L..,1~ "'~""'k ""'"'"'"'"N"""º'""'"""""' 

.......... ~ .. 

VOTACIÓN: APROBADO POR UNANIMIDAD, cuya parte resolutiva queda redactada de la 
siguiente manera: 

ARTICULO PRIMERO: DERIVAR a la Comisión Ordinaria de Fiscalización, Control y 
Reglamento el Oficio Nº 004-2018-MCPLCP-PH del Sr. Jesús Rosadio Solorzano, Coordinador de Ct~ -- .... -~.j ·-----·--- ~=17"=='~........--.,.,.,.,.. 

Sr. Vicente Sabl1o Rivera L,mte 
como¡..., "":ildec.J,t,mbo 

... ~. ~ 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Paso a orden del día esta carta de la mesa de concertación de lucha contra la pobreza, que pase 
a la comisión de fiscalización, si, ve pasar a la comisión de fiscalización este documento, los 
consejeros que estén de acuerdo slrva,se levantar la mano. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
También tenemos senoras consejeros hay un oficio que ha llegado por parte del set\or Jesús 
Solórzano de la mesa de concertación en la cual ha pasado para despacho en la cual esté 
poniendo que se solicita una exhaustiva investigación respecto al estudio de factibilidad según él 
dice que ya tiene un plazo de 120 días pero ya paso dos anos con respecto al hospital 
mejoramiento de la capacidad resolutiva del hospital regional de Huaura Huacho Oyón. 

ARTICULO SEGUNDO: DISPENSAR del presente acuerdo raglonal del tramite de lectura 
y aprobación de acta. 

ARTfcULO TERCERO: El presente Acuerdo Regional entrará en vigencia a partir del día 
siguiente de su aprobación y publicación en la página web del Gobierno Regional de Lima 
(www.regionljma.gob.pe) para conocimiento y finas. 

ARTICULO PRIMERO: REITERAR nuevamente al Gobernador Regional de Lima, lng. 
Nalson Chui Mejía, la Implementación y cumplimiento del Acuerdo de Consejo Regional Nº 155- 
2016-CR/GRL, de fecha 10 da junio da 2016, que aprobó el Informe Nº 005-2016-COSPPDVF- 
CR/GRL de la Comisión Ordinaria de Salud, Población, Persona con Discapacidad y Violencia 
Familiar recaído en el Acuerdo de Consejo Regional Nº 078-2016-CR/GRL, que recomendó entre 
otros, disponga que los cargos de confianza de la Dirección Regional de Salud se sometan a 
Concurso Público da Méritos. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Este es un aa.ierdo reiterativo ya tenemos un acuerdo de consejo al respecto, los consejeros que 
estén de acuerdo sírvanse levantar la mano. 

VOTACIÓN: APROBADO POR UNANIMIDAD, cuya parte resolutiva queda redactada de la 
siguiente manera: 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
También tenemos otro que ha pasado a despacho por parte del consejero de Huaral quien ha 
pedido que todo los directores de hospitales que asuman este cargo tiene que pasar por un 
concurso público. 
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VJ1dlml1 • nder Roí s Hlnostro11 Sr. Luis Alberto Cuas Seblstlan 
~Jen, Reglonal de C.. llete Consejero Rqlonal de Hu1111I 

... ~ ~ 

-·;,:·~ 
Jero Rqlon1I dn- u1rachlrí consejero Re11on1I de Hu1un1 

-;(ti()~;" \etilrlo del Consejo Retllonel 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Los consejeros que estén de acuerdo que este informe de la OSCE que va de la mano 
corresponde a la información que viene manejando la comisión de salud pase a la comisión de 
salud. Los consejeros que estén de acuerdo sírvanse levantar la mano. 

VOTACION: APROBADO POR UNANIMIDAD (De los presentes), ruya parte resolutiva queda 
redactada de la siguiente manera: 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Hay un documento del OSCE set\ores consejeros estuvo en la estación de informes lo pase e 
orden del día a mi parecer debería pasar a la comisión de fiscalización, tenemos opinión respecto 
a este tema del doctor Javier Sotelo y también de Carlos Zegarra, Raúl Sénchez. 

SR. CARLOS ZEGARRA POCCO, ASESOR DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Sel'ior presidente rápidamente este tema ya lo hemos venido trabajando se trabajó ya en la 
comisión de salud a partir de una iniciativa qua partió de los mismos integrantes de la comisión de 
salud para hacer el tema de la fiscalización del estado de emergencia que hubo, se enruentra 
ahoñta para aprobación del dictamen y en ese caso el dictamen se recomienda tener la misma 
evaluación que hizo la OSCE, con los asesores lo que hemos coincidido es que ese informe se 
adicione a lo que se viene trabajando en la comisión de salud que entiendo que se tiene que reunir 
en estos días para hacer el dictamen correspondiente, entonces la recomendación seria que ese 
documento se incorpore al pre dictamen que se viene trabajando en la comisión de salud. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Tenemos otro punto es el documento que ha llegado de OSCE el documento que hice enantes 
mención es en relación que el OSCE esté informando que da los 6 contratos que ha hecho la 
DIRESA por contratación directa para adquisición de insumos, adquisición de dispositivo médicos 
para casos de emergencia de servicios de re fraccionamiento, adquisición de equipos médicos han 
manifestado que estos no han pasado por el conejo regional para su aprobación y autoñzación y 
esta poniendo a conocimiento el OSCE sin perjuicio de que ya también el OSCE ha emitido su 
informe, esto ha pasado con conocimiento al consejo regional. 

la Mesa de Concertación Provincia de Huaura, para su análisis, debate, informe y/o dictamen 
corres,:,ondiente de la citada Comisión. 

ARTICULO SEGUNDO: DISPENSAR del presente acuerdo regional del trámite de lectura, 
pase a comisiones y aprobación da acta. 

ARTfcULO TERCERO: El presente Acuerdo Regional entraré en vigencia a partir del día 
siguiente de su aprobación y será publicado en la página web del Gobierno Regional de lima 
(www.regionlima.gob.pe) para conocimiento y fines. 
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Sr. Vicente Slólno R ni l..ollU Sr. An 'tl ~lffldn 
Consejero Rllfonll ~mmoo COnseJero Rep,nll 

··-··· .. ·· {f_~ -·-"~ 
Sr. JOff om•n Rosa Jtm!;;· Sr. ·"'lcuel An.,. Muflnlch Nemy 

rero Re¡loMI de Hl*'Odllrf COnNjero Rep,nal de Huaun 

.. -~--~ ~J-·-· Sr Oa~~Rodrfguu 
;, rreterto del Consejo Rllfonll 

1\ 

---""'"~- .... "_ .. __ 
Sr. Luis Alberto CMM Seblltlln 
consejero hlfonal de Hun 

,, h V: L.,_~ l 
Sr. Mljplel J. El Arbleto Eliuerl 
Conlejero R nal de Y1uyos 

CONSEJERO REGIONAL JORGE MARTIN TABOADA SAMANAMUD 
Consejeros esta comisión se dio por la derulcia de l6las penonas dieron la información de que 
se habrían estado pardendo o sustrayendo donaciones que llegaron de aduanas qua debería de 
ser distribuidas en las zonas de emergenda por el fenómeno del nir'\o costero, las conclusiones 
son que existiría responsabilidad por parte da la oficina da defensa civil o de la dependencia 
encargada de la contratación de loa estibadorN que realizarfa las labores da descarga de loa 
bienN recibidos en calidad de donación, acé para hacer el transporte eS desabonaje por decirto asr 
el desembarque de las donaciones a las oficinas de defensa civil se contrató estibadores y en ese 
ajetreo es que se detecta qua algunas personas ajenas al gobierno regional estaban llevéndose 
zapatillas es por ello que exista responsabilidad en la cortbatación de estas personas que realizan 
las labores de descarga de loa bienes recibidos en caridad de donación y ayuda humanitaria, el 
punto dos es preocupante la faJta de atención oportuna a loa requerimientos de información 
solicitados no solo por el consejo regional sino también por tos organismos públicos como la 

fensorfa del pueblo sede Urna norte quien mediante oficio 670 recibido el 19 de mayo del 2017 
di ido al ingeniero Nelson Chui solicitando con carécter de ...-gencia remita un informe sobre tas 

ARTlcULO PRIMERO: DERIVAR a ta Comisión Ordinaria de Salud, Población, Persona 
con Discapacidad y Violencia Familiar conformada .mediante Acuerdo da Consejo Regional Nº 
204-2017-CR/GRL, 8' Oficio Nº 173-2017/SIRE-DBP de la Sub Directora de Identificación de 
Riesgos en Contiataclon88 Directas y Supuestos Excluidos (a) del Organismo Supervisor de las 
Contrataciones del Estado, Diana Belzusarri Padilla, quien irmma al resultado de ta acción de 
supervisión a loe procedimientos de c:ontratacionel Directa registrados por la Dirección de Salud III 
Lima Norte del Gobiamo Regional de Lima, para su análisis, debate, informe y/o dictamen 
correspondiente de la citada Comisión. 

ARTfcULO SEGUNDO: DISPENSAR del presente acuerdo regional del trámite de lectura, 
pase a comisiones y aprobación de acta. 

ARTlcULO TERCERO: El pr9l8l1t8 Acuerdo Regional entraré en vigencia a partir del día 
siguiente de su aprobación y será publicado en la página web del Gobierno Regional de Lima 
(www.reglonlima.gob.pe) para conocimiento y fines. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Punto Nº 15 
Carta Nº Q01·2Q18-CICNACRN0882017-CRIGRL, der Sr. Jorge Martin Taboada Samanamud, 
presidente de la Comisión Investigadora corlonnada mediante Acuerdo de Consejo Regional Nº 
088-2017-CR/GRL. quien solicita se 8ÍIV8 considerar como punto de agenda en la sesión ordinaria 
del 05 da febrero del 2018, LA APROBACIÓN DEL DICTAMEN FINAL RECAfDO EN EL 
ACUERDO DE CONSEJO REGIONAL N• 088·2018-CR/GRL, encmgada de clagnoa1lcar lu 
Hllcitudes o l'9Cepclones de donaclonn de diverus IMtltuclones del 6mblto palbllco y 
privado, foffl'III de dlmtbuclón y emnga en el imblto de la Reglón Uma. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA (E) 
Consejero de Barranca. 
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,g~ 1 Attlleto Elj¡uerl 
~FI on1J de Y1uya1 

Sr. Sr. Vlcen1 S.blno Rlvef'I Loarta 
ConseJer R11lon1I de CIJltllmbo 

\ \ 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA (E) 
Los consejeros que estén de acuerdo con el dictamen final sírvanse levanta' la mano. 

VOTACIÓN: APROBADO POR UNANIMIDAD, cuya parte resolutiva queda redactada de la 
siguiente manera: 

ARTICULO PRIMERO: APROBAR el Informe Final de la Comisión Investigadora 
encargada de diagnosticar las solicitudes o recepciones de donaciones de diversas instituciones 
del ámbito público y prtvado, forma de distribuci6n y ermaga en el émblto de la Región Uma, del 
encargo recaído en al Acuerdo de Consejo Regional Nº 088-2017-CR/GRL. 

ARTlcULO SEGUNDO: SOLICITAR se incluya dentro de las investigaciones realizadas 
por parte de la Secretaria Técnica de Procedimientos Administrativos Disciplinarios al Sr. Luis 
Orlando Villareal Panana, Reaponsable del Almacén de Defensa Civil, para que pueda realiza' el 
deslinde de responsabilidades respectivo e informe quien era la persona que dejo como 
responsable del Almacén al retirarse de las instalaciones del Gobierno Regional de Lima, el día 
que sucedieron los hechos. De igual fonna si se encontraba en las instalaciones cuando sucedió la 
primera incautación, por qué no tomó las medidas del caso; o en su defecto por que no se le 
informó de Inmediato como responsable del Almacén. De Igual manera se incluya en las 
investigaciones aJ encwgado de realiza- las conbataciones del personal que realiza trabajos de 
estiba, por no tomar las precauciones del caao en cuanto a la plena identificación del personal que 

medidas y/o acciones ante las denuncias de los hechos materia de investigación por la comisi6n, 
4.3 mostrar nuestra preocupaci6n por la forma como 18 realtza al control y supervisión de los 
bienes de forma electrónica dado que el actual lis1ema que manejan es muy limitado, aJando se 
remitió la información acá era una información que pocas conclusiones podíamos llegar allí hubo 
oo severo llamado de atención al gerente de recursos natlnlel, las recomandaciones IOllcitar se 
incluya dentro de las investigaciones realizadas por parte de la secretaria téalica de 
procedimientos administrativos disciplinarios al seriar Or1ando Villarreal Panana responsable del 
almacén de defensa civil para que pueda 1'9811zar el deslinde de reaponsabllidades respectivo e 
Informe quien era la persona que dejo como responsable del almacén al retirarse de las 
instalaciones del gobierno regional de Lima el día que sucedieron los hechoa de igual forma si se 
encontraba en las inatalacionea aJando sucedió la primera Incautación porque no tomo las 
medidas del caso o en su defecto porque no se informó de inmediato como responsable de 
almacén, ele igual manera se incluya en las investigaciones al encargado de realizar las 
contrataciones del personal que realizaba trabajo de estiba por no tomar las precauciones del caso 
en aJanto a la plena Identificación del paraonat que realiza esta labor y no haber coordinado la 
seguridad correspondiente por pre&l61to exceso de confianza, solicitar a la aeaetaria t6c:nica de 
procedimientos administrativos disciplinarios Informe detallado de las acciones que ha venido 
desarrollando loa hechos suscitados loe días 28 y 29 de abril en las instalaciones del almacén 
central de defensa civil y que resultados se han obtenido dado que el 30 de mayo del 2017 
debieron haber comunicado el inicio de la precalificación de los hechos, esto es entre otras 
recomendaciones lo cual solicito a ustedes tener en consideraci6n. 
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Consejera Reslon1I de Huaun 

ARTICULO TERCERO: SOLICITAR a le Secretaria Técnica de Procedimientos 
Administrativos Disciplinarios informe detallado de las acciones que ha venido desarrollando ante 
los hechos suscitados los días 28 y 29 de abril del ano 2017 en les instalaciones del Almacén 
Central de Defensa Civil y que resultados se han obtenido, dado que desde el 30 de mayo del ano 
2017 debieron haberle comunicado et inicio de la precalificeción de los hechos. 

ARTICULO CUARTO: SOLICITAR e la Gerencia General Regional evelóe el proceder de 
los funcionarios responsables de atender le información solicitada por la Defensoñe del Pueblo 
mediante Oficio Nº 670-2017-DP/OD-LIMA--NORTE, la cual, e pesar de sus instrucciones 
expreses, fueron atendidas 90 días después, obviando mencionar el estado de las investigaciones 
preliminares, que se iniciaron el 16 de junio del presente ano, en lo qua corresponde el Gobierno 
Regional de Lima, como por ejemplo si ya se habría aaaditado la preexistencia de los bienes o 
haberse llevado la diligencie de inspección técnica policial. También no se ha mencionado si he 
iniciado el respectivo proceso administrativo disciplinario al personal cas involucrado, dado que ha 
tenido suficiente tiempo pera sustentar la respuesta tardía formulada. 

ARTICULO QUINTO: RECOMENDAR a la Gerencia General Regional se establezcan de 
manera URGENTE Directivas, Manuales de procedimientos y Protocolos de Seguridad a efectos 
de salvaguardar los bienes en custodio en los diversos almacenes que cuenta el Gobierno 
Regional de Lime en les nueve provincias y evitar hechos como los suscitados y realizar los 
correctivos necesarios para subsanar les observaciones formuladas por esta comisión 
investigadora. 

ARTICULO SEXTO: SOLICITAR le mejora del Sistema de Registro, almacenamiento, 
control, entrega, evaluación, seguimiento de los bienes de ayuda humanitaria en los Almacenes de 
Defensa Civil a efectos da contar con información confiable sobre el destino de los mismos, llevar 
un control en tiempo real de las existencias y sobretodo desincentivar hechos como los suscitados. 

ARTICULO SEPTIMO: Sin perjuicio de una fiscalización posterior, solicitar de manera 
urgente se haga llegar al Consejo Regional de Lima, un informe detallado de la ubicación y destino 
de los bienes adjudicados por la SUNAT e través de le Intendencia de Aduana Aérea y Postal 
establecidas en las Resoluciones de Oficina de Soporte Administrativo RO 235-320800/2017- 
000045 de fecha 20 de abril del 2017 y la Resolución de Oficina de Soporte Administrativo RO 
235-320800/2017-000046 de (fecha 24 de abril del 2017, por un valor de US$ 18,890.30 y la otra 
por US$69 397 .1 O 

ARTICULO OCTAVO: TENGASE por concluido el encargo ordenado a la referida 
misión Investigadora. 

realiza esta labor y no haber coordinado la seguridad correspondiente, por presunto exceso de 
confianza. 
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Sr. MilUel AApl MuflNch Nemy 

Consejero Rllglonal de Hu1ur1 

Sr. Luis Alberto Cu11 Sebktl1n 
Consejero Rqlonal de Hu1r1I 

~ Sr. Anlblil ~trner 
ConseJeni Re¡lonal de Cinta 

+ La presente acta ae encuentra con el soporte audiovisual de la grabación de la Sesión 
Ordinaria de fecha 05 de febrero del 2018. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE UIIA 
No habiendo más puntos en la agenda siendo las 14:00 pm culmina la aes.ión. 

ARTICULO NOVENO: DISPENSAR del presente acuerdo regional del tnlmite de lectura, 
pase a comislonea y aprobación de acta. 

ARTICULO DECIMO: El presente Acuerdo Regional entraré en vigencia a partir del día 
siguiente de su aprobación y será JU)licado en la página web del Gobierno Regional de Lima 
{www.regionlima.gob.pe) pera conocimiento y fines. 
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